Муниципальное бюджетное учреждение культуры

«Централизованная библиотечная система»   
города Смоленска



**БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ**  
за IV квартал 2024 года

Смоленск

2024

В настоящий «Бюллетень» включены документы, поступившие в муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованная библиотечная система» города Смоленска за четвертый квартал 2024 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан».

Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов - в алфавите авторов и заглавий.

Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и место хранения.

***Содержание***

Общественный науки в целом. (ББК 60)……………………………………………………….3

История. Исторические науки. (ББК 63)………………………………………..……...............3

Политика. Политические науки (ББК 66)……………………………………………………...7

Государство и право. Юридические науки (ББК 67)………………………………………….7

Образование. Педагогические науки (ББК 74)………………………………………….....…..8

Физическая культура и спорт (ББК 75)………………………………………………………...9

Языкознание (ББК 81)…………………………………………………………………………...9

Фольклор. Фольклористика. (ББК 82)………………………………………………………...10

Литературоведение (ББК 83)…………………………………………………………………..11

Художественная литература. (ББК 84) ……………………………………………………12

Искусство. Искусствознание. (ББК 85)………………………………………………..…….118

Религия. Мистика. Свободомыслие (ББК 86)…………………………………………..…...118

Философские науки (ББК 87) ………………………………………………………………..120

Психология (ББК 88)………………………………………………………………………….120

Литература универсального характера (ББК 9)……………………………………………..121

# Общественные науки в целом. (ББК 60)

...И дела говорят за нас : история организации глухих Смоленщины / авторы-составители: Виктор Паленный, Татьяна Семченкова. - Смоленск : [Высшая школа : Смоленский полиграфический комбинат], 2022. - 568, [7] с., [32] с. фотоил. : ил.

Библиогр. в конце кн.

ISBN 978-5-6044887-4-4. - (в пер.): 400,00

Центральная библиотека: 164851

Центральная детская библиотека: 164851

Библиотека №12: 164851

Библиотека №10: 164851

Библиотека №8: 164851

Библиотека №4: 164851

Библиотека №3: 164851

Детская библиотека №3: 164851

# История. Исторические науки. (ББК 63)

210 лет Отечественной войне 1812 года : учебное пособие / Правительство Москвы; автор А. В. Берлов. - Москва : Граница, 2023. - 127 с. : фотоил.

Библиогр. в конце кн.

ISBN 978-5-9933-0432-8. - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164697

Алфимова, Ангелина Валентиновна.

Защитникам и освободителям Смоленщины посвящается. 1941 - 1943 / Ангелина Алфимова. - Смоленск : Свиток, 2019. - 166 с. : фотоил.

Библиогр.: с. 165

ISBN 978-5-907148-06-2. - Текст : в пер.: 61,00

Библиотека №7: 164266

Артемова, Наталья.

Девочки, прославившие Россию / [Н. В. Артемова, О. В. Артемова] ; [иллюстрации Н. Хромовой и Н. Филипповой]. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 78, [1] с. : ил. - (Великие люди великой страны)

ISBN 978-5-04-167946-0. - (в пер.) : 514,35

Библиотека №1: 164337

Библиотека №3: 164337

Библиотека №4: 164337

Библиотека №6: 164337

Библиотека №7: 164337

Библиотека №8: 164337

Библиотека №9: 164337

Библиотека №10: 164337

Библиотека №12: 164337

Центральная библиотека: 164337

Центральная детская библиотека: 164337

Детская библиотека №2: 164337

Детская библиотека №3: 164337

Детская библиотека №5: 164337

Детская библиотека №6: 164337

Артемова, Наталья.

Мальчики, прославившие Россию / [Н. В. Артемова, О. В. Артемова] ; [иллюстрации Н. Хромовой и Н. Филипповой]. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 78, [1] с. : цв. ил. - (Великие люди великой страны)

Авт. указаны перед вып. данн.

ISBN 978-5-04-161663-2. - (в пер.) : 513,35

Центральная библиотека: 164416

Центральная детская библиотека: 164416

Библиотека №13: 164416

Библиотека №12: 164416

Библиотека №11: 164416

Библиотека №10: 164416

Библиотека №9: 164416

Библиотека №8: 164416

Библиотека №6: 164416

Библиотека №3: 164416

Библиотека №1: 164416

Детская библиотека №6: 164416

Детская библиотека №5: 164416

Детская библиотека №3: 164416

Детская библиотека №2: 164416

Кеженов, Николай Николаевич.

Детство в неволе : Судьба Юрия Небаракова - малолетнего узника "Саласпилса" : документальный очерк / Николай Кеженов. - Смоленск : [б. и.], 2014. - 70 с. : фотоил.

ISBN 978-5-98156-584-7. - (в обл.): 10,00

Центральная детская библиотека: 164593

Литвинов, Леонид Васильевич.

Фёдор Русаков. Судьба защитника Отечества : документальная повесть / Л. В. Литвинов. - Смоленск : Городская типография, 2024. - 478 с. : ил., портр. - (Во имя Отечества)

Библиогр.: с. 471 - 477

ISBN 978-5-94223-119-4. - (в пер.): 1000,00

Центральная библиотека: 164852

Библиотека №12: 164852

Библиотека №11: 164852

Библиотека №10: 164852

Библиотека №9: 164852

Библиотека №6: 164852

Библиотека №4: 164852

Библиотека №3: 164852

Библиотека №1: 164852

Детская библиотека №5: 164852

Детская библиотека №3: 164852

Детская библиотека №2: 164852

Материалы научно-практической конференции, посвящённой 80-й годовщине начала контрнаступления советских войск против немецко-фашистских войск в битве под Москвой / Правительство Москвы; составители: Е. В. Драгунова, И. И. Багио, А. В. Берлов. - Москва : Граница, 2022. - 170 с. : фотоил.

Библиогр. в примеч.

80 лет битве за Москву

ISBN . - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164696

Модестов, Фёдор Эдуардович.

Смоленская крепость / Ф. Э. Модестов ; научный редактор и автор предисловия Д. В. Валуев. - Смоленск : Государственный музей "Смоленская крепость" : Свиток, 2024. - 233 с. : фотоил.

ISBN 978-5-907495-85-2. - в пер.: 1000,00

Детская библиотека №5: 164844

Детская библиотека №6: 164844

Библиотека №11: 164844

Библиотека №12: 164844

Библиотека №13: 164844

Модестов, Фёдор Эдуардович.

Смоленская крепость / Ф. Э. Модестов ; научный редактор и автор предисловия Д. В. Валуев. - Смоленск : Государственный музей "Смоленская крепость" : Свиток, 2024. - 233 с. : фотоил.

ISBN 978-5-907495-85-2. - в пер.: 500,00

Центральная библиотека: 164817

Центральная детская библиотека: 164817

Библиотека №10: 164817

Библиотека №9: 164817

Библиотека №8: 164817

Библиотека №6: 164817

Библиотека №5: 164817

Библиотека №4: 164817

Библиотека №3: 164817

Библиотека №1: 164817

Детская библиотека №3: 164817

Детская библиотека №2: 164817

Мошков, Алексей Николаевич

Заслуженные работники сельского хозяйства России : Смоленская область : биографический справочник / А. Н. Мошков. - Смоленск : Свиток, 2023. - 355, [1] с. : портр.

ISBN 978-5-907495-67-8. - (в пер.): 500,00

Центральная библиотека: 164854

Научный сборник Государственного музея "Смоленская крепость" : материалы III Международной научно-практической конференции "Музеефикации фортификационных сооружений. Проблемы и пути их решения" : материалы I Международной научной конференции "Феномен пограничного и трансграничного в истории и культуре" / Федеральное государственное бюджетное учреждение культуры Государственный музей "Смоленская крепость"; научный редактор Д. В. Валуев. - Смоленск : Свиток, 2023. - 294 с. : ил.

Библиогр. в конце тем

ISBN 978-5-907495-69-2. - (в обл.): 400,00

Центральная библиотека: 164847

Не уронили чести ратной на Курской огненной дуге : материалы научно-исторического форума / Комитет общественных связей и молодёжной политики города Москвы; Научно-исследовательский институт военной истории Военной академии Генерального штаба вооружённых сил Российской Федерации; авторы-составители: И. И. Басик, А. В. Берлов. - Москва : Граница, 2023. - 183 с. : фотоил.

Библиогр. в конце стр.

80 лет. Годовщина победы в Курской битве

ISBN . - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164695

Непобеждённый Ленинград : диалог поколений : материалы научно-исторического форума / Комитет общественных связей и молодёжной политики города Москвы; Научно-исследовательский институт (военной истории) Военной академии Генерального штаба вооружённых сил Российской Федерации; под редакцией: А. В. Берлова, И. И. Басика. - Москва : Граница, 2024. - 243, [4] с. : фотоил.

Библиогр. в конце стр.

80 лет полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады

ISBN . - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164698

Смоленская старина : краеведческий альманах / Смоленское областное краеведческое общество; редактор-составитель Н. В. Деверилина. - Смоленск : Свиток, 2023. - 163 c. : ил.

Библиогр. в тексте

ISBN 978-5-907495-76-0. - (в пер.) : 450,00

Центральная библиотека: 164850

Библиотека №3: 164850

Библиотека №4: 164850

Библиотека №12: 164850

Центральная детская библиотека: 164850

Смоляне на службе Отечеству : сборник материалов XII межрегиональной научно-практической конференции, г. Смоленск / Библиотечная ассоциация Смоленской области при поддержке Департамента Смоленской области по внутренней политике, Департамента Смоленской области по культуре, Смоленского областного краеведческого общества, Смоленской областной общественной организации ветеранов государственной гражданской и муниципальной службы, органов государственной власти и управления; ГБУК "Смоленская областная универсальная научная библиотека им. А. Т. Твардовского"; оргкомитет: О. Е. Мальцева; А. В. Тихонова; А. В. Никитина [и др.]. - Смоленск : Свиток, 2023. - 246 с. : ил.

Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-907495-74-6. - (в обл.): 500,00

Центральная библиотека: 164845

Детская библиотека №2: 164845

Библиотека №3: 164845

Библиотека №5: 164845

Библиотека №8: 164845

Библиотека №9: 164845

Библиотека №10: 164845

Библиотека №11: 164845

Библиотека №12: 164845

Центральная детская библиотека: 164845

Снегина, Мария Александровна.

Новогодние традиции народов России / Мария Снегина. - Москва : БОМБОРА : Эксмо, 2024. - 175 c. : ил. - (Новый год. Книга в подарок)

ISBN 978-5-04-189973-8. - (в пер.) : 588,50

Библиотека №6: 164186

Библиотека №11: 164186

Сожженные деревни Смоленщины, 1941 - 1943 / составитель Л. Рябченко; редактор В. Матюшина. - Смоленск : Идея, 2020. - 70, [9] с. : ил.

Библиогр.: с. 71

На пер.: 75 Победа! 1945-2020

ISBN 978-5-9907656-5-8. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164685

Сожжённые заживо взывают к нам : свидетельства и размышления об официально замолчанных тысячах гитлеровских кострах-палачах в России / составители: В. С. Кожемяко, В. Т. Фомичев. - Издание 3-е, исправленное и дополненное. - Москва : У Никитских ворот, 2018. - 351 с. : ил.

ISBN 978-5-00095-118-7. - Текст : (в обл.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164684

Усадьбы Смоленщины, соседних и приграничных территорий как центры хозяйственной и культурной жизни : сборник материалов VIII научно-практической конференции (с международным участием) / Смоленское областное краеведческое общество; ответственный за выпуск Д. А. Ивочкин. - Смоленск : Свиток, 2023. - 166 c. : ил.

Библиогр. в конце тем

ISBN 978-5-907495-75-3. - Текст : (в обл.): 450,00

Центральная библиотека: 164846

Библиотека №3: 164846

Библиотека №4: 164846

Библиотека №12: 164846

Центральная детская библиотека: 164846

Шкурлов, Игорь Владимирович

Георгиевские кавалеры Смоленской земли / И. В. Шкурлов. - Смоленск : Свиток, 2024. - 490 с. : ил.

Имен. указ.: с. 480 - 489

ISBN 978-5-907920-07-1. - (в пер.): 500,00

Центральная библиотека: 164853

# Политика. Политические науки. (ББК 66)

Берлов, Артур Валерьевич.

Актуальные вопросы ветеранской работы : учебное пособие / А. В. Берлов, В. Т. Ковтун, В. П. Ососков ; Правительство Москвы; под общей редакцией В. П. Ососкова. - Москва : Граница, 2022. - 327 с. : фотоил.

Библиогр.: с. 316 - 320

ISBN 978-5-9933-0395-6. - (в пер.): 200,00

Центральная библиотека: 164694

Дуган, Джон Марк.

Предательство истины : очерки и рассказы / Джон Марк Дуган. - Москва : АСТ, 2024. - 347, [2] с. : фотоил. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-161944-2. - (в пер.) : 534,69

Библиотека №3: 164425

Библиотека №5: 164425

Библиотека №8: 164425

Библиотека №9: 164425

Библиотека №10: 164425

Библиотека №12: 164425

Центральная детская библиотека: 164425

Детская библиотека №2: 164425

Детская библиотека №3: 164425

Детская библиотека №5: 164425

Тишков, Валерий Александрович.

Национальная идея России / Валерий Тишков. - Москва : АСТ, 2021. - 413, [2] с. : ил.

Библиогр. в конце стр.

ISBN 978-5-17-137246-0. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164667

# Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)

Конституция Российской Федерации : с учётом образования в составе России новых субъектов: дни воинской славы и памятные даты России : принята всенародным голосованием 12 декабря 1993 года / [ведущий редактор А. Алексашина]. - [официальное издание]. - Москва : АСТ, 2024. - 91, [2] c. : ил.

ISBN 978-5-17-159583-8. - (в пер.): 202,40

Центральная библиотека: 164079

Центральная детская библиотека: 164079

Библиотека №12: 164079

Библиотека №10: 164079

Библиотека №9: 164079

Библиотека №8: 164079

Библиотека №3: 164079

Детская библиотека №6: 164079

Детская библиотека №5: 164079

Детская библиотека №2: 164079

Трудовой кодекс Российской Федерации на 1 апреля 2024 года. Включая льготы, компенсации и гарантии для мобилизованных и их семей / ведущий редактор А. Алексашина. - Москва : АСТ, 2024. - 300, [4] с. - (Кодексы и законы)

ISBN 978-5-17-162019-6. - (в обл.): 130,90

Библиотека №1: 164137

Библиотека №3: 164137

Библиотека №4: 164137

Библиотека №8: 164137

Библиотека №9: 164137

Библиотека №10: 164137

Библиотека №12: 164137

Библиотека №13: 164137

Центральная библиотека: 164137

Центральная детская библиотека: 164137

# Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Аксельрод, Софья Ильинична.

Первая книга, которую ваш малыш прочитает сам / Софья Аксельрод. - [Санкт-Петербург] : Прайм; Москва : АСТ, 2015. - 118, [2] с. + [40] л. приложения

ISBN 978-5-17-084671-9. - Текст : (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164576

Андреев С. А.

Умная книга для умного ребёнка : 777 логических игр и головоломок / С. и Н. Андреевы. - Издание 2-е. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2014. - 238, [1] с. : цв. ил

ISBN 978-5-222-22649-0. - (в пер.): 90,00

Центральная детская библиотека: 164572

Ванякина, Ася.

Айсберг на ковре, или Во что поиграть с ребёнком? / Ася Ванякина ; иллюстрации К. Проценко. - 2-е издание. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2015. - 183 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-00057-281-8. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164552

Какой у вас воспитанный ребёнок! : правила этикета в стихах, сказках и рассказах / [составители: Е. Позина, Т. Давыдова]. - [Москва] : Стрекоза, [2013]. - 63 с. : цв. ил. - (Подарок мамочке)

ISBN 978-5-9951-1857-2. - (в пер.): 55,00

Центральная детская библиотека: 164594

Лопатина А.

Мудрые пословицы в сказках / А. Лопатина, М. Скребцова. - [Москва : Алтей-Бук, 2018]. - 79 с. : цв. ил. - (Моя домашняя школа)

ISBN 978-5-9930-2354-0. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164649

Ульева, Елена.

Энциклопедия для малышей в сказках : всё, что ваш ребенок должен узнать до школы / Елена Ульева. - 5-е издание. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2015. - 95 с. : цв. ил. - (Моя Первая Книжка)

ISBN 978-5-222-23904-9. - (в обл.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164763

Уорнер, Пенни.

150 развивающих игр : для детей от трёх до шести лет / Пенни Уорнер ; перевод с английского М. Кульневой. - 3-е издание. - Москва : Альпина нон-фикшн, 2021. - 328, [1] с. : цв. ил. - (Раннее развитие)

Preschooler Play and Learn: 150 Games and Learning Activities for Children Ages Three to Six

ISBN 978-5-91671-634-4. - (в обл.): 54,00

Библиотека №9: 164459

Шалаева, Галина Петровна.

Новые правила поведения для воспитанных детей / Г. П. Шалаева, О. М. Журавлёва. - Москва : Слово : АСТ, [2016]. - 159 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-17-057957-0. - в пер.: 65,00

Центральная детская библиотека: 164729

# Физическая культура и спорт. (ББК 75)

Иващенко, Сергей.

Учебник шахматных комбинаций = The Manual of Chess Combinations; Das Lehrbuch der Schachkombinationen;; Manual de combinaciones de ajedrez : volute 1a / Sergey Ivashchenko ; иллюстрации В. Касаткиной. - Москва : Russian chess House, 2016. - 142 с. : ил

ISBN 978-5-94693-533-3.

ISBN 978-5-94693-534-0. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164595

Шукаев В. П.

Летопись велосипедного спорта Смоленщины / В. П. Шукаев. - Смоленск : ФГОУ ВПО "СГАФКСТ", 2013. - 511 с. : ил.

Библиогр.: с. 510

ISBN 978-5-94578-048-4. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164726

# Языкознание. (ББК 81)

Alcott, Louisa May [Олкотт Л. М.]

Little Women = Маленькие женщины / Louisa May Alcott = [Олкотт Л. М.]. - Москва : АСТ, 2023. - 221, [1] c. - (Английский язык. Метод интегрированного чтения)

ISBN 978-5-17-155245-9. - (в обл.): 100,00

Центральная библиотека: 164835

Жукова, Надежда Сергеевна.

Букварь : пособие по обучению дошкольников правильному чтению / Надежда Жукова ; иллюстрации: В. Трубицына, Ю. Трубицыной. - Москва : Эксмодетство, 2017. - 95, [1] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-699-47515-5. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164600

Жукова, Надежда Сергеевна.

Букварь : пособие по обучению дошкольников правильному чтению / Н. С. Жукова ; иллюстрации: В. Трубицына, Ю. Трубицыной. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 95, [1] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-699-47515-5. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164602

Жукова, Надежда Сергеевна.

Букварь : пособие по обучению дошкольников правильному чтению / Надежда Жукова ; иллюстрации: В. Трубицына, Ю. Трубицыной. - Москва : Эксмодетство, 2018. - 95, [1] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-699-47515-5. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164601

Новый школьный орфографический словарь : для сдачи ОГЭ и ЕГЭ: 30 тысяч слов и словоформ / составитель И. А. Кузьмина. - Москва : Хит-Книга, 2020. - 383 с.

ISBN 978-5-6041699-5-7. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164629

Фокина, Анастасия Сергеевна.

Развиваем речь : мой первый фразеологический словарик для начальной школы / [А. С. Фокина]. - Москва : АСТ, [2018]. - 47 с. : ил. - (Я учусь на 5+)

Авт. указан перед вып. дан.

ISBN 978-5-17-110190-9. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164753

# Фольклор. Фольклористика. (ББК 82)

Жили у бабуси... : песенки, потешки / рисунки И. Цыганкова. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-155460-6. - (в пер.): 279,76

Детская библиотека №2: 164310

Детская библиотека №3: 164310

Детская библиотека №6: 164310

Библиотека №1: 164310

Библиотека №3: 164310

Библиотека №8: 164310

Библиотека №9: 164310

Библиотека №10: 164310

Библиотека №11: 164310

Библиотека №12: 164310

Библиотека №13: 164310

Центральная детская библиотека: 164310

Каша из топора : русские солдатские сказки / пересказ: А. Нечаева, М. Михайлова; рисунки В. Перцова. - [Москва] : АСТ, 2024. - 93, [2] с. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-159507-4. - (в пер.) : 293,77

Библиотека №1: 164383

Библиотека №3: 164383

Библиотека №8: 164383

Библиотека №9: 164383

Библиотека №10: 164383

Библиотека №12: 164383

Центральная детская библиотека: 164383

Детская библиотека №2: 164383

Детская библиотека №3: 164383

Детская библиотека №6: 164383

Центральная библиотека: 164383

Колобок : русские народные сказки / рисунки А. Савченко. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 61, [2] с. : ил. - (Библиотека для дошколят)

Содерж.: Колобок; Коза - дереза; Про лисичку со скалочкой; Заюшкина избушка; Гуси - лебеди.

ISBN 978-5-17-156705-7. - (в пер.): 254,10

Библиотека №3: 164412

Библиотека №4: 164412

Библиотека №6: 164412

Библиотека №8: 164412

Библиотека №9: 164412

Библиотека №10: 164412

Библиотека №11: 164412

Библиотека №12: 164412

Центральная детская библиотека: 164412

Детская библиотека №2: 164412

Детская библиотека №5: 164412

Детская библиотека №6: 164412

Центральная библиотека: 164412

Русские народные сказки / художники: С. Бордюг и Н. Трепенок, М. Митрофанов, И. Цыганков; [обработка: А. Н. Афанасьева, В. И. Даля, К. Д. Ушинского; пересказ А. Н. Толстого]. - [Москва] : АСТ, [2023]. - 94, [1] c. : цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-154514-7. - (в пер.) : 238,22

Библиотека №1: 164371

Библиотека №3: 164371

Библиотека №4: 164371

Библиотека №5: 164371

Библиотека №6: 164371

Библиотека №8: 164371

Библиотека №9: 164371

Библиотека №10: 164371

Библиотека №11: 164371

Библиотека №12: 164371

Центральная библиотека: 164371

Центральная детская библиотека: 164371

Детская библиотека №5: 164371

Детская библиотека №6: 164371

Русские народные сказки и былины / [художники: С. Бордюг, Н. Трепенок, А. Елисеев]. - Москва : АСТ, 2023. - 382, [1] с. : ил. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-105914-9. - (в пер.) : 400,20

Библиотека №1: 164453

Библиотека №3: 164453

Библиотека №5: 164453

Библиотека №6: 164453

Библиотека №8: 164453

Библиотека №9: 164453

Библиотека №10: 164453

Библиотека №12: 164453

Центральная библиотека: 164453

Центральная детская библиотека: 164453

Детская библиотека №5: 164453

Детская библиотека №6: 164453

Русские народные сказки и былины / [художники: С. Бордюг, Н. Трепенок, А. Елисеев]. - Москва : АСТ, 2023. - 382, [1] с. : ил. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-105914-9. - (в пер.) : 380,60

Библиотека №4: 164126

Библиотека №5: 164126

Библиотека №6: 164126

Библиотека №8: 164126

Библиотека №9: 164126

Библиотека №12: 164126

Центральная детская библиотека: 164126

Детская библиотека №5: 164126

Детская библиотека №6: 164126

Русские скороговорки, пословицы, считалки, загадки / художники: С. Бабюк, А. Елисеев, Ю. Молоканов, А. Савченко, О. Смирнова, Г. Соколов, И. Цыганков. - [Москва] : АСТ, [2024]. - 92, [3] с. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-164678-3. - (в пер.) : 250,79

Библиотека №1: 164347

Библиотека №6: 164347

Библиотека №8: 164347

Библиотека №9: 164347

Библиотека №10: 164347

Библиотека №11: 164347

Библиотека №12: 164347

Центральная детская библиотека: 164347

Детская библиотека №5: 164347

Детская библиотека №6: 164347

Центральная библиотека: 164347

Сказки народов России / [в пересказе: А. Н. Толстого, Ю. Копниной, А. П. Платонова и др.]. - Москва : АСТ, 2024. - 142, [1] с., [4] л. цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-161805-6. - (в пер.): 237,60

Библиотека №4: 164160

Библиотека №5: 164160

Библиотека №6: 164160

Библиотека №7: 164160

Библиотека №8: 164160

Библиотека №11: 164160

Центральная детская библиотека: 164160

Детская библиотека №6: 164160

Теремок : [русские народные сказки] / [художники: И. Есаулов, И. Егорова]. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2021. - 31 с. : цв. ил. - (3 любимых сказки)

ISBN 978-5-378-20380-2. - в пер.: 25,00

Центральная детская библиотека: 164671

# Литературоведение. (ББК 83)

Маленькая родина большой страны : смоляне о Борисе Васильеве : [статьи, воспоминания, материалы] / автор-составитель В. А. Карнюшин. - Смоленск : Москва : Свиток, 2017. - 310, [1] c. : фотоил.

ISBN 978-5-9907405-2-5. - в пер.: 55,00

Центральная детская библиотека: 164645

# Художественная литература. (ББК 84)

4 истории : сказки-мультфильмы / [Э. Н. Успенский, М. Долотцева]. - Москва : УМка, 2020. - 45, [2] с. : цв. ил. - (Читаем сами по слогам)

Содерж.: Как Чебурашка картошку выращивал; Простоквашино. Битва за почту / Э. Успенский. Крошка Енот / М. Долотцева. День рождения кота Леопольда

ISBN 978-5-506-03767-5. - (в пер.): 65,00

Центральная детская библиотека: 164735

АНОНИМУС.

Дело Саввы Морозова : [роман] / АНОНИМУС. - Москва : АСТ : ЛитРес : Союз, 2024. - 317, [2] с.

ISBN 978-5-17-160580-3.

ISBN 978-5-6050125-3-5. - (в пер.): 594,13

Центральная библиотека: 164368

Библиотека №12: 164368

Библиотека №11: 164368

Библиотека №10: 164368

Библиотека №9: 164368

Библиотека №8: 164368

Библиотека №6: 164368

Библиотека №3: 164368

Библиотека №1: 164368

Детская библиотека №5: 164368

Абгарян, Наринэ Юрьевна.

Манюня едет на концерт / Наринэ Абгарян ; иллюстрации Елены Жуковской. - Москва : АСТ, 2024. - 75, [4] с. : цв. ил. - (Мир, дружба и жвачка)

ISBN 978-5-17-155986-1. - (в пер): 661,10

Библиотека №12: 164133

Центральная библиотека: 164133

Центральная детская библиотека: 164133

Детская библиотека №2: 164133

Детская библиотека №6: 164133

Александрова, Наталья.

Тайна венецианского купца : роман / Наталья Александрова. - Москва : АСТ, 2024. - 317, [1] с. - (Роковой артефакт)

ISBN 978-5-17-160820-0. - (в пер.) : 521,28

Библиотека №1: 164432

Библиотека №3: 164432

Библиотека №4: 164432

Библиотека №5: 164432

Библиотека №6: 164432

Библиотека №7: 164432

Библиотека №8: 164432

Библиотека №9: 164432

Библиотека №10: 164432

Библиотека №11: 164432

Библиотека №12: 164432

Библиотека №13: 164432

Детская библиотека №2: 164432

Детская библиотека №5: 164432

Центральная библиотека: 164432

Александрова, Наталья Николаевна.

Картина Черного человека / Наталья Александрова. - Москва : Эксмо, 2024. - 317 с. - (Артефакт & Детектив)

ISBN 978-5-04-200254-0. - (в пер.): 434,08

Библиотека №1: 164448

Библиотека №3: 164448

Библиотека №4: 164448

Библиотека №5: 164448

Библиотека №7: 164448

Библиотека №8: 164448

Библиотека №9: 164448

Библиотека №10: 164448

Библиотека №12: 164448

Библиотека №13: 164448

Центральная детская библиотека: 164448

Детская библиотека №2: 164448

Детская библиотека №3: 164448

Детская библиотека №5: 164448

Центральная библиотека: 164448

Александрова, Наталья Николаевна.

Клинок флибустьера : роман / Наталья Александрова. - Москва : Эксмо, 2024. - 317 с. - (Артефакт & Детектив)

ISBN 978-5-04-197251-6. - (в пер.) : 420,16

Библиотека №1: 164319

Библиотека №3: 164319

Библиотека №4: 164319

Библиотека №5: 164319

Библиотека №6: 164319

Библиотека №8: 164319

Библиотека №9: 164319

Библиотека №10: 164319

Библиотека №11: 164319

Библиотека №12: 164319

Библиотека №13: 164319

Центральная детская библиотека: 164319

Детская библиотека №2: 164319

Детская библиотека №5: 164319

Центральная библиотека: 164319

Александрова, Наталья Николаевна.

Лорнет герцогини де Рошфор : [роман] / Наталья Александрова. - Москва : Эксмо, 2023. - 318 с. - (Артефакт & Детектив)

ISBN 978-5-04-186663-1. - (в пер.): 416,90

Детская библиотека №2: 164201

Детская библиотека №6: 164201

Библиотека №3: 164201

Библиотека №5: 164201

Библиотека №7: 164201

Библиотека №8: 164201

Библиотека №9: 164201

Библиотека №11: 164201

Библиотека №12: 164201

Центральная детская библиотека: 164201

Александрова, Наталья Николаевна.

Танцующая со смертью : [роман] / Наталья Александрова. - Москва : АСТ, 2024. - 317, [1] c. - (Роковой артефакт)

ISBN 978-5-17-160819-4. - в пер.: 521,28

Библиотека №1: 164429

Библиотека №3: 164429

Библиотека №4: 164429

Библиотека №8: 164429

Библиотека №9: 164429

Библиотека №12: 164429

Центральная детская библиотека: 164429

Детская библиотека №2: 164429

Детская библиотека №5: 164429

Центральная библиотека: 164429

Александрова, Татьяна Ивановна.

Домовёнок Кузька : [сказочная повесть] / Татьяна Александрова ; художник Н. Субочева. - Москва : РОСМЭН, 2020. - 125, [4] c. : цв. ил. - (Все лучшие сказки)

ISBN 978-5-353-07847-0. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164575

Алексеева, Наталья Николаевна.

Манино счастье : [роман] / Наталья Алексеева. - Москва : Эксмо, 2024. - 411, [3] с.

ISBN 978-5-04-201364-5. - (в пер.): 455,42

Библиотека №3: 164377

Библиотека №4: 164377

Библиотека №5: 164377

Библиотека №6: 164377

Библиотека №8: 164377

Библиотека №9: 164377

Библиотека №10: 164377

Библиотека №11: 164377

Библиотека №12: 164377

Центральная библиотека: 164377

Алексеева, Оксана.

Боссов сын, или Я принимаю бой! : [роман] / Оксана Алексеева. - Москва : АСТ, 2024. - 317, [2] c. : ил.

ISBN 978-5-17-160031-0. - (в пер.) : 563,07

Центральная библиотека: 164407

Центральная детская библиотека: 164407

Библиотека №12: 164407

Библиотека №9: 164407

Библиотека №8: 164407

Библиотека №6: 164407

Библиотека №5: 164407

Библиотека №4: 164407

Библиотека №3: 164407

Детская библиотека №5: 164407

Алексин, Анатолий Георгиевич.

В Стране Вечных Каникул : [повести] / Анатолий Алексин. - Москва : АСТ, 2017. - 349, [2] с. - (Школьное чтение)

В кн. также включ.: Мой брат играет на кларнете; Коля пишет Оле, Оля пишет Коле

ISBN 978-5-17-090826-4. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164574

Алфимов, Евгений П.

Пёстрая книга : записи 1950 - 2019 гг. / Евгений Алфимов. - Смоленск : Маджента, 2023. - 239 с. : портр.

ISBN 978-5-98156-797-1. - (в пер.): 350,00

Центральная библиотека: 164849

Библиотека №8: 164849

Библиотека №12: 164849

Центральная детская библиотека: 164849

Алюшина, Татьяна Александровна.

Ломаные линии судьбы : роман / Татьяна Алюшина. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] c.

ISBN 978-5-04-193356-2. - (в пер.) : 431,69

Библиотека №1: 164281

Библиотека №3: 164281

Библиотека №4: 164281

Библиотека №5: 164281

Библиотека №6: 164281

Библиотека №7: 164281

Библиотека №8: 164281

Библиотека №9: 164281

Библиотека №11: 164281

Библиотека №12: 164281

Библиотека №13: 164281

Центральная детская библиотека: 164281

Детская библиотека №2: 164281

Детская библиотека №3: 164281

Детская библиотека №5: 164281

Алюшина, Татьяна Александровна.

Новые райские кущи : роман / Татьяна Алюшина. - Москва : Эксмо, 2024. - 347, [2] с.

ISBN 978-5-04-198570-7. - (в пер.): 434,08

Библиотека №1: 164329

Библиотека №3: 164329

Библиотека №4: 164329

Библиотека №5: 164329

Библиотека №6: 164329

Библиотека №8: 164329

Библиотека №9: 164329

Библиотека №10: 164329

Библиотека №11: 164329

Библиотека №12: 164329

Центральная детская библиотека: 164329

Детская библиотека №2: 164329

Детская библиотека №3: 164329

Детская библиотека №5: 164329

Центральная библиотека: 164329

Андерсен, Ганс Христиан.

Дюймовочка : [сказка: перевод с датского] / Ганс Христиан Андерсен. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 27 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-906807-39-7. - в пер.: 794,00

Центральная библиотека: 164869

Детская библиотека №2: 164869

Библиотека №8: 164869

Центральная детская библиотека: 164869

Андерсен, Ханс Кристиан.

Дюймовочка : сказки / Х. К. Андерсен ; [перевод А. Ганзен]; художники: Е. Ведина, Э. Булатов, О. Васильев [и др.]. - Москва : АСТ, 2024. - 141, [2] с., [4] л. цв. ил : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-150589-9. - (в пер.): 238,22

Библиотека №3: 164413

Библиотека №8: 164413

Библиотека №12: 164413

Центральная детская библиотека: 164413

Детская библиотека №3: 164413

Детская библиотека №5: 164413

Детская библиотека №6: 164413

Центральная библиотека: 164413

Андерсен, Ханс Кристиан.

Снежная королева : [сказка] / Ханс Кристиан Андерсен ; художник Виктор Бритвин. - [Москва] : Дрофа-Плюс : [Коллекционер, 2012]. - 47 c. : цв. ил. - (Сказочная страна)

ISBN 2227-6270. - (в пер.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164573

Андреева, Наталья Вячеславовна.

Княгиня Серебряная : роман / Наталья Андреева. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. - (Бестселлеры Натальи Андреевой)

ISBN 978-5-17-160794-4. - (в пер.) : 502,70

Библиотека №1: 164154

Библиотека №3: 164154

Библиотека №7: 164154

Библиотека №8: 164154

Библиотека №9: 164154

Библиотека №10: 164154

Библиотека №11: 164154

Библиотека №12: 164154

Детская библиотека №2: 164154

Детская библиотека №3: 164154

Арбатова, Мария Ивановна.

Стеклянный занавес : роман / Мария Арбатова. - Москва : Эксмо, 2024. - 478 с.

ISBN 978-5-04-191104-1. - (в пер.) : 612,19

Библиотека №1: 164322

Библиотека №3: 164322

Библиотека №4: 164322

Библиотека №6: 164322

Библиотека №8: 164322

Библиотека №12: 164322

Библиотека №13: 164322

Детская библиотека №2: 164322

Детская библиотека №3: 164322

Детская библиотека №5: 164322

Арефьева, Зоя.

Обнимашки с Мурозданием : теплые сказки о счастье, душевном уюте и звёздах, которые дарят надежду / Зоя Арефьева. - Москва : АСТ, 2024. - 251, [1] с. : ил. - (Секреты счастья)

ISBN 978-5-17-158017-9. - (в пер.): 612,66

Библиотека №1: 164376

Библиотека №3: 164376

Библиотека №4: 164376

Библиотека №5: 164376

Библиотека №6: 164376

Библиотека №9: 164376

Библиотека №11: 164376

Детская библиотека №2: 164376

Детская библиотека №3: 164376

Детская библиотека №5: 164376

Аромштам, Марина Семёновна.

Ворон Клара и яблочный год : [сказка] / Марина Аромштам ; иллюстрации В. Коротаевой. - Москва : Время, 2016. - 75 c. : цв. ил. - (Время - детство!)

ISBN 978-5-9691-1518-7. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164571

Арсеньева, Елена.

Русская лилия : [роман] / Елена Арсеньева. - Москва : Эксмо, 2024. - 317 с. - (Русская красавица)

ISBN 978-5-04-195765-0. - (в пер.) : 465,30

Библиотека №3: 164084

Библиотека №8: 164084

Библиотека №10: 164084

Библиотека №12: 164084

Детская библиотека №2: 164084

Артёмова, Ольга.

Детектив Финник. Приключения продолжаются! / О. Артёмова, Н. Артёмова. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 63 с. : цв. ил. - (Детектив Финник. : книги по фильму)

Авт. указаны перед вып. дан.

ISBN 978-5-04-168658-1. - (в пер.): 348,70

Центральная библиотека: 164070

Центральная детская библиотека: 164070

Библиотека №12: 164070

Библиотека №9: 164070

Библиотека №8: 164070

Библиотека №3: 164070

Детская библиотека №6: 164070

Детская библиотека №5: 164070

Детская библиотека №3: 164070

Детская библиотека №2: 164070

Асатурова, Елена Владиславовна.

Опасные тени прошлого : [роман] / Елена Асатурова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с.

ISBN 978-5-04-189819-9. - (в пер.): 404,28

Центральная библиотека: 164360

Центральная детская библиотека: 164360

Библиотека №12: 164360

Библиотека №10: 164360

Библиотека №9: 164360

Библиотека №8: 164360

Библиотека №5: 164360

Библиотека №3: 164360

Детская библиотека №3: 164360

Детская библиотека №2: 164360

Астафьев, Виктор Петрович.

Конь с розовой гривой : [рассказ] / Виктор Астафьев. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 44 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 5-08-003800-4. - в пер.: 857,00

Центральная библиотека: 164859

Детская библиотека №2: 164859

Библиотека №8: 164859

Центральная детская библиотека: 164859

Астафьев, Виктор Петрович.

Конь с розовой гривой : [сборник] / В. Астафьев ; художник И. Цыганков. - Москва : АСТ, [2020]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

В кн. также включ.: Зорькина песня; Милаха и кот Громило; Злодейка.

ISBN 978-5-17-122325-0. - Текст : (в пер.) : 54,00

Библиотека №9: 164535

Астафьева, Влада.

Последний день осени : роман / Влада Астафьева. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] c. - (Детектив-триллер)

ISBN 978-5-17-160703-6. - (в пер.) : 505,87

Библиотека №1: 164313

Библиотека №3: 164313

Библиотека №6: 164313

Библиотека №8: 164313

Библиотека №9: 164313

Библиотека №11: 164313

Библиотека №12: 164313

Библиотека №13: 164313

Детская библиотека №2: 164313

Детская библиотека №3: 164313

Аткинс, Дэни.

Наша песня : [роман] / Дэни Аткинс ; перевод с английского С. Алукард. - Москва : АСТ, 2017. - 447 с. - (Настоящая сенсация!)

ISBN 978-5-17-097631-7. - (в пер.): 200,20

Библиотека №9: 164534

Ахманов, Михаил.

Медвежонок Энко и волшебные жёлуди / Михаил Ахманов, Михаил Яснов ; иллюстрации: И. Глебовой, А. Глебова. - Санкт-Петербург : Качели, 2018. - 60, [3] с. : цв. ил. - (Волшебный фонарь)

Загл. пер. и корешка: Михаил Яснов, Михаил Ахманов

ISBN 978-5-906989-29-1. - в пер.: 23,22

Библиотека №9: 164455

Бажов, Павел Петрович.

Малахитовая шкатулка : [сказы] / Павел Бажов ; художник С. Болотная. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2012. - 143 с. : цв. ил. - (Любимые сказки малышам)

ISBN 978-5-378-00232-0. - (в пер.): 102,12

Детская библиотека №3: 164256

Балл, Георгий Александрович.

Городок Жур-Жур : [сказки] / Георгий Балл ; рисунки Ирины Наховой. - Москва : Детская литература, 2017. - 56, [3] с. : цв. ил. - (По секрету всему свету)

ISBN 978-5-08-005706-9. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164569

Барри, Джеймс.

Питер Пэн : [сказочная повесть] / Джеймс Барри ; перевод Ирины Токмаковой; иллюстрации Майкла Формана. - Москва : Эксмо, 2014. - 142, [1] c. : цв. ил.

ISBN 978-5-699-61715-9. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164568

Барри, Джеймс Мэтью.

Питер Пэн : сказочная повесть / Джеймс Мэтью Барри ; пересказ И. Токмаковой; иллюстрации А. Власовой. - Москва : АСТ, 2020. - 317, [1] с. : ил. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-096968-5. - (в пер.) : 80,00

Центральная детская библиотека: 164567

Барто, Агния Львовна.

Лучшие стихи детям : от года до пяти / Агния Барто ; [художник Ю. Молоканов]. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2019]. - 238, [1] с. : цв. ил. - (От года до пяти)

ISBN 978-5-17-064905-1. - (в пер.): 102,42

Библиотека №9: 164533

Барто, Агния Львовна.

Стихи / Агния Барто. - [Москва : РООССА, 2014]. - 143 c. : цв. ил.

ISBN 978-5-91926-132-2. - в пер.: 65,00

Центральная детская библиотека: 164566

Барто, Агния Львовна.

Стихи для детей / Агния Барто ; художник А. Халилова. - [Москва] : АСТ, 2023. - 94, [1] c. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-158530-3. - (в пер.) : 237,60

Библиотека №1: 164210

Библиотека №3: 164210

Библиотека №5: 164210

Библиотека №6: 164210

Библиотека №7: 164210

Библиотека №8: 164210

Библиотека №9: 164210

Библиотека №13: 164210

Детская библиотека №6: 164210

Баруздин, Сергей Алексеевич.

Салют : стихотворения и рассказы / Сергей Баруздин. - Москва : АСТ, 2023. - 189, [2] с. : ил. - (Школьное чтение)

В кн. также включ.: Стихотворения: Стихи о человеке и его словах; Кто с кем дружит; Вьется, кружится листва; Верблюд; Чёрное море. Рассказы: Простуженный ёжик; Вежливый бычок [и др.]

ISBN 978-5-17-159435-0. - (в пер.): 299,09

Библиотека №1: 164342

Библиотека №3: 164342

Библиотека №5: 164342

Библиотека №6: 164342

Библиотека №8: 164342

Библиотека №9: 164342

Центральная детская библиотека: 164342

Детская библиотека №5: 164342

Детская библиотека №6: 164342

Баруздин, Сергей Алексеевич.

Салют : стихотворения и рассказы / Сергей Баруздин. - Москва : АСТ, 2023. - 189, [2] с. : ил. - (Школьное чтение)

В кн. также включ.: Стихотворения: Стихи о человеке и его словах; Кто с кем дружит; Вьется, кружится листва; Верблюд; Чёрное море. Рассказы: Простуженный ёжик; Вежливый бычок [и др.]

ISBN 978-5-17-159435-0. - (в пер.): 295,90

Библиотека №1: 164209

Библиотека №3: 164209

Библиотека №6: 164209

Библиотека №8: 164209

Библиотека №9: 164209

Библиотека №12: 164209

Центральная детская библиотека: 164209

Детская библиотека №6: 164209

Басинский, Павел Валерьевич.

Любовное чтиво : роман-фейк / Павел Басинский. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2020. - 408 с.

ISBN 978-5-17-126883-1. - (в пер.): 262,00

Библиотека №9: 164532

Бахревский, Владислав Анатольевич.

Дядюшка Шорох и шуршавы : [рассказы и сказка] / Владислав Бахревский ; рисунки Г. Валька. - Москва : Детская литература, 2016. - 133, [2] с. : ил. - (Наша марка)

ISBN 978-5-08-005546-1. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164565

Безруков, Виталий Сергеевич.

Есенин : [роман] / Виталий Безруков. - Москва : АСТ, 2015. - 506, [5] с. - (Интеллектуальные биографии)

ISBN 978-5-17-093007-4. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164564

Белоснежка : по сказке братьев Гримм / [текст Л. Симс; художник Д. Гуиччардини; пересказ М. Мельниченко]. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 46, [1] с. : цв. ил. - (Начни читать)

ISBN 978-5-353-09186-8. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164562

Белоснежка и семь гномов : сказки / [Х. К. Андерсен, Братья Гримм, Ш. Перро и др.] ; художник Тони Вульф; [пересказ. Е. Каргановой, Л. Яхнина и др.]. - Москва : АСТ, 2023. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

В кн. также включ.: Волшебная книга / Братья Гримм. Кот в сапогах / Ш. Перро. Калиф-Аист / В. Гауф. Огниво / Х. К. Андерсен

ISBN 978-5-17-157660-8. - (в пер.): 251,41

Библиотека №1: 164326

Библиотека №4: 164326

Библиотека №6: 164326

Библиотека №8: 164326

Библиотека №9: 164326

Библиотека №10: 164326

Библиотека №13: 164326

Центральная детская библиотека: 164326

Детская библиотека №5: 164326

Детская библиотека №6: 164326

Белянин, Андрей Олегович.

Конвойцы : [роман] / Андрей Белянин. - Москва : АСТ, 2023. - 349, [1] с. - (Фантастический боевик. Новая эра)

ISBN 978-5-17-154416-4. - (в пер.) : 530,62

Библиотека №1: 164424

Библиотека №3: 164424

Библиотека №4: 164424

Библиотека №6: 164424

Библиотека №8: 164424

Библиотека №9: 164424

Библиотека №10: 164424

Библиотека №12: 164424

Детская библиотека №2: 164424

Детская библиотека №3: 164424

Бенкау, Дженнифер.

Шоколадные проказы / Дженнифер Бенкау ; иллюстрации Кэти Ионеску; перевод с немецкого К. С. Чесноковой. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 106, [4] с. : цв. ил. - (Вжик, или Приключения самого крошечного единорога на свете)

ISBN 978-5-04-110132-9. - (в пер.) : 45,00

Центральная детская библиотека: 164561

Берг, Александр.

Моя фамилия Павлов : [роман] / Александр Берг. - Москва : АСТ, 2023. - 347, [3] с. - (Военная фантастика : выпуск 247)

ISBN 978-5-17-156908-2. - (в пер.): 502,70

Детская библиотека №2: 164190

Библиотека №3: 164190

Библиотека №6: 164190

Библиотека №8: 164190

Библиотека №12: 164190

Бережной, Сергей Александрович.

Контракт со смертью : [очерки и рассказы] / Сергей Бережной. - Москва : АСТ, 2024. - 475, [2] с. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-161295-5. - (в пер.): 515,90

Детская библиотека №2: 164103

Детская библиотека №3: 164103

Детская библиотека №5: 164103

Библиотека №1: 164103

Библиотека №3: 164103

Библиотека №8: 164103

Библиотека №9: 164103

Библиотека №10: 164103

Библиотека №12: 164103

Библиотека №13: 164103

Берестов, Валентин Дмитриевич.

Царевна-лягушка / Валентин Берестов ; иллюстрации: Александра Чукавина и Ирины Уваровой. - [Москва : АСТ] : Аванта, [2023]. - 84, [11] с. : цв. ил. - (Научные сказки)

ISBN 978-5-17-137281-1. - (в пер.) : 469,70

Библиотека №1: 164122

Библиотека №7: 164122

Библиотека №8: 164122

Библиотека №9: 164122

Библиотека №12: 164122

Центральная детская библиотека: 164122

Детская библиотека №2: 164122

Детская библиотека №3: 164122

Детская библиотека №5: 164122

Детская библиотека №6: 164122

Берн, Ирэна.

Пациент всегда прав : роман / Ирэна Берн. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c.

ISBN 978-5-04-199078-7. - (в пер.) : 407,00

Библиотека №1: 164280

Библиотека №3: 164280

Библиотека №4: 164280

Библиотека №5: 164280

Библиотека №6: 164280

Библиотека №8: 164280

Библиотека №9: 164280

Библиотека №10: 164280

Библиотека №11: 164280

Библиотека №12: 164280

Библиотека №13: 164280

Детская библиотека №2: 164280

Детская библиотека №3: 164280

Детская библиотека №5: 164280

Центральная библиотека: 164280

Бианки, Виталий Валентинович.

Как Лис Ежа перехитрил : [рассказы и сказки] / В. Бианки ; рисунки И. Цыганкова. - [Москва : АСТ] : Малыш; [Тула : Родничок, 2018]. - 45, [2] с. : цв. ил. - (Всё для детского сада)

В кн. также включ.: Подкидыш; Кто чем поёт?; Чей нос лучше?; Терентий-Тетерев; Музыкант

ISBN 978-5-89624-707-4.

ISBN 978-5-17-106634-5. - (в пер.): 76,00

Библиотека №7: 164264

Бианки, Виталий Валентинович.

Как муравьишка домой спешил : сказки / В. В. Бианки ; художники: С. Бордюг и Н. Трепенок. - Москва : АСТ, [2023]. - 60, [3] с. : ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-156709-5. - (в пер.): 254,10

Библиотека №3: 164393

Библиотека №4: 164393

Библиотека №6: 164393

Библиотека №10: 164393

Библиотека №12: 164393

Центральная детская библиотека: 164393

Детская библиотека №5: 164393

Детская библиотека №6: 164393

Центральная библиотека: 164393

Бианки, Виталий Валентинович.

Рассказы о природе : [сборник] / В. В. Бианки, К. Г. Паустовский, К. Д Ушинский ; [художники: Ю. Школьник, И. Цыганков, Д. Дивин]. - Москва : УМка, 2021. - 47 с. : цв. ил. - (Детская библиотека)

Содерж.: Голубой зверёк; Сова; Хитрый лис и умная уточка; Музыкант / В. Бианки. Заячьи лапы; Барсучий нос / К. Паустовский. Жалобы зайки; Плутишка кот; Ласточка; Дятел / К. Ушинский.

ISBN 978-5-506-06224-0. - (в пер.): 91,15

Библиотека №9: 164530

Благинина, Елена Александровна.

Посидим в тишине : [стихи] / Елена Благинина ; художник Г. Соколов. - [Москва] : Стрекоза, [2012]. - 60, [3] c. : цв. ил. - (Читаем детям)

ISBN 978-5-9951-0566-4. - в пер.: 30,00

Центральная детская библиотека: 164560

Богданов, Владимир.

Пацан казанский / Владимир Богданов. - Москва : Эксмо, 2024. - 285 с. - (Пацаны. Романы о подростковых бандах позднего СССР)

ISBN 978-5-04-199490-7. - (в пер.): 473,17

Библиотека №3: 164356

Библиотека №4: 164356

Библиотека №6: 164356

Библиотека №8: 164356

Библиотека №9: 164356

Библиотека №10: 164356

Библиотека №12: 164356

Детская библиотека №2: 164356

Детская библиотека №3: 164356

Центральная библиотека: 164356

Богомолов, Владимир Осипович.

Момент истины : [роман] / Владимир Богомолов. - Москва : АСТ, 2019. - 477, [2] с. - (Русская классика)

ISBN 978-5-17-088963-1. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164559

Болдаччи, Дэвид.

Длинные тени : [роман] / Дэвид Болдаччи ; перевод с английского А. В. Филонова. - Москва : Эксмо, 2024. - 413, [1] c. - (Дэвид Болдаччи. Гигант мирового детектива)

ISBN 978-5-04-193060-8. - (в пер.) : 624,80

Библиотека №1: 164085

Библиотека №3: 164085

Библиотека №6: 164085

Библиотека №8: 164085

Библиотека №9: 164085

Библиотека №10: 164085

Библиотека №12: 164085

Библиотека №13: 164085

Центральная детская библиотека: 164085

Детская библиотека №5: 164085

Болдаччи, Дэвид.

Миссия в ад : [роман] / Дэвид Болдаччи ; перевод с английского И. Д. Голыбиной. - Москва : Эксмо, 2024. - 413, [1] c. - (Дэвид Болдаччи. Гигант мирового детектива)

ISBN 978-5-04-192883-4. - (в пер.) : 622,83

Библиотека №3: 164325

Библиотека №6: 164325

Библиотека №8: 164325

Библиотека №9: 164325

Библиотека №10: 164325

Библиотека №12: 164325

Библиотека №13: 164325

Центральная библиотека: 164325

Центральная детская библиотека: 164325

Детская библиотека №5: 164325

Большая книга про лошадок : [рассказы, повести, сказки, главы из романа] / А. Куприн, К. Паустовский, А. Сьюэлл и другие. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2019]. - 414, [1] с. : ил. - (25 сказок и рассказов)

ISBN 978-5-17-109954-1. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164558

Борисова, Виктория Александровна.

Венец для королевы проклятых / Вика Борисова. - Москва : Эксмо, 2024. - 380, [1] с. - (Колдовские миры)

ISBN 978-5-04-191585-8. - (в пер.): 503,60

Центральная библиотека: 164271

Библиотека №13: 164271

Библиотека №12: 164271

Библиотека №11: 164271

Библиотека №10: 164271

Библиотека №9: 164271

Библиотека №8: 164271

Библиотека №3: 164271

Библиотека №1: 164271

Детская библиотека №2: 164271

Бочманова, Жанна Юрьевна.

Рита и волшебное яйцо / Жанна Бочманова ; иллюстрации А. Ахмедовой. - Москва : АСТ : Астрель-СПБ, 2024. - 187, [2] с. : ил. - (Волшебная палочка)

ISBN 978-5-17-163057-7. - (в пер.): 462,75

Центральная библиотека: 164366

Центральная детская библиотека: 164366

Библиотека №12: 164366

Библиотека №10: 164366

Библиотека №9: 164366

Библиотека №8: 164366

Детская библиотека №6: 164366

Детская библиотека №5: 164366

Детская библиотека №3: 164366

Детская библиотека №2: 164366

Брандис, Катя.

Зов глубины / Катя Брандис, Ханс-Петер Цимек ; перевод с немецкого О. Теремковой. - Москва : Эксмо, 2024. - 429, [1] с. : ил. - (Дети моря)

ISBN 978-5-04-163624-1. - (в пер.) : 671,75

Библиотека №3: 164382

Библиотека №6: 164382

Библиотека №8: 164382

Библиотека №9: 164382

Библиотека №10: 164382

Библиотека №12: 164382

Центральная детская библиотека: 164382

Детская библиотека №2: 164382

Детская библиотека №5: 164382

Центральная библиотека: 164382

Брэдбери, Рэй.

451° по Фаренгейту : [роман] / Рэй Брэдбери ; перевод с английского В. Бабенко. - Москва : Эксмо, 2019. - 316, [2] с. - (Всемирная литература. Зарубежная классика)

ISBN 978-5-699-93026-5. - (в пер.): 198,00

Библиотека №9: 164529

Брэдбери, Рэй.

Кладбище для безумцев ; [роман] / Рэй Брэдбери ; перевод с английского О. Акимовой. - Санкт-Петербург : Домино; Москва : Эксмо, 2009. - 443 с. - (Интеллектуальный бестселлер)

ISBN 978-5-699-35633-1. - (в пер.): 35,00

Центральная детская библиотека: 164556

Брэдбери, Рэй.

Механизмы радости ; [рассказы] / Рэй Брэдбери ; [перевод с английского: В. Задорожного, Л. Жданова и др.]. - Москва : Э, 2015. - 412 с. - (Pockebook)

ISBN 978-5-699-57677-7. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164554

Брэдбери, Рэй.

Полуночный танец дракона ; [рассказы: перевод с английского] / Рэй Брэдбери. - Москва : Э, 2016. - 380 с. - (Pockebook)

ISBN 978-5-699-75312-3. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164555

Брэдбери, Рэй.

Смерть - дело одинокое; Кладбище для безумцев; Давайте все убьём Констанцию : [романы] / Рэй Брэдбери ; [перевод с английского: И. Разумовской, С. Самостреловой, О. Акимовой, Л. Бриловой]. - Москва : Эксмо, 2011. - 796, [2] с. - (Лучшие мировые детективы)

ISBN 978-5-699-49478-1. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164557

Булатова, Татьяна.

Бери и помни / Татьяна Булатова. - Москва : Эксмо, 2023. - 282, [1] c.

ISBN 978-5-04-176512-5. - (в пер.) : 524,68

Библиотека №1: 164269

Библиотека №3: 164269

Библиотека №4: 164269

Библиотека №6: 164269

Библиотека №7: 164269

Библиотека №12: 164269

Библиотека №13: 164269

Детская библиотека №2: 164269

Детская библиотека №3: 164269

Детская библиотека №5: 164269

Булычев, Кир.

Лиловый шар : [повести] / Кир Булычев ; иллюстрации Евгения Мигунова. - Москва : Эксмо, 2015. - 477, [2] с. : ил.

Содерж.:Заповедник сказок; Козлик Иван Иванович; Лиловый шар

ISBN 978-5-699-61665-7. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164553

Булычёв, Кир.

Девочка, с которой ничего не случится / Кир Булычёв. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 56 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-389-10528-7. - в пер.: 869,00

Центральная библиотека: 164858

Детская библиотека №2: 164858

Библиотека №8: 164858

Центральная детская библиотека: 164858

Булычёв, Кир.

Последние драконы : [сборник] / Кир Булычёв. - Москва : Эксмо, 2006. - 892, [2] с. - (Отцы-основатели. Русское пространство)

В кн. также включ.: В куриной шкуре; Предсказатель прошлого; Исчезновение профессора Лу Фу; Зеркало зла.

ISBN 5-699-14871-Х. - (в пер.): 126,24

Библиотека №9: 164528

Бунин, Иван Алексеевич.

Тёмные аллеи : рассказы и стихи / Иван Бунин. - Москва : АСТ, 2023. - 254, [1] с. - (Классика для школьников). - (Школьное чтение)

Содерж.: Танька; Антоновские яблоки; Грамматика любви; Лёгкое дыхание; Сны Чанга; Солнечный удар; Чистый понедельник [и др.]

ISBN 978-5-17-115125-6.

ISBN 978-5-17-115126-3. - (в пер.): 303,53

Библиотека №1: 164314

Библиотека №5: 164314

Библиотека №6: 164314

Библиотека №11: 164314

Центральная детская библиотека: 164314

Детская библиотека №5: 164314

Детская библиотека №6: 164314

Буров, Дмитрий.

Простой советский спасатель : [роман] / Дмитрий Буров. - Москва : [АСТ, 2024]. - 349, [2] c. - (Попаданец. Назад в СССР)

ISBN 978-5-17-164825-1. - (в пер.) : 537,15

Библиотека №3: 164446

Библиотека №4: 164446

Библиотека №6: 164446

Библиотека №7: 164446

Библиотека №8: 164446

Библиотека №9: 164446

Библиотека №11: 164446

Библиотека №12: 164446

Детская библиотека №2: 164446

Центральная библиотека: 164446

Бушков, Александр Александрович.

Тайны Старой Москвы : что покупали, как развлекались, сколько зарабатывали наши предки / Александр Бушков. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с. - (Бушков. Шокирующая история Российской империи)

ISBN 978-5-04-194609-8. - (в пер.): 495,50

Библиотека №1: 164276

Библиотека №4: 164276

Библиотека №8: 164276

Библиотека №9: 164276

Библиотека №10: 164276

Библиотека №11: 164276

Библиотека №12: 164276

Центральная детская библиотека: 164276

Детская библиотека №2: 164276

Центральная библиотека: 164276

Бёрнетт, Фрэнсис.

Таинственный сад : [повесть] / Фрэнсис Бернетт ; [перевод с английского Р. Рубиновой]; иллюстрации Ольги Ионайтис. - [Москва : АСТ] : Малыш, 2019. - 219, [4] с. : цв. ил. - (Детская иллюстрированная классика)

ISBN 978-5-17-113250-7. - (в пер.): 100,00

Библиотека №9: 164531

Вайнтрауб, Роберт.

Смерти вопреки : реальная история человека и собаки на войне и в концлагере / Роберт Вайнтрауб ; перевод с английского А. Калинина. - Москва : Э, 2017. - 475, [3] с. - (Невероятная история выживания)

ISBN 978-5-699-91618-4. - (в пер.): 244,20

Библиотека №9: 164527

Вайсман, Элен Мари.

Сливовое дерево : [роман] / Элен Мари Вайсман ; перевод с английского Е. Рыбаковой. - Санкт-Петербург : Аркадия, 2018. - 495 с. - (Memory)

ISBN 978-5-906986-27-6. - (в пер.): 275,00

Библиотека №9: 164526

Ван Флит, Мэтью.

Вдруг приплыл крокодил : [книжка-игрушка] / Мэтью Ван Флит ; [перевод с английского М. Яснова]. - [Москва : Санкт-Петербург : Азбука-Аттикус, 2018]. - [22] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-389-14351-7. - (в пер.): 250,00

Библиотека №10: 164815

Васильев, Борис Львович.

Век необычайный : [воспоминания] / Борис Васильев. - Москва : АСТ : ОГИЗ, 2024. - 317, [2] с., [4] л. фотоил. - (Военный дневник)

ISBN 978-5-17-160844-6. - (в пер.): 570,90

Центральная библиотека: 164421

Центральная детская библиотека: 164421

Библиотека №13: 164421

Библиотека №12: 164421

Библиотека №11: 164421

Библиотека №10: 164421

Библиотека №9: 164421

Библиотека №8: 164421

Библиотека №7: 164421

Библиотека №6: 164421

Библиотека №5: 164421

Библиотека №3: 164421

Библиотека №1: 164421

Детская библиотека №6: 164421

Детская библиотека №5: 164421

Васильев, Владимир.

Прятки на осевой : [фантастический роман] / Владимир Васильев. - Москва : АСТ, 2010. - 312 с. - (S.T.A.L.K.E.R.)

ISBN 978-5-17-065706-3. - (в обл.): 42,00

Детская библиотека №3: 164255

Вербинина , Валерия.

Московское время : [роман] / Валерия Вербинина. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. : ил. - (Мастера сыска. Советское время)

Илющенко Валерия Валерьевна - псевдоним Валерия Вербинина

ISBN 978-5-17-161846-9. - (в пер.): 518,15

Детская библиотека №2: 164418

Детская библиотека №3: 164418

Детская библиотека №5: 164418

Библиотека №1: 164418

Библиотека №3: 164418

Библиотека №6: 164418

Библиотека №8: 164418

Библиотека №9: 164418

Библиотека №11: 164418

Библиотека №12: 164418

Вербинина, Валерия Валерьевна.

Голливуд : роман / Валерия Вербинина. - Москва : АСТ, 2024. - 414, [1] с. - (Исторические детективы Валерии Вербининой)

ISBN 978-5-17-159633-0. - (в пер.) : 505,87

Библиотека №1: 164318

Библиотека №3: 164318

Библиотека №5: 164318

Библиотека №6: 164318

Библиотека №8: 164318

Библиотека №9: 164318

Библиотека №11: 164318

Библиотека №12: 164318

Детская библиотека №3: 164318

Детская библиотека №5: 164318

Вересковый мед : стихи английских и шотландских поэтов в переводе С. Маршака. - Санкт-Петербург : Азбука-Аттикус, [2024]. - 334, [1] с. - (Азбука-поэзия)

ISBN 978-5-389-23438-3. - (в пер.): 503,80

Библиотека №1: 164147

Библиотека №6: 164147

Библиотека №8: 164147

Библиотека №9: 164147

Центральная детская библиотека: 164147

Детская библиотека №2: 164147

Детская библиотека №3: 164147

Детская библиотека №5: 164147

Детская библиотека №6: 164147

Верн, Жюль.

Двадцать тысяч лье под водой : [роман] / Жюль Верн ; перевод с французского: Н. Яковлевой, Е. Корша. - Москва : АСТ, 2023. - 476, [1] c. - (Лучшая мировая классика)

ISBN 978-5-17-112545-5. - (в пер.) : 257,16

Библиотека №1: 164331

Библиотека №3: 164331

Библиотека №4: 164331

Библиотека №9: 164331

Библиотека №11: 164331

Библиотека №12: 164331

Центральная детская библиотека: 164331

Детская библиотека №2: 164331

Детская библиотека №3: 164331

Детская библиотека №6: 164331

Вест, Селена.

Приручи меня, если сможешь / Селена Вест. - Москва : Эксмо, 2024. - 444, [1] с. : ил. - (Young Adult. Молодёжная российская романтическая проза)

ISBN 978-5-04-196783-3. - (в пер.): 566,33

Центральная библиотека: 164307

Библиотека №12: 164307

Библиотека №10: 164307

Библиотека №9: 164307

Библиотека №8: 164307

Библиотека №6: 164307

Библиотека №3: 164307

Библиотека №1: 164307

Детская библиотека №3: 164307

Детская библиотека №2: 164307

Вечная, Ольга.

Содержанка : роман / Ольга Вечная. - Москва : Эксмо, 2024. - 477, [1] c.

ISBN 978-5-04-199484-6. - (в пер.) : 513,92

Библиотека №3: 164401

Библиотека №5: 164401

Библиотека №6: 164401

Библиотека №8: 164401

Библиотека №9: 164401

Библиотека №10: 164401

Библиотека №11: 164401

Библиотека №12: 164401

Детская библиотека №2: 164401

Центральная библиотека: 164401

Вильмонт, Екатерина Николаевна.

Мимолетности, или Подумаешь, бином Ньютона! : [роман] / Екатерина Вильмонт. - Москва : Астрель, 2010. - 286, [1] c. : ил. - (Современные и классические бестселлеры)

ISBN 978--5-271-30660-0. - в пер.: 50,00

Детская библиотека №3: 164254

Вильмонт, Екатерина Николаевна.

Находка для шпиона; За дверью - тайна : [повести] / Екатерина Вильмонт. - Москва : Эксмо, 2012. - 345, [2] с. : ил. - (Лучшие детективы Е. Вильмонт для девочек)

ISBN 978-5-699-56531-3. - (в пер.): 110,00

Детская библиотека №3: 164253

Винкельманн, Андреас.

Дом девушек / Андреас Винкельманн ; перевод с немецкого Р. Н. Прокурова. - Москва : Эксмо, 2024. - 379, [2] с. - (Tok. Национальный бестселлер. Германия)

ISBN 978-5-04-199390-0. - (в пер.): 608,08

Центральная библиотека: 164298

Библиотека №13: 164298

Библиотека №12: 164298

Библиотека №10: 164298

Библиотека №9: 164298

Библиотека №8: 164298

Библиотека №6: 164298

Библиотека №3: 164298

Детская библиотека №3: 164298

Детская библиотека №2: 164298

Витчер, Мути.

Нина и Арка Света : книга седьмая / Муни Витчер ; перевод с итальянского Валерия Николаева; иллюстрации: Франческа Реста, Маттео Ваттани, Илариа Маттеини. - Москва : Махаон, 2019. - 446 с. : ил.

Алхимический словарь в конце книги

ISBN 978-5-389-08269-4. - Текст : (в пер.): 50,00

Библиотека №9: 164525

Витчер, Муни.

Нина и Золотое Число : [роман]. Книга 5 / Муни Витчер ; перевод с итальянского Валерия Николаева; иллюстрации Маттиа Оттолини. - Москва : Махаон, [2019]. - 403, [26] с. : ил

ISBN 978-5-389-05886-6. - в пер.: 50,00

Библиотека №9: 164522

Витчер, Муни.

Нина и Тайный глаз Атлантиды : [роман]: книга четвертая / Муни Витчер ; перевод с итальянского Валерия Николаева; иллюстрации Илариа Маттеини. - Москва : Махаон, 2018. - 471, [2] c. : ил.

ISBN 978-5-18-001022-3. - (в пер.): 58,00

Библиотека №9: 164521

Витчер, Муни.

Нина и загадка Восьмой Ноты : книга вторая / Муни Витчер ; перевод с итальянского Валерия Николаева; иллюстрации Илариа Маттеини. - Москва : Махаон, 2018. - 386, [27] с. : ил.

ISBN 978-5-18-000853-4. - (в пер.): 60,00

Библиотека №9: 164524

Витчер, Муни.

Нина и заклятье Пернатого Змея : [роман]: книга третья / Муни Витчер ; перевод с итальянского Валерия Николаева; иллюстрации Илариа Маттеини. - Москва : Махаон, 2017. - 450, [21] с. : ил.

ISBN 978-5-18-000956-2. - (в пер.): 43,00

Библиотека №9: 164523

Внеклассное чтение. Полная библиотека : 4 класс / [художники: Л. Багина; З. Ярина; Н. Кондратова и др.]. - [Москва] : Омега, [2018]. - 411, [4] с., [7] л. цв. ил. : ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-465-03632-0. - (в пер.): 244,00

Библиотека №9: 164520

Вовка в Тридевятом царстве : сказки / В. Коростылёв, В. Сутеев, А. Тимофеевский ; рисунки А. Савченко. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2024]. - 47 с. : цв. ил. - (Детские комиксы)

Содерж.: Вовка в Тридевятом царстве / В. Коростылёв. Петя и Красная Шапочка / В. Сутеев. Коза-дереза / А. Тимофеевский

ISBN 978-5-17-155495-8. - (в пер.) : 615,26

Библиотека №3: 164438

Библиотека №8: 164438

Библиотека №9: 164438

Библиотека №10: 164438

Библиотека №12: 164438

Центральная детская библиотека: 164438

Детская библиотека №2: 164438

Детская библиотека №3: 164438

Детская библиотека №5: 164438

Детская библиотека №6: 164438

Волков, Сергей Юрьевич.

Про правила дорожного движения / Сергей Волков ; художник В. И. Полухин. - [Москва] : Омега, [2016]. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Для самых маленьких)

ISBN 978-5-93209-475-4. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164551

Волкова, Дарья Александровна.

Трубадура : роман / Дарья Волкова. - Москва : АСТ, 2023. - 313, [2] c. - (Романтика с весёлой приправой)

ISBN 978-5-17-159351-3. - (в пер.) : 496,10

Библиотека №1: 164220

Библиотека №3: 164220

Библиотека №8: 164220

Библиотека №9: 164220

Библиотека №12: 164220

Детская библиотека №2: 164220

Володарская, Ольга.

Принцип перевоплощения : [роман] / Ольга Володарская. - Москва : Эксмо, 2009. - 347 c. - (Нет запретных тем)

ISBN 978-5-699-33758-3. - в пер.: 100,00

Библиотека №10: 164814

Волцит, Пётр Михайлович.

Кто живёт в лесу? / Пётр Волцит ; [художники: Юрий Станишевский, Елена Шелкун]. - Москва : АСТ, [2023]. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-159909-6. - (в пер.) : 221,10

Библиотека №1: 164214

Библиотека №3: 164214

Библиотека №4: 164214

Библиотека №7: 164214

Библиотека №8: 164214

Библиотека №9: 164214

Библиотека №13: 164214

Центральная детская библиотека: 164214

Детская библиотека №3: 164214

Детская библиотека №6: 164214

Волчик, Павел.

Полудницы : роман / Павел Волчик. - Москва : АСТ, 2023. - 413, [2] c. - (Изнанка темноты)

ISBN 978-5-17-152034-2. - (в пер.) : 545,60

Библиотека №3: 164152

Библиотека №4: 164152

Библиотека №6: 164152

Библиотека №9: 164152

Библиотека №12: 164152

Волчок, Ирина.

Тихий омут : роман / Ирина Волчок. - Москва : АСТ, 2024. - 350, [1] с.

ISBN 978-5-17-160850-7. - (в пер.) : 510,40

Библиотека №3: 164192

Библиотека №4: 164192

Библиотека №6: 164192

Библиотека №8: 164192

Библиотека №9: 164192

Библиотека №10: 164192

Библиотека №12: 164192

Детская библиотека №2: 164192

Детская библиотека №3: 164192

Центральная библиотека: 164192

Воронкова, Любовь Фёдоровна.

Подружки идут в школу / Любовь Воронкова. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 59 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-9951-3260-8. - в пер.: 895,00

Центральная библиотека: 164860

Детская библиотека №2: 164860

Библиотека №8: 164860

Центральная детская библиотека: 164860

Воронова, Мария Владимировна.

Вечно ты : [роман] / Мария Воронова. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] c. - (Судьба не по рецепту)

ISBN 978-5-04-196348-4. - (в пер.) : 437,52

Библиотека №1: 164369

Библиотека №3: 164369

Библиотека №4: 164369

Библиотека №7: 164369

Библиотека №8: 164369

Библиотека №9: 164369

Библиотека №10: 164369

Библиотека №11: 164369

Библиотека №12: 164369

Библиотека №13: 164369

Центральная библиотека: 164369

Центральная детская библиотека: 164369

Детская библиотека №2: 164369

Детская библиотека №3: 164369

Библиотека №5: 164359

Воронова, Мария Владимировна.

Прибавление семейства / Мария Воронова. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [1] с. - (Суд сердца)

ISBN 978-5-04-188964-7. - (в пер.) : 437,80

Библиотека №1: 164173

Библиотека №3: 164173

Библиотека №7: 164173

Библиотека №8: 164173

Библиотека №9: 164173

Библиотека №11: 164173

Библиотека №12: 164173

Центральная детская библиотека: 164173

Детская библиотека №2: 164173

Детская библиотека №3: 164173

Время героев : [стихи и проза: книга 1] / Российский союз писателей. Смоленское региональное отделение; [редактор-составитель В. Глухов]. - Смоленск : [Маджента], 2020. - 234, [5] с. : ил., портр.

75-летию Великой Победы посвящается

Содерж.: Шёл сорок пятый [и др.] / Н. В. Лавренова. Сестрёнка; Письмо маме [и др.] / В. И. Глухов. Цена Победы; Война [и др.] / А. К. Лебедев. Плач по солдату [и др.] / А. В. Старовойтов. Знаменосец Победы; Сеятель [и др.] / Н. Н. Кеженов [и др.]

ISBN 978-5-98156-956-2. - (в обл.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164550

Вудворт, Франциска.

Любовь без правил, или Осторожно! Мой муж - волшебник : [роман] / Франциска Вудворт. - Москва : АСТ, 2023. - 351 c. : ил. - (Фэнтези-бестселлер)

ISBN 978-5-17-155535-1. - (в пер.) : 521,78

Детская библиотека №2: 164270

Детская библиотека №5: 164270

Библиотека №3: 164270

Библиотека №4: 164270

Библиотека №6: 164270

Библиотека №8: 164270

Библиотека №9: 164270

Библиотека №10: 164270

Библиотека №11: 164270

Библиотека №12: 164270

Вудворт, Франциска.

Не хочу властелина. Верните мужа! : [роман] / Франциска Вудворт. - Москва : АСТ, 2023. - 317 с. - (Фэнтези-бестселлеры Франциски Вудворт)

ISBN 978-5-17-152875-1. - (в пер.) : 506,86

Библиотека №1: 164344

Библиотека №3: 164344

Библиотека №6: 164344

Библиотека №8: 164344

Библиотека №9: 164344

Библиотека №10: 164344

Библиотека №11: 164344

Библиотека №12: 164344

Детская библиотека №2: 164344

Детская библиотека №3: 164344

Вульф, Лаура.

Дневник безумной мамаши : [роман] / Лаура Вульф ; перевод с английского Ю. Ю. Змеевой. - Санкт-Петербург : Амфора, 2014. - 382 с. - (Романтическая комедия)

ISBN 978-5-367-03051-8. - в пер.: 100,00

Библиотека №10: 164813

Высоцкий, Василий.

Служу Советскому Союзу : роман / Василий Высоцкий. - Москва : АСТ, 2024. - 348, [2] c. - (Попаданец. Назад в СССР)

ISBN 978-5-17-161194-1. - (в пер.) : 518,10

Библиотека №3: 164172

Библиотека №8: 164172

Библиотека №9: 164172

Библиотека №10: 164172

Центральная библиотека: 164172

Вязовский, Алексей.

Столичный доктор. Кодекс врача : роман / Алексей Вязовский, Сергей Линник. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [2] с. - (Фантастический боевик. Новая эра)

ISBN 978-5-17-165430-6. - (в пер.) : 554,92

Библиотека №1: 164381

Библиотека №3: 164381

Библиотека №4: 164381

Библиотека №6: 164381

Библиотека №8: 164381

Библиотека №9: 164381

Библиотека №12: 164381

Библиотека №13: 164381

Детская библиотека №2: 164381

Центральная библиотека: 164381

Гайдар, Аркадий Петрович.

Военная тайна : [повесть] / А. Гайдар. - [Москва : АСТ, 2024]. - 206, [1] с. - (О войне - детям)

ISBN 978-5-17-161795-0. - (в пер.): 317,90

Библиотека №5: 164132

Библиотека №6: 164132

Библиотека №9: 164132

Библиотека №12: 164132

Центральная детская библиотека: 164132

Детская библиотека №3: 164132

Детская библиотека №5: 164132

Детская библиотека №6: 164132

Гайдар, Аркадий Петрович.

Голубая чашка : [рассказ] / Аркадий Гайдар. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 51 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-222-30460-0. - в пер.: 870,00

Центральная библиотека: 164863

Детская библиотека №2: 164863

Библиотека №8: 164863

Центральная детская библиотека: 164863

Гарсиа Маркес, Габриэль.

Увидимся в августе : [роман] / Габриэль Гарсиа Маркес ; перевод с испанского Д. Синицыной. - Москва : АСТ, 2024. - 149, [1] c. - (Neoclassic проза)

ISBN 978-5-17-161911-4. - (в пер.) : 698,90

Библиотека №1: 164444

Библиотека №3: 164444

Библиотека №6: 164444

Библиотека №8: 164444

Библиотека №9: 164444

Библиотека №10: 164444

Библиотека №12: 164444

Центральная детская библиотека: 164444

Детская библиотека №5: 164444

Центральная библиотека: 164444

Гейман, Нил.

История с кладбищем : роман / Нил Гейман ; иллюстратор Крис Ридделл; перевод с английского Е. Мартинкевич. - Москва : АСТ, 2018. - 316, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-17-085548-3. - (в пер.): 275,00

Библиотека №9: 164519

Гейман, Нил.

Коралина : [повесть] / Нил Гейман ; иллюстратор Крис Ридделл; перевод с английского Е. Кононенко. - Москва : АСТ, [2021]. - 187, [2] c. : ил. - (Гейман с иллюстрациями Криса Ридделла)

ISBN 978-5-17-084621-4. - (в пер.) : 90,00

Центральная детская библиотека: 164548

Гераскина, Лия Борисовна.

В стране невыученных уроков : волшебное происшествие / Л. Б. Гераскина ; художник В. Чижиков. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 141, [2] c. : цв. ил. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-08254-5. - (в пер.) : 40,00

Центральная детская библиотека: 164546

Гераскина, Лия Борисовна.

В стране невыученных уроков - 2 / Лия Гераскина ; художник Виктор Чижиков. - Москва : [Самовар], 2020. - 78, [1] с. : цв. ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-9781-1113-2. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164547

Гилберт, Виктория.

Загадочная подсказка : [роман] / Виктория Гилберт ; перевод с английского Ксении Поповой. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [1] с. - (На чай к Агате Кристи)

ISBN 978-5-17-160384-7. - (в пер.): 581,00

Библиотека №3: 164449

Библиотека №7: 164449

Библиотека №8: 164449

Библиотека №9: 164449

Библиотека №10: 164449

Библиотека №12: 164449

Библиотека №13: 164449

Детская библиотека №3: 164449

Детская библиотека №5: 164449

Центральная библиотека: 164449

Глухов-Печерский, Владимир.

Осенняя молитва : духовная лирика / Владимир Глухов-Печерский. - Смоленск : [б. и.], 2019. - 73 с.

ISBN . - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164544

Гнатюк, Валентин.

Святослав. Хазария : [роман] / Валентин и Юлия Гнатюк ; предисловие Михаила Задорнова. - Москва : АСТ, [2022]. - 510, [1] с. : ил. - (Лучшая историческая книга)

ISBN 978-5-17-151455-6. - (в пер.) : 200,00

Центральная библиотека: 164821

Гоголь, Николай Васильевич.

Мёртвые души ; [поэма] / Николай Гоголь. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [2] с. - (Всемирная литература (с картинкой))

ISBN 978-5-04-117884-0. - в пер.: 138,94

Библиотека №7: 164263

Гоголь, Николай Васильевич.

Невский проспект : [повесть] / Н. В. Гоголь ; художник Михаил Бычков; [послесловие А. Кургатникова]. - Санкт-Петербург : Москва : Речь, 2014. - 107, [4] с. : цв. ил. - (Образ речи)

ISBN 978-5-9268-1636-2. - в пер.: 70,00

Центральная детская библиотека: 164543

Гоголь, Николай Васильевич.

Повести / Н. В. Гоголь. - 2-е издание, стереотипное. - Москва : Дрофа, 2002. - 251, [2] с. - (Школьная программа)

Содерж.: Майская ночь, или Утопленница; Пропавшая грамота; Ночь перед Рождеством; Тарас Бульба

ISBN 5-7107-5914-7. - в пер.: 15,000

Центральная детская библиотека: 164542

Голден, Артур.

Мемуары гейши : [роман] / Артур Голден ; перевод с английского О. Ребрик. - Москва : АСТ, 2019. - 412 с.

ISBN 978-5-17-116007-4. - в пер.: 200,00

Библиотека №10: 164812

Голдин, Меган.

Не засыпай : [роман] / Меган Голдин ; перевод с английского Н. Быстрова. - Москва : АСТ, 2023. - 349, [1] с. - (Новый мировой триллер)

ISBN 978-5-17-152978-9. - (в пер.): 636,90

Библиотека №1: 164181

Библиотека №3: 164181

Библиотека №6: 164181

Библиотека №8: 164181

Библиотека №9: 164181

Гончарова, Галина Дмитриевна.

Дракон цвета крови / Галина Гончарова. - Москва : Эксмо, 2024. - 443, [1] c.

ISBN 978-5-04-196006-3. - (в пер.) : 471,90

Библиотека №8: 164094

Библиотека №10: 164094

Библиотека №12: 164094

Детская библиотека №2: 164094

Центральная библиотека: 164094

Гордиенко, Галина Анатольевна.

Кошмары 21-й школы : [повесть] / Галина Гордиенко ; [художник Д. Лапшина]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2021]. - 250, [1] с. : ил. - (Страшилки)

ISBN 978-5-17-134997-4. - (в пер.): 90,00

Центральная детская библиотека: 164541

Горская, Евгения.

Под доброй улыбкой зла : роман / Евгения Горская. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с. - (Татьяна Устинова рекомендует)

ISBN 978-5-04-190193-6. - в пер.: 441,10

Библиотека №4: 164111

Библиотека №5: 164111

Библиотека №6: 164111

Библиотека №7: 164111

Библиотека №8: 164111

Библиотека №9: 164111

Библиотека №12: 164111

Центральная детская библиотека: 164111

Детская библиотека №2: 164111

Детская библиотека №3: 164111

Горький, Алексей Максимович.

На дне ; Детство ; Песня о Буревестнике ; Макар Чудра / Максим Горький ; иллюстрация на обложке И. Савченкова. - Москва : АСТ, 2023. - 413, [2] c. - (Классика для школьников). - (Школьное чтение)

В кн. также включ.: Песня о Соколе; Старуха Изергиль; Дед Архип и Лёнька.

ISBN 978-5-17-106835-6.

ISBN 978-5-17-106837-0. - (в пер.) : 301,40

Библиотека №1: 164170

Библиотека №6: 164170

Библиотека №7: 164170

Библиотека №9: 164170

Библиотека №12: 164170

Центральная детская библиотека: 164170

Детская библиотека №2: 164170

Детская библиотека №5: 164170

Детская библиотека №6: 164170

Горький, Максим.

Рассказы ; Пьесы / М. Горький ; составление, вступительная статья, комментарии П. В. Басинского. - Москва : Дрофа : Вече, 2002. - 477, [2] с. - (Библиотека отечественной классической художественной литературы : в 100 томах)

ISBN 5-7107-6569-4. - в пер.: 152,79

Библиотека №9: 164518

Гоф, Джулиан.

Кролик и Мишка. Плохой король! / Джулиан Гоф ; иллюстрации Джим Филд; [ перевод с английского Е. Яковлевой]. - Москва : Книги Вилли Винки, 2024. - 106, [3] с. : ил. - (Бестселлеры детского чтения)

ISBN 978-5-17-161974-9. - (в пер.) : 551,10

Библиотека №10: 164187

Центральная библиотека: 164187

Центральная детская библиотека: 164187

Детская библиотека №3: 164187

Детская библиотека №6: 164187

Гофман, Эрнст Теодор Амадей.

Щелкунчик и Мышиный король : [сборник] / Эрнст Гофман ; [перевод с немецкого: И. С. Татариновой, К. П. Богатырева]. - Москва : АСТ, 2017. - 413, [2] с. - (Эксклюзивная классика)

В кн. также включ.: Крошка Цахес, по прозванию Циннобер; Песочный человек; Принцесса Брамбилла

ISBN 978-5-17-982677-4. - в обл.: 50,00

Центральная детская библиотека: 164539

Гофман, Эрнст Теодор Амадей.

Щелкунчик и мышиный король / Э. Т. А. Гофман ; иллюстрации Игоря Егунова; [перевод с немецкого и пересказ Л. Яхнина]. - Москва : Эксмо, 2014. - 69, [2] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-699-74924-9. - в пер.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164540

Грекова, Ирина.

Аня и Маня / И. Грекова ; художник Диана Лапшина. - [Москва : АСТ] : Аванта, [2023]. - 76, [3] с. : ил. - (Научные сказки)

ISBN 978-5-17-156923-5. - (в пер.) : 445,50

Библиотека №3: 164163

Библиотека №7: 164163

Библиотека №11: 164163

Библиотека №13: 164163

Детская библиотека №2: 164163

Григорюк, Денис Игоревич.

Город живых : очерки и рассказы / Денис Григорюк. - Москва : АСТ, 2024. - 284, [2] с. : ил. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-160593-3. - (в пер.): 493,90

Библиотека №3: 164112

Библиотека №4: 164112

Библиотека №6: 164112

Библиотека №8: 164112

Библиотека №9: 164112

Библиотека №10: 164112

Библиотека №12: 164112

Библиотека №13: 164112

Детская библиотека №2: 164112

Детская библиотека №5: 164112

Григорюк, Денис Игоревич.

Город живых : очерки и рассказы / Денис Григорюк. - Москва : АСТ, 2024. - 284, [2] с. : ил. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-160593-3. - (в пер.): 514,08

Библиотека №1: 164390

Библиотека №3: 164390

Библиотека №4: 164390

Библиотека №5: 164390

Библиотека №6: 164390

Библиотека №7: 164390

Библиотека №8: 164390

Библиотека №9: 164390

Библиотека №10: 164390

Библиотека №11: 164390

Библиотека №12: 164390

Центральная библиотека: 164390

Центральная детская библиотека: 164390

Детская библиотека №3: 164390

Детская библиотека №5: 164390

Грин, Александр Степанович.

Алые паруса : повесть-феерия / Александр Грин ; художник Нонна Алёшина; вступительная статья М. В. Переслегиной. - Москва : Махаон, 2019. - 125, [2] с : ил. - (Чтение - лучшее учение)

ISBN 978-5-389-10821-9. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164538

Грин, Джон.

Виноваты звёзды : [роман] / Джон Грин ; перевод с английского О. Мышаковой; под редакцией: Е. Давыдовой, Д. Румянцева. - Москва : АСТ, 2014. - 286 с. - (Кино)

На обороте тит. л. загл. серии

ISBN 978-5-17-086712-7. - в пер.: 100,00

Библиотека №10: 164811

Грин, Ирина.

Башня ветров : [детективный роман] / Ирина Грин. - Москва : Эксмо, 2023. - 380, [1] с. - (Переплетение чувств)

ISBN 978-5-04-168467-9. - (в пер.): 418,00

Детская библиотека №3: 164199

Библиотека №1: 164199

Библиотека №3: 164199

Библиотека №4: 164199

Библиотека №6: 164199

Библиотека №8: 164199

Библиотека №9: 164199

Библиотека №12: 164199

Библиотека №13: 164199

Центральная детская библиотека: 164199

Гришэм, Джон.

Кто в списке у судьи? : [роман] / Джон Гришэм ; перевод с английского А. Кабалкина. - Москва : АСТ, [2024]. - 350, [1] с. - (Гришэм: лучшее)

ISBN 978-5-17-155975-5. - (в пер.) : 529,10

Библиотека №8: 164218

Библиотека №9: 164218

Библиотека №10: 164218

Библиотека №12: 164218

Центральная библиотека: 164218

Гюго, Виктор.

Последний день приговоренного к смерти ; Девяносто третий год / В. Гюго ; перевод с французского М. Достоевского, Н. Жарковой. - Москва : Эксмо, 2023. - 541, [1] с. - (Всемирная литература (с картинкой))

ISBN 978-5-04-187053-9. - (в пер.): 235,40

Библиотека №1: 164123

Библиотека №8: 164123

Библиотека №9: 164123

Библиотека №12: 164123

Библиотека №13: 164123

Гёте, Иоганн Вольфганг.

Фауст : [трагедия] / И. В. Гёте ; перевод с немецкого Б. Пастернака. - Москва : АСТ : Астрель, 2011. - 461, [2] с. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-17-058362-1. - в пер.: 65,00

Центральная детская библиотека: 164545

Даррелл, Джеральд.

Моя семья и другие звери : повесть / Дж. Даррелл ; перевод с английского Л. Деревянкиной; художник М. Мазирко. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 382, [1] с. : ил. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-08305-4. - в пер.: 85,00

Библиотека №9: 164517

Дашкевич, Виктор.

Императорский Див. Колдун Российской империи / Виктор Дашкевич. - Москва : Эксмо, 2024. - 444, [2] c.

ISBN 978-5-04-190988-8. - (в пер.) : 612,64

Библиотека №1: 164352

Библиотека №3: 164352

Библиотека №6: 164352

Библиотека №8: 164352

Библиотека №9: 164352

Библиотека №10: 164352

Библиотека №11: 164352

Библиотека №12: 164352

Детская библиотека №2: 164352

Центральная библиотека: 164352

Дворецкая, Елизавета.

Знамение змиево / Елизавета Дворецкая. - Москва : Эксмо, 2024. - 539, [2] c.

ISBN 978-5-04-194556-5. - (в пер.) : 692,51

Библиотека №1: 164404

Библиотека №3: 164404

Библиотека №6: 164404

Библиотека №8: 164404

Библиотека №9: 164404

Библиотека №10: 164404

Библиотека №11: 164404

Библиотека №12: 164404

Детская библиотека №2: 164404

Центральная библиотека: 164404

Дегтярева, Ирина Владимировна.

Операция "Пилот" : [роман] / Ирина Дегтярева. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [2] с. - (Битвы спецслужб : романы о военной контрразведке)

ISBN 978-5-04-193838-3. - (в пер.): 506,00

Центральная библиотека: 164077

Библиотека №12: 164077

Библиотека №10: 164077

Библиотека №9: 164077

Библиотека №8: 164077

Делейни, Джозеф П.

Верь мне : [роман] / Дж. П. Делейни ; перевод с английского А. Пудова. - Москва : АСТ, 2020. - 380 с. - (Новый мировой триллер)

ISBN 978-5-17-117280-0. - (в пер.): 200,00

Центральная библиотека: 164839

Детектив из пяти домов : [сборник] / К. Белозерцева, И. Жук, А. Княжевич [и др.]. - [Москва : АСТ : Астрель СПб, 2024]. - 316, [1] c. : ил. - (Детективное агентство Мити Филина)

ISBN 978-517-162606-8. - (в пер.) : 478,86

Библиотека №1: 164330

Библиотека №3: 164330

Библиотека №5: 164330

Библиотека №6: 164330

Библиотека №7: 164330

Библиотека №8: 164330

Библиотека №9: 164330

Библиотека №10: 164330

Библиотека №12: 164330

Центральная библиотека: 164330

Центральная детская библиотека: 164330

Детская библиотека №2: 164330

Детская библиотека №3: 164330

Детская библиотека №5: 164330

Детская библиотека №6: 164330

Детские стихи о самом главном / [художники: Е. Володькина, И. Максимова, В. Канивец, Я. Яхина]. - Москва : РОСМЭН, 2015. - 125, [2] с. : цв. ил. - (Все лучшие сказки)

ISBN 978-5-353-06666-8. - (в пер.): 65,00

Центральная детская библиотека: 164619

Дефо, Даниэль.

Жизнь и удивительные приключения морехода Робинзона Крузо : роман / Даниэль Дефо ; пересказал для детей Корней Чуковский; иллюстрации Жана Гранвиля. - Москва : Махаон, 2018. - 270, [1] с. : ил. - (Чтение - лучшее учение)

Парал. тит. л.: The life and strange surprizing adventures of Robinson Crusoe / Daniel Defoe

ISBN 978-5-389-11507-1. - (в пер.): 97,13

Библиотека №9: 164516

Дефо, Даниэль.

Робинзон Крузо : [роман] / Даниель Дефо ; адаптация М. Д. Фогель; перевод Г. Гритчиной. - Харьков : Белгород : Книжный клуб "Клуб семейного досуга", 2007. - 159 с. : цв. ил. - (Моя любимая классика)

ISBN 978-5-9910-0057-4. - Текст : (в пер.): 91,30

Библиотека №9: 164515

Дефо, Даниель.

Робинзон Крузо : [роман] / Даниель Дефо ; перевод с английского М. Шишмаревой. - Санкт-Петербург : Азбука, [2021]. - 350 с. - (Мировая классика)

ISBN 978-5-389-09041-5. - (в пер.): 276,00

Библиотека №9: 164514

Дефо, Даниель.

Робинзон Крузо / Даниель Дефо ; пересказ с английского Корнея Чуковского. - Москва : Эксмо, 2023. - 253, [1] с. : ил. - (Классическая и современная литература)

ISBN 978-5-04-188162-7. - (в пер.): 189,20

Библиотека №1: 164142

Библиотека №3: 164142

Библиотека №5: 164142

Библиотека №6: 164142

Библиотека №8: 164142

Библиотека №9: 164142

Центральная детская библиотека: 164142

Детская библиотека №6: 164142

Джейн, Анна.

Белые искры снега : мы - искры / Анна Джейн. - Москва : АСТ, [2024]. - 703 с.. - (Джейн Анна: мир любви)

ISBN 978-5-17-156416-2. - (в пер.) : 686,40

Библиотека №3: 164226

Библиотека №9: 164226

Библиотека №10: 164226

Библиотека №12: 164226

Центральная библиотека: 164226

Джейн, Анна.

По звездам. Северная корона / Анна Джейн. - Москва : АСТ, 2024. - 477, [2] с.. - (Джейн Анна: мир любви)

ISBN 978-5-17-146453-0. - (в пер.) : 671,00

Библиотека №3: 164224

Библиотека №8: 164224

Библиотека №12: 164224

Центральная библиотека: 164224

Детская библиотека №2: 164224

Дзюба, Ольга Юрьевна.

Тайна пропавшего Лорда : [повесть] / Ольга Дзюба. - Москва : АСТ, 2024. - 222, [1] с. : ил. - (Детектив идёт по следу)

ISBN 978-5-17-158543-3. - (в пер.) : 346,50

Библиотека №3: 164139

Библиотека №4: 164139

Библиотека №6: 164139

Библиотека №8: 164139

Библиотека №9: 164139

Библиотека №12: 164139

Центральная библиотека: 164139

Центральная детская библиотека: 164139

Детская библиотека №2: 164139

Детская библиотека №5: 164139

ДиКамилло, Кейт.

Приключения мышонка Десперо, а точнее - Сказка о мышонке, принцессе, тарелке супа и катушке с нитками / Кейт ДиКамилло ; перевод с английского Ольги Варшавер; художник Ольга Капустина. - Москва : Махаон, 2021. - 170, [5] c. : цв. ил. - (Яркая ленточка)

ISBN 978-5-389-18891-4. - (в пер.): 100,00

Центральная детская библиотека: 164618

Диккенс, Чарльз.

Лавка древностей : роман / Чарльз Диккенс ; перевод с английского Н. Волжиной. - Москва : Эксмо, 2014. - 637, [1] с. : портр. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-699-70183-4. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164617

Доброчасова, Аня.

Апельсин : [рассказ] / Аня Доброчасова. - Москва : Издательский Дом Мещерякова, 2017. - 30, [2] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-91045-837-0. - Текст : (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164615

Дойл, Артур Конан.

Истории о Шерлоке Холмсе : Пёстрая лента: [рассказы] / Артур Конан Дойл ; иллюстрации С. Пэджета (в обработке А. Сычёва); [перевод с английского: Н. Войтинской, Н. Емельянниковой и др.]. - Москва : Омега, 2018. - 332, [2] с., [4] л. цв. ил. : портр. - (Школьникам. Проверено временем)

ISBN 978-5-465-03633-7. - Текст : (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164614

Долгожданные встречи / редактор Т. Пименова. - Москва : Лев, 2021. - 78, [2] с. : цв. ил. - (Disney. Холодное сердце II). - (Книжная коллекция)

ISBN 978-5-4471-7032-5. - Текст : (в пер.): 75,00

Центральная детская библиотека: 164613

Долотцева, Маргарита Владимировна.

Крошка Енот : [сказка] / Маргарита Долотцева ; иллюстрации В. Назарука. - Санкт-Петербург : Амфора, 2013. - 31 c. : цв. ил. - (Сказки на ночь)

ISBN 978-5-367-02676-4. - в пер.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164612

Домовец, Александр Григорьевич.

Полонез : [роман] / Александр Домовец. - Москва : Вече, 2024. - 319 с. - (Военные приключения)

ISBN 978-5-4484-4578-1. - (в пер.) : 422,40

Библиотека №3: 164136

Библиотека №4: 164136

Библиотека №6: 164136

Библиотека №8: 164136

Библиотека №9: 164136

Библиотека №10: 164136

Библиотека №12: 164136

Библиотека №13: 164136

Центральная библиотека: 164136

Центральная детская библиотека: 164136

Донскова, Тамара Петровна

На службе пограничной / Т. П. Донскова. - Санкт-Петербург : Общество памяти игумении Таисии, 2023. - 517, [2] с. : фотоил.

ISBN 978-5-91041-344-7. - (в пер.): 200,00

Библиотека №10: 164810

Донцова, Дарья Аркадьевна.

Буря в стакане беды : роман / Дарья Донцова. - Москва : Эксмо, 2024. - 315 с. - (Иронический детектив)

ISBN 978-5-04-194717-0. - (в пер.) : 532,31

Библиотека №1: 164279

Библиотека №3: 164279

Библиотека №6: 164279

Библиотека №8: 164279

Библиотека №9: 164279

Библиотека №10: 164279

Библиотека №11: 164279

Библиотека №12: 164279

Библиотека №13: 164279

Центральная библиотека: 164279

Донцова, Дарья Аркадьевна.

Иванушка на курьих ножках : [роман] / Дарья Донцова. - Москва : Эксмо, 2024. - 315 с. - (Иронический детектив)

ISBN 978-5-04-193842-0. - (в пер.) : 533,50

Библиотека №3: 164174

Библиотека №9: 164174

Библиотека №10: 164174

Библиотека №11: 164174

Библиотека №13: 164174

Донцова, Дарья Аркадьевна.

Коррида на раздевание : роман / Дарья Донцова. - Москва : Эксмо, 2018. - 313 с. - (Иронический детектив)

ISBN 978-5-04-095941-9. - (в пер.): 160,00

Библиотека №9: 164511

Донцова, Дарья Аркадьевна.

Хип-хоп маленьких лебедей : [роман] / Дарья Донцова. - Москва : Эксмо, 2020. - 314 с. - (Иронический детектив)

ISBN 978-5-04-112431-1. - (в пер.): 230,23

Библиотека №9: 164510

Доросевич, Тамара Павловна.

Я всё больше влюбляюсь в Россию : [стихи] / Т. П. Доросевич. - Смоленск : [Городская типография], 2019. - 78, [1] с.

ISBN 978-5-8138-1157-9. - (в пер.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164611

Дорош, Елена.

Красное солнце валькирии : [роман] / Елена Дорош. - Москва : Эксмо, 2023. - 317, [1] с. - (Вечерний детектив)

ISBN 978-5-04-187901-3. - (в пер.): 375.10

Библиотека №1: 164092

Библиотека №3: 164092

Библиотека №4: 164092

Библиотека №8: 164092

Библиотека №9: 164092

Библиотека №11: 164092

Библиотека №12: 164092

Центральная детская библиотека: 164092

Детская библиотека №2: 164092

Детская библиотека №3: 164092

Дорош, Елена.

Красное солнце валькирии : [роман] / Елена Дорош. - Москва : Эксмо, 2023. - 317, [1] с. - (Вечерний детектив)

ISBN 978-5-04-187901-3. - (в пер.): 397,79

Центральная библиотека: 164312

Центральная детская библиотека: 164312

Библиотека №13: 164312

Библиотека №12: 164312

Библиотека №10: 164312

Библиотека №9: 164312

Библиотека №8: 164312

Библиотека №7: 164312

Библиотека №6: 164312

Библиотека №5: 164312

Библиотека №4: 164312

Библиотека №3: 164312

Библиотека №1: 164312

Детская библиотека №3: 164312

Детская библиотека №2: 164312

Дорош, Елена.

Французское наследство : роман / Елена Дорош. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с. - (Вечерний детектив)

ISBN 978-5-04-193722-5. - (в пер.) : 388,30

Библиотека №3: 164204

Библиотека №6: 164204

Библиотека №7: 164204

Библиотека №8: 164204

Библиотека №11: 164204

Библиотека №13: 164204

Центральная детская библиотека: 164204

Детская библиотека №3: 164204

Детская библиотека №5: 164204

Центральная библиотека: 164204

Достоевский, Фёдор Михайлович.

Бедные люди ; Белые ночи ; Неточка Незванова / Ф. М. Достоевский ; составление, вступительная статья, комментарии Т. А. Касаткиной. - Москва : Дрофа : Вече, 2002. - 429, [2] с. - (Библиотека отечественной классической художественной литературы : в 100 томах)

ISBN 5-7107-6591-0. - в пер.: 102,00

Библиотека №9: 164509

Достоевский, Фёдор Михайлович.

Преступление и наказание : [роман] / Фёдор Достоевский. - Москва : Эксмо, 2024. - 588, [2] c. - (Читаем по школьной программе)

ISBN 978-5-04-179184-1. - (в пер.) : 420,20

Библиотека №3: 164169

Библиотека №6: 164169

Библиотека №8: 164169

Библиотека №9: 164169

Библиотека №12: 164169

Драгунский, Виктор Юзефович.

Денискины рассказы / Виктор Драгунский ; художник Геннадий Соколов. - [Москва : Самовар, 2012]. - 109, [2] с. : цв. ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-9781-0276-5. - в пер.: 55,00

Центральная детская библиотека: 164609

Драгунский, Виктор Юзефович.

Папа, мама и я : [рассказы] / Виктор Драгунский ; художник А. Шевченко. - Москва : ЭНАС-Книга, 2016. - 61, [1] с. : цв. ил. - (Детвора)

ISBN 978-5-91921-363-5. - в пер.: 60,00

Центральная детская библиотека: 164610

Дружинина, Марина.

Мой весёлый выходной : [рассказы, стихи] / Марина Дружинина. - Москва : Аквилегия-М, 2016. - 188 с. : ил. - (Школьные прикольные истории)

ISBN 978-5-904050-15-3. - (в пер.) : 111,35

Библиотека №9: 164508

Дубини, Мириам.

Лейла Блу. Лунная музыка / Мириам Дубини ; иллюстрации Алессандры Соррентино; перевод с итальянского Л. Зерновой. - Санкт-Петербург : Азбука, 2012. - 157, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил. - (Ведьмочка из Лондона)

ISBN 978-5-389-02889-0. - (в пер.): 110,00

Детская библиотека №3: 164252

Дуров, Владимир Леонидович.

Мои звери : [рассказы] / В. Дуров ; художник А. Дудин. - Москва : АСТ, 2024. - 142, [1] с., [4] л. цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-157580-9. - (в пер.): 257,42

Библиотека №4: 164385

Библиотека №6: 164385

Библиотека №9: 164385

Библиотека №12: 164385

Центральная детская библиотека: 164385

Детская библиотека №5: 164385

Детская библиотека №6: 164385

Дуров, Владимир Леонидович.

Мои звери : [рассказы] / В. Дуров ; художник А. Дудин. - Москва : Либри пэр бамбини, 2022. - 63 с. : ил. - (Библиотечка школьника)

ISBN 978-5-00054-224-8. - (в обл.): 85,00

Библиотека №9: 164507

Дэорсе, Александр Аркадьевич.

Ну вот! Опять сломал! : [роман] / Александр Дэорсе. - Москва : АСТ, 2021. - 346, [2] с. - (Современный фантастический боевик : выпуск 210)

ISBN 978-5-17-136124-2. - Текст : (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164608

Дюймовочка : по сказке Х.-К. Андерсена / [текст С. Дэвидсон; художник П. Браун; пересказ М. Мельниченко]. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 46, [1] с. : цв. ил. - (Начни читать)

ISBN 978-5-353-09185-1. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164607

Евсеева, Мария Владимировна.

Макс-Шмякс / Мария Евсеева ; художник Диана Лапшина. - Москва : РОСМЭН, 2020. - [37] с. : цв. ил. - (Полосатый слон)

ISBN 978-5-353-09574-3. - в пер.: 65,00

Центральная детская библиотека: 164606

Елецкая, Наталья Владимировна.

Айбала : История повитухи : [роман] / Наталья Елецкая. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [1] с. - (Люди, которые всегда со мной)

ISBN 978-5-17-155686-0. - (в пер.): 525,03

Библиотека №3: 164372

Библиотека №6: 164372

Библиотека №8: 164372

Библиотека №9: 164372

Библиотека №10: 164372

Библиотека №11: 164372

Библиотека №12: 164372

Центральная библиотека: 164372

Детская библиотека №3: 164372

Детская библиотека №5: 164372

Ефимова, Юлия Сергеевна.

Никогда не играйте в смерть : [роман] / Юлия Ефимова. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. - (Лирический детектив)

ISBN 978-5-17-148029-5. - (в пер.) : 487,30

Библиотека №4: 164135

Библиотека №6: 164135

Библиотека №8: 164135

Библиотека №9: 164135

Библиотека №10: 164135

Библиотека №12: 164135

Библиотека №13: 164135

Центральная библиотека: 164135

Детская библиотека №3: 164135

Детская библиотека №5: 164135

Жаворски, Жан-Филипп.

Неумерший : Короли мира. Ветвь первая / Жан-Филипп Жаворски ; перевод с французского Дарьи Хайнбух. - Москва : АСТ, 2020. - 508, [1] с. : ил. - (Шедевры фэнтези)

ISBN 978-5-17-112757-2. - (в пер.): 261,00

Библиотека №9: 164505

Железников, Владимир Карпович.

Жизнь и приключения чудака : повести / Владимир Железников ; художник Ирина Гаврилова. - Москва : Махаон, 2011. - 206, [1] с. : цв. ил. - (Домашняя библиотека школьника)

Содерж.: Тетрадь с фотографиями; Женитьба дяди Шуры

ISBN 978-5-389-01827-3. - (в пер.): 60,00

Центральная детская библиотека: 164604

Железников, Владимир Карпович.

Чучело : [повесть] / Владимир Железников ; художник Е. Муратова. - [Москва : АСТ] : Малыш, 2018. - 317, [2] c., [8] л. цв. ил. : ил. - (Любимые писатели - детям)

ISBN 978-5-17-111320-9. - Текст : (в пер.) : 60,00

Центральная детская библиотека: 164605

Жильцова, Наталья Сергеевна.

Факультет Изгнанных : [роман] / Наталья Жильцова. - Москва : АСТ, 2024. - 317, [1] с. - (Далёкие королевства : фэнтези-бестселлеры Натальи Жильцовой)

ISBN 978-5-17-164266-2. - (в пер.) : 200,00

Библиотека №10: 164836

Житков, Борис Степанович.

Беспризорная кошка : [рассказ] / Борис Житков. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 17 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-367-01346-7. - в пер.: 761,00

Центральная библиотека: 164861

Детская библиотека №2: 164861

Библиотека №8: 164861

Центральная детская библиотека: 164861

Житков, Борис Степанович.

Беспризорная кошка : [рассказы] / Б. Житков ; художник Е. Подколзин. - Москва : Стрекоза, 2016. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека школьника)

В кн. также включ.: Храбрый утёнок; Кружечка под ёлочкой; Как я ловил человечков; Про обезьянку; Мангуста

ISBN 978-5-9951-0634-0. - (в пер.): 55,00

Центральная детская библиотека: 164603

Житков, Борис Степанович.

Рассказы для детей / Б. Житков ; художник В. Дугин. - Москва : Мир Искателя : Искательпресс, 2013. - 158 с., [6] л. цв. ил. : ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-00034-041-7. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164809

Житков, Борис Степанович.

Храбрый утёнок : рассказы / Борис Житков ; иллюстрации Александра Кардашука. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 188, [1] c., [8] л. цв. ил. - (Книги для внеклассного чтения)

В кн. также включ.: Почта; На льдине; Медведь; Галка; Вечер; Пудя; Про волка; Про слона; Мангуста; Кенгура [и др.]

ISBN 978-5-04-196113-8. - (в пер.) : 266,20

Библиотека №3: 164168

Библиотека №6: 164168

Библиотека №8: 164168

Библиотека №9: 164168

Библиотека №10: 164168

Библиотека №12: 164168

Центральная детская библиотека: 164168

Детская библиотека №5: 164168

Детская библиотека №6: 164168

Центральная библиотека: 164168

Заболоцкий, Николай Алексеевич.

Признание : стихотворения / Николай Заболоцкий ; [составитель Н. Заболоцкий]. - Москва : Эксмо, 2023. - 351, [1] с. - (Народная поэзия)

ISBN 978-5-04-091059-5. - (в пер.) : 322,00

Центральная библиотека: 162678

Задорнов, Михаил.

Рюрик. Полёт Сокола / Михаил Задорнов, Валентин Гнатюк, Юлия Гнатюк. - Москва : АСТ, [2023]. - 509, [1] с.

Авт. указаны в выходных данных

ISBN 978-5-17-149954-9. - (в пер.) : 703,62

Библиотека №1: 164395

Библиотека №3: 164395

Библиотека №6: 164395

Библиотека №8: 164395

Библиотека №9: 164395

Библиотека №10: 164395

Библиотека №12: 164395

Центральная детская библиотека: 164395

Детская библиотека №3: 164395

Детская библиотека №5: 164395

Залесская, Екатерина.

Котовасия. Призраки карнавала : [повесть] / Екатерина Залесская ; иллюстрации Алисы Перкмини. - Москва : АСТ, 2024. - 248, [1] с. : ил. - (Котовасия. Истории о веселых зверятах)

ISBN 978-5-17-164488-8. - (в пер.): 540,17

Библиотека №3: 164398

Библиотека №4: 164398

Библиотека №6: 164398

Библиотека №7: 164398

Библиотека №8: 164398

Библиотека №9: 164398

Библиотека №10: 164398

Библиотека №11: 164398

Библиотека №12: 164398

Центральная библиотека: 164398

Центральная детская библиотека: 164398

Детская библиотека №2: 164398

Детская библиотека №3: 164398

Детская библиотека №5: 164398

Детская библиотека №6: 164398

Зартайская, Ирина Вадимовна.

Я не умею хранить секреты... : рассказы / Ирина Зартайская ; рисунки Е. Селивановой. - [Москва : АСТ] : Малыш, 2023. - 44, [3] с. : ил. - (Новые детские книжки)

ISBN 978-5-17-153236-9. - (в пер.) : 496,10

Библиотека №3: 164149

Библиотека №8: 164149

Библиотека №9: 164149

Центральная детская библиотека: 164149

Детская библиотека №3: 164149

Заходер, Борис Владимирович.

Мы - друзья : [стихи] / Борис Заходер ; художник Игорь Панков. - Москва : РОСМЭН, 2013. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Любимые стихи : детская библиотека РОСМЭН)

ISBN 978-5-353-05227-2. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164807

Зверев, Сергей Иванович.

Опасный попутчик / Сергей Зверев. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с. - (Чекисты. Волки Сталина)

ISBN 978-5-04-191696-1. - (в пер.) : 482,90

Библиотека №4: 164227

Библиотека №8: 164227

Библиотека №9: 164227

Библиотека №10: 164227

Библиотека №12: 164227

Зименкин, Дмитрий Сергеевич.

Дневник Z : [очерки и рассказы] / Дмитрий Зименкин. - Москва : АСТ, 2024. - 350, [1] с. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-162981-6. - (в пер.): 537,15

Центральная библиотека: 164431

Центральная детская библиотека: 164431

Библиотека №13: 164431

Библиотека №12: 164431

Библиотека №11: 164431

Библиотека №10: 164431

Библиотека №9: 164431

Библиотека №8: 164431

Библиотека №6: 164431

Библиотека №5: 164431

Библиотека №4: 164431

Библиотека №3: 164431

Библиотека №1: 164431

Детская библиотека №5: 164431

Детская библиотека №2: 164431

Злой Медик.

Медик. Хороший, плохой, злой / Злой Медик. - Москва : АСТ, 2020. - 316, [1] с. : ил.

ISBN 978-5-17-110151-0. - (в пер.): 264,62

Библиотека №9: 164504

Знаменская, Алина.

Прогулка под луной : [роман] / Алина Знаменская. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. : ил. - (Дороги любви)

ISBN 978-5-17-164841-1. - (в пер.): 200,00

Центральная библиотека: 164838

Знаменская, Алина.

Прогулка под луной : [роман] / Алина Знаменская. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. - (Дороги любви)

ISBN 978-5-17-164841-1. - (в пер.): 521,83

Библиотека №3: 164339

Библиотека №4: 164339

Библиотека №5: 164339

Библиотека №6: 164339

Библиотека №8: 164339

Библиотека №9: 164339

Библиотека №10: 164339

Библиотека №12: 164339

Центральная детская библиотека: 164339

Детская библиотека №2: 164339

Детская библиотека №3: 164339

Золушка : сказки / [пересказ М. Мельниченко; художник Д. Пейшенс]. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 40, [7] с. : цв. ил. - (Начни читать)

В кн. также включ.: Гензель и Гретель; Джек и бобовый стебель

ISBN 978-5-353-09193-6. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164598

Зощенко, Михаил Михайлович.

Веселые истории / М. Зощенко ; художник А. Симанчук. - [Москва] : Искательпресс, 2013. - 62 с. - (Библиотечка школьника)

ISBN 978-5-905424-72-4. - в обл.: 50,00

Библиотека №10: 164806

Иванов, Альберт Анатольевич.

Счастливая звезда Хомы и Суслика : [сказки] / Альберт Иванов. - Москва : ЧИНАР, 2020. - 80 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-985-454-511-0. - в пер.: 976,00

Центральная библиотека: 164862

Иванов, Алексей Викторович.

Пищеблок : роман / Алексей Иванов. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2019. - 413, [1] с.

ISBN 978-5-17-112695-7. - (в пер.): 431,97

Библиотека №9: 164503

Иванов, Алексей Викторович.

Тобол. Много званых : переломанным / Алексей Иванов. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, [2021]. - 702, [1] с.

ISBN 978-5-17-145276-6. - в пер.: 404,80

Библиотека №9: 164502

Иванова-Неверова, Оксана.

Приключения дракона и кота / Оксана Иванова-Неверова ; иллюстрации: Ольга Кутузова. - Москва : АСТ : Астрель-СПб, 2024. - 140, [2] с. : ил. - (Самый прикольный детектив)

ISBN 978-5-17-165672-0. - (в пер.): 605,00

Библиотека №1: 164440

Библиотека №3: 164440

Библиотека №6: 164440

Библиотека №7: 164440

Библиотека №8: 164440

Библиотека №9: 164440

Библиотека №10: 164440

Библиотека №11: 164440

Библиотека №12: 164440

Центральная детская библиотека: 164440

Детская библиотека №2: 164440

Детская библиотека №3: 164440

Детская библиотека №5: 164440

Детская библиотека №6: 164440

Центральная библиотека: 164440

Ивлиева, Юлия Фёдоровна.

Триггер убийства / Юлия Ивлиева. - Москва : Эксмо, 2024. - 444, [1] с. - (Метод профайлера : психологический триллер)

ISBN 978-5-04-199550-8. - в пер.: 629,68

Центральная библиотека: 164417

Библиотека №12: 164417

Библиотека №10: 164417

Библиотека №9: 164417

Библиотека №8: 164417

Искандер, Фазиль Абдулович.

Тринадцатый подвиг Геракла ; Рассказы о Чике / Фазиль Искандер. - Москва : АСТ, 2020. - 381, [2] с. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-106727-4. - (в пер.): 149,60

Библиотека №9: 164501

Каблукова, Екатерина.

Оседлать мечту / Екатерина Каблукова. - Москва : АСТ, 2024. - 223 с. - (Школа верховой езды)

ISBN 978-5-17-161629-8. - (в пер.) : 420,66

Библиотека №3: 164286

Библиотека №6: 164286

Библиотека №8: 164286

Библиотека №9: 164286

Библиотека №12: 164286

Библиотека №13: 164286

Центральная детская библиотека: 164286

Детская библиотека №3: 164286

Детская библиотека №5: 164286

Детская библиотека №6: 164286

Казаков, Юрий Павлович.

Тихое утро : рассказы / Юрий Казаков. - Москва : АСТ, 2024. - 221, [2] с. - (Школьное чтение)

Содерж.: Глупый Чик; Зачем мыши хвост?; Как я строил дом; Красная птица; Лютый враг; Ночь; Скрип-скрип; Песни леса; Арктур - гончий пёс [и др.]

ISBN 978-5-17-159954-6. - (в пер.): 301,77

Детская библиотека №5: 164450

Детская библиотека №6: 164450

Библиотека №1: 164450

Библиотека №3: 164450

Библиотека №8: 164450

Библиотека №9: 164450

Библиотека №12: 164450

Центральная детская библиотека: 164450

Казаков, Юрий Павлович.

Тихое утро : рассказы / Юрий Казаков. - Москва : АСТ, 2023. - 221, [2] с. - (Классика для школьников)

ISBN 978-5-17-159954-6. - (в пер.): 294,80

Библиотека №1: 164131

Библиотека №3: 164131

Библиотека №8: 164131

Библиотека №9: 164131

Библиотека №12: 164131

Центральная детская библиотека: 164131

Детская библиотека №2: 164131

Детская библиотека №3: 164131

Детская библиотека №5: 164131

Детская библиотека №6: 164131

Калашников, Сергей Александрович.

Все реки петляют. Москва и Московия : роман / Сергей Калашников. - Москва : АСТ, 2023. - 411, [3] с. - (Военная боевая фантастика)

ISBN 978-5-17-156896-2. - (в пер.) : 530,11

Библиотека №1: 164389

Библиотека №3: 164389

Библиотека №4: 164389

Библиотека №6: 164389

Библиотека №8: 164389

Библиотека №9: 164389

Библиотека №10: 164389

Библиотека №11: 164389

Библиотека №12: 164389

Детская библиотека №3: 164389

Калашников, Сергей Александрович.

Все реки петляют. От Альбиона до Ямайки : роман / Сергей Калашников. - Москва : АСТ, 2023. - 349, [2] с. - (Военная боевая фантастика)

ISBN 978-5-17-155435-4. - (в пер.) : 523,80

Библиотека №1: 164388

Библиотека №3: 164388

Библиотека №4: 164388

Библиотека №6: 164388

Библиотека №8: 164388

Библиотека №9: 164388

Библиотека №10: 164388

Библиотека №11: 164388

Библиотека №12: 164388

Детская библиотека №3: 164388

Калинина, Александра Николаевна.

Детективы из 4 "А". Шерлок Крутиков и похищенные галактики / Александра Калинина ; [иллюстрации: Кристина Бородина]. - Москва : АСТ, 2024. - 188, [1] с. : ил. - (Школьники-детективы)

ISBN 978-5-17-157073-6. - (в пер.) : 423,50

Библиотека №3: 164141

Библиотека №4: 164141

Библиотека №5: 164141

Библиотека №6: 164141

Библиотека №8: 164141

Библиотека №9: 164141

Библиотека №13: 164141

Центральная детская библиотека: 164141

Детская библиотека №5: 164141

Детская библиотека №6: 164141

Калинина, Наталья Дмитриевна.

По ту сторону Тьмы : роман / Наталья Калинина. - Москва : Эксмо, 2024. - 411, [2] c.

ISBN 978-5-04-200906-8. - (в пер.) : 512,92

Библиотека №1: 164289

Библиотека №3: 164289

Библиотека №6: 164289

Библиотека №8: 164289

Библиотека №9: 164289

Библиотека №10: 164289

Библиотека №11: 164289

Библиотека №12: 164289

Центральная библиотека: 164289

Детская библиотека №2: 164289

Каракова, Анна.

Мой любимый чемпион / Анна Каракова. - Москва : [АСТ], 2024. - 343 с. - (Wonder Books. Кинопремьеры)

ISBN 978-5-17-154136-1. - (в пер.): 497,06

Центральная библиотека: 164301

Библиотека №12: 164301

Библиотека №11: 164301

Библиотека №10: 164301

Библиотека №9: 164301

Библиотека №8: 164301

Библиотека №5: 164301

Библиотека №4: 164301

Библиотека №3: 164301

Детская библиотека №3: 164301

Каржавин, Владимир Васильевич.

Тайный детонатор / Владимир Каржавин. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [2] c. - (Детектив-Ностальгия)

ISBN 978-5-04-198696-4. - (в пер.) : 594,25

Библиотека №1: 164268

Библиотека №3: 164268

Библиотека №6: 164268

Библиотека №8: 164268

Библиотека №9: 164268

Библиотека №10: 164268

Библиотека №11: 164268

Библиотека №12: 164268

Детская библиотека №5: 164268

Центральная библиотека: 164268

Кастен, Мона.

Доверься мне : [роман] / Мона Кастен ; перевод с немецкого И. Офицеровой. - Москва : Эксмо, 2021. - 412, [1] с.

Парал. тит. л.: Trust again / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-117687-7. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164805

Кастен, Мона.

Начни сначала : [роман] / Мона Кастен ; перевод с немецкого: Н. Беляевой, А. Кирченко, К. Трофимовой. - Москва : Эксмо, 2021. - 413, [1] с.

Парал. тит. л.: Begin again / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-123086-9. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164804

Кастен, Мона.

Снова мечтай : [роман] / Мона Кастен ; перевод с немецкого И. Офицеровой. - Москва : Эксмо, 2023. - 396, [1] с.

Парал. тит. л.: Dream again / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-169043-4. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164803

Кастен, Мона.

Снова надейся : [роман] / Мона Кастен ; перевод с немецкого И. Офицеровой. - Москва : Эксмо, 2022. - 413, [1] с.

Парал. тит. л.: Hope again / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-119335-5. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164802

Кастен, Мона.

Снова почувствуй : [роман] / Мона Кастен ; перевод с немецкого И. Офицеровой. - Москва : Эксмо, 2022. - 397, [1] с.

Парал. тит. л.: Feel again / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-157946-3. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164801

Кастен, Мона.

Спаси меня : [роман: книга 1] / Мона Кастен ; перевод с немецкого А. Приймак. - Москва : Эксмо, 2021. - 348, [1] с.

Парал. тит. л.: Save me / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-103673-7. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164800

Кастен, Мона.

Спаси нас : [роман: книга 3] / Мона Кастен ; перевод с немецкого А. Приймак. - Москва : Эксмо, 2022. - 349 с.

Парал. тит. л.: Save us / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-110069-8. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164799

Кастен, Мона.

Спаси себя : [роман: книга 2] / Мона Кастен ; перевод с немецкого А. Приймак. - Москва : Эксмо, 2022. - 349 с.

Парал. тит. л.: Save you / Mona Kasten

ISBN 978-5-04-105873-9. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164798

Катаев, Валентин Петрович.

Сказки и рассказы : [сборник] / В. Катаев ; [художники: А. Власова, И. Шумилкина]. - Москва : Искателькнига, 2018. - 94, [1] с., [2] л. цв. ил. : ил. - (Школьная классика)

Содерж.: Дудочка и кувшинчик; Цветик-семицветик; Голубок; Жемчужина; Пень; Грибы; Музыка; Весенний звон; Сюрприз; Театр; Ружьё

ISBN 978-5-906998-31-6. - (в пер.): 50,00

Библиотека №9: 164500

Катаев, Валентин Петрович.

Сын полка : [повесть] / Валентин Катаев ; художник Геннадий Соколов. - Москва : [Самовар], 2019. - 158, [1] с., [4] л. цв. ил. : ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-9781-1075-3. - (в пер.): 91,00

Библиотека №7: 164262

Катаев, Валентин Петрович.

Сын полка : [повесть] / Валентин Катаев. - Москва : АСТ, 2017. - 252, [1] с. - (Классика для школьников)

ISBN 978-5-17-090817-2. - (в пер.) : 50,00

Библиотека №9: 164499

Кербель, Михаил.

Миллион долларов для Марка : [романы] / Михаил Кербель. - Москва : АСТ, 2024. - 574, [1] с. - (Городская проза)

ISBN 978-5-17-149828-3. - (в пер.): 559,88

Библиотека №3: 164442

Библиотека №4: 164442

Библиотека №7: 164442

Библиотека №8: 164442

Библиотека №9: 164442

Библиотека №10: 164442

Библиотека №11: 164442

Библиотека №12: 164442

Детская библиотека №3: 164442

Детская библиотека №5: 164442

Кизи, Кен.

Над кукушкиным гнездом : [роман] / Кен Кизи ; перевод с английского В. Голышева. - Москва : Эксмо, 2020. - 316, [2] с. - (Всемирная литература)

ISBN 978-5-04-115628-2. - в пер.: 60,00

Центральная детская библиотека: 164592

Ким, Юна.

Я приду с дождём : [роман] / Юна Ким ; [иллюстрации автора]. - Москва : АСТ, 2023. - 410, [1] с. : ил. - (ФантАзия)

ISBN 978-5-17-153285-7. - (в пер.): 567,55

Центральная библиотека: 164420

Центральная детская библиотека: 164420

Библиотека №12: 164420

Библиотека №11: 164420

Библиотека №10: 164420

Библиотека №9: 164420

Библиотека №8: 164420

Библиотека №6: 164420

Библиотека №3: 164420

Детская библиотека №2: 164420

Кинг, Стивен.

Доктор Сон : [роман] / Стивен Кинг ; художник Винсент Чонг; [перевод с английского И. Л. Моничева]. - Москва : АСТ, [2014]. - 600, [1] с., [5] л. цв. ил.

ISBN 978-5-17-086097-5. - в пер.: 201,00

Библиотека №7: 164261

Кинг, Стивен.

Извлечение троих : [роман] из цикла "Темная Башня" / Стивен Кинг ; перевод с английского Т. Покидаевой. - Москва : АСТ, 2017. - 441, [1] с.

ISBN 978-5-17-982573-9. - (в пер.): 180,00

Библиотека №9: 164498

Кинг, Стивен.

Ловец снов : [роман] / Стивен Кинг ; перевод с английского Т. А. Перцевой. - Москва : АСТ, 2013. - 733 с. - (Король на все времена)

ISBN 978-5-17-078993-1. - (в пер.): 439,00

Библиотека №9: 164497

Кинг, Стивен.

Песнь Сюзанны : [роман] из цикла "Тёмная Башня" / Стивен Кинг ; перевод с английского В. А. Вебера. - Москва : АСТ, 2018. - 637 с.. - (Король на все времена)

ISBN 978-5-17-078575-9. - (в пер.): 221,10

Библиотека №9: 164496

Кинг, Стивен.

Пост сдал. Мистер Мерседес III : [роман] / Стивен Кинг ; перевод с английского В. А. Вебера. - Москва : АСТ, 2016. - 444, [2] с. - (Тёмная башня)

ISBN 978-5-17-097402-3. - в пер.: 116,00

Библиотека №9: 164495

Кинг, Стивен.

Тёмная Башня : [роман] из цикла "Тёмная Башня" / Стивен Кинг ; перевод с английского В. А. Вебера. - Москва : АСТ, 2020. - 811, [1] с. - (Король на все времена)

ISBN 978-5-17-079485-0. - в пер.: 456,50

Библиотека №9: 164494

Киплинг, Джозеф Редьярд.

Сказки / Редьярд Киплинг ; перевод с английского К. Чуковского; стихи в переводе С. Маршака; художник Н. Репринцев. - Москва : Махаон, [2024]. - 124, [3] с. : ил., портр. - (Классная литература)

ISBN 978-5-389-24769-7. - (в пер.): 240,07

Центральная библиотека: 164305

Центральная детская библиотека: 164305

Библиотека №13: 164305

Библиотека №11: 164305

Библиотека №10: 164305

Библиотека №9: 164305

Библиотека №5: 164305

Библиотека №4: 164305

Детская библиотека №6: 164305

Детская библиотека №5: 164305

Киплинг, Редьярд.

Всегда ваш, пёс Бутс : повесть / Редьярд Киплинг ; [перевод с английского И. Токмаковой]; художник Вадим Челак. - Москва : Лабиринт Пресс, 2020. - 117, [2] с. : цв. ил. - (Нетландия)

ISBN 978-5-9287-3174-8. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164591

Клевакин, Владислав Михайлович.

Время Петра : [роман] / Владислав Клевакин. - Москва : [АСТ, 2023]. - 379, [2] с. - (Новый исторический роман)

ISBN 978-5-17-156159-8. - (в пер.): 528,16

Библиотека №1: 164359

Библиотека №3: 164359

Библиотека №8: 164359

Библиотека №9: 164359

Библиотека №10: 164359

Библиотека №11: 164359

Библиотека №12: 164359

Центральная детская библиотека: 164359

Детская библиотека №2: 164359

Детская библиотека №5: 164359

Клейпас, Лиза.

Рейвенелы. Леди - чертовка : [роман] / Лиза Клейпас ; перевод с английского Н. Л. Холмогоровой. - Москва : АСТ, 2024. - 318, [1] с. - (Бриджертоны и другие)

ISBN 978-5-17-134326-2. - (в пер.): 530,17

Библиотека №3: 164357

Библиотека №6: 164357

Библиотека №8: 164357

Библиотека №9: 164357

Библиотека №10: 164357

Библиотека №12: 164357

Центральная детская библиотека: 164357

Детская библиотека №2: 164357

Детская библиотека №3: 164357

Центральная библиотека: 164357

Кливз, Энн.

Ловушка для ворона : [роман] / Энн Кливз ; перевод с английского К. Киктевой. - Москва : Эксмо, 2021. - 474, [4] с.

Убийство по соседству: современный британский детектив

ISBN 978-5-04-122835-4. - (в пер.): 204,17

Библиотека №9: 164493

Клименков, Александр Константинович.

Перекличка, или Сиреневые сны - 2 : сборник стихов / Александр Клименков, Владимир Королёв. - Смоленск : Маджента, 2017. - 201 с. : ил., портр.

ISBN 978-5-98-156-744-5. - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164590

Климова, Юлия Владимировна.

Разбуди моё сердце : роман / Юлия Климова. - Москва : Эксмо, 2024. - 346, [1] c.

ISBN 978-5-04-192709-7. - (в пер.) : 423,50

Библиотека №1: 164217

Библиотека №3: 164217

Библиотека №6: 164217

Библиотека №8: 164217

Библиотека №9: 164217

Библиотека №12: 164217

Центральная детская библиотека: 164217

Детская библиотека №2: 164217

Детская библиотека №3: 164217

Центральная библиотека: 164217

Клитон, Шанель.

Следующий год в Гаване : [роман] / Шанель Клитон ; перевод с английского М. Ключниковой. - Москва : Эксмо, 2021. - 430, [1] с.

ISBN 978-5-04-156968-6. - (в пер.): 183,00

Библиотека №9: 164492

Князева, Анна.

Зов тёмной крови : [роман] / Анна Князева. - Москва : Эксмо, 2020. - 314, [1] с. - (Таинственный детектив)

ISBN 978-5-04-109165-1. - (в пер.) : 299,64

Детская библиотека №3: 164251

Князева, Анна.

Тени Старого Арбата : роман / Анна Князева. - Москва : Эксмо, 2021. - 317, [1] с. - (Таинственный детектив)

ISBN 978-5-04-118100-0. - (в пер.) : 75,00

Центральная детская библиотека: 164588

Коваль, Юрий Иосифович.

Капитан Клюквин : [рассказы] / Юрий Коваль ; художник Вера Цепилова. - Москва : АСТ, 2024. - 93, [2] с. : цв. ил. - (Детское чтение)

В кн. также включ.: Серая ночь; Лабаз; Нулевой класс; Картофельная собака; Гроза над картофельным полем

ISBN 978-5-17-164688-2. - (в пер.): 271,70

Центральная библиотека: 164361

Центральная детская библиотека: 164361

Библиотека №12: 164361

Библиотека №10: 164361

Библиотека №9: 164361

Библиотека №6: 164361

Детская библиотека №6: 164361

Детская библиотека №5: 164361

Коваль, Юрий Иосифович.

Про Зелёную Лошадь и другие сказки / Юрий Коваль ; художник Екатерина Муратова. - Москва : Махаон, 2015. - 76, [3] c. : цв. ил. - (Книжная карусель)

ISBN 978-5-389-05549-0. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164587

Козлов, Сергей Григорьевич.

Сказки о Ёжике и Медвежонке : [сказки] / Сергей Козлов ; художник И. Кострина. - Москва : АСТ, [2024]. - 61, [2] c. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-161783-7. - (в пер.) : 244,20

Детская библиотека №2: 164162

Детская библиотека №6: 164162

Библиотека №3: 164162

Библиотека №4: 164162

Библиотека №8: 164162

Библиотека №9: 164162

Библиотека №10: 164162

Библиотека №12: 164162

Библиотека №13: 164162

Центральная детская библиотека: 164162

Кокорева, Ксения Николаевна.

Приключения Пети и Волка. Дело о коте Баюне / Ксения Кокорева. - Москва : АСТ, 2024. - 188, [2] c. - (Приключения Пети и Волка)

ISBN 978-5-17-159632-3. - (в пер.) : 420,66

Библиотека №1: 164332

Библиотека №3: 164332

Библиотека №4: 164332

Библиотека №6: 164332

Библиотека №7: 164332

Библиотека №8: 164332

Библиотека №9: 164332

Библиотека №10: 164332

Библиотека №11: 164332

Библиотека №12: 164332

Библиотека №13: 164332

Центральная детская библиотека: 164332

Детская библиотека №2: 164332

Детская библиотека №3: 164332

Детская библиотека №5: 164332

Детская библиотека №6: 164332

Колган, Дженни.

Полли и Нейл / Дженни Колган ; перевод с английского: Ольги Бухиной и Галины Гимон; иллюстрации Т. Докерти. - 2-е издание. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2019. - 93 с. : ил.

Парал. тит. л.: Polly and the Puffin / Jenny Colgan .- L B, 2015

ISBN 978-5-00117-824-8. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164584

Колган, Дженни.

Полли и Нейл. Новый друг / Дженни Колган ; перевод с английского: Ольги Бухиной и Галины Гимон; иллюстрации Т. Докерти. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2018. - 93 с. : ил.

Парал. тит. л.: Polly and the Puffin. The new friend / Jenny Colgan .- L B, 2016

ISBN 978-5-00117-427-1. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164585

Колган, Дженни.

Полли и Нейл. Шторм / Дженни Колган ; перевод с английского: Ольги Бухиной и Галины Гимон; иллюстрации Т. Докерти. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2018. - 92 с. : ил.

Парал. тит. л.: Polly and the Puffin. The stormy day / Jenny Colgan .- L B, 2016

ISBN 978-5-00117-426-4. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164586

Колина, Елена Викторовна.

Дневник новой русской. Мечты сбываются : [роман] / Елена Колина. - Москва : АСТ, 2023. - 319 с. - (Хорошие, плохие, нормальные : романы Елены Колиной)

ISBN 978-5-17-150896-8. - в пер.: 554,13

Детская библиотека №2: 164362

Детская библиотека №3: 164362

Детская библиотека №5: 164362

Библиотека №3: 164362

Библиотека №4: 164362

Библиотека №6: 164362

Библиотека №8: 164362

Библиотека №9: 164362

Библиотека №12: 164362

Центральная детская библиотека: 164362

Коллинз, Уилки.

Лунный камень : [роман] / Уилки Коллинз ; [перевод с английского Д. Тернова; вступительная статья А. Вулиса; комментарии С. Валова]. - Москва : Мир книги : Литература, 2008. - 430 с. - (Бриллиантовая коллекция)

ISBN 978-5-486-02223-4. - в пер.: 40,00

Центральная детская библиотека: 164583

Колочкова, Вера.

Другая семья : роман / Вера Колочкова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с. - (Секреты женского счастья : проза Веры Колочковой)

ISBN 978-5-04-198058-0. - (в пер.) : 420,16

Центральная библиотека: 164297

Центральная детская библиотека: 164297

Библиотека №13: 164297

Библиотека №12: 164297

Библиотека №11: 164297

Библиотека №10: 164297

Библиотека №9: 164297

Библиотека №8: 164297

Библиотека №7: 164297

Библиотека №6: 164297

Библиотека №4: 164297

Библиотека №3: 164297

Библиотека №1: 164297

Детская библиотека №3: 164297

Детская библиотека №2: 164297

Колычев, Владимир Григорьевич.

Семья убийц / Владимир Колычев. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с. - (Лучшая криминальная драма)

ISBN 978-5-04-198369-7. - (в пер.) : 512,92

Библиотека №1: 164328

Библиотека №3: 164328

Библиотека №4: 164328

Библиотека №5: 164328

Библиотека №6: 164328

Библиотека №7: 164328

Библиотека №8: 164328

Библиотека №9: 164328

Библиотека №10: 164328

Библиотека №11: 164328

Библиотека №12: 164328

Детская библиотека №2: 164328

Детская библиотека №3: 164328

Детская библиотека №5: 164328

Центральная библиотека: 164328

Комарова, Евгения.

Вызовите скорую : будни фельдшера СМП / Евгения Комарова. - Москва : АСТ, 2024. - 222, [1] с. - (Звезда соцсети)

ISBN 978-5-17-160699-2. - (в пер.): 420,66

Библиотека №1: 164340

Библиотека №3: 164340

Библиотека №4: 164340

Библиотека №5: 164340

Библиотека №6: 164340

Библиотека №8: 164340

Библиотека №9: 164340

Библиотека №11: 164340

Библиотека №12: 164340

Библиотека №13: 164340

Центральная детская библиотека: 164340

Детская библиотека №2: 164340

Детская библиотека №3: 164340

Детская библиотека №5: 164340

Центральная библиотека: 164340

Корецкий, Данил Аркадьевич.

Шин-код для Золушки / Данил Корецкий. - Москва : АСТ, 2023. - 382, [1] с. - (Шпионы и все остальные)

ISBN 978-5-17-151390-0. - (в пер.) : 771,21

Библиотека №8: 164290

Корниенко, Татьяна Геннадиевна.

Кордон "Ромашкино" / Татьяна Корниенко ; [иллюстрации А. Канья]. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [1] c. : ил. - (Волшебная палочка)

ISBN 978-5-17-157843-5. - (в пер.) : 493,90

Библиотека №10: 164189

Центральная библиотека: 164189

Центральная детская библиотека: 164189

Детская библиотека №2: 164189

Детская библиотека №6: 164189

Короленко, Владимир Галактионович.

Дети подземелья : [по повести "В дурном обществе" : повесть, очерки] / В. Г. Короленко ; художник Мария Спехова. - Москва : АСТ, 2024. - 141, [2] с., [4] л. : ил. - (Детское чтение)

В кн. также включ.: Чудная, Черкес

ISBN 978-5-17-160113-3. - (в пер.) : 251,41

Библиотека №1: 164426

Библиотека №3: 164426

Библиотека №4: 164426

Библиотека №5: 164426

Библиотека №6: 164426

Библиотека №7: 164426

Библиотека №8: 164426

Библиотека №9: 164426

Библиотека №10: 164426

Библиотека №12: 164426

Центральная детская библиотека: 164426

Детская библиотека №3: 164426

Детская библиотека №6: 164426

Коростылёв, Вадим Николаевич.

В тридевятом царстве : к 100-летию со дня рождения / Вадим Коростылёв. - Москва : АСТ, 2023. - 381, [2] с., [16] л. фотоил. - (Портрет Эпохи)

ISBN 978-5-17-155944-1. - (в пер.): 808,50

Библиотека №12: 164230

Центральная детская библиотека: 164230

Корсакова, Наталья Николаевна.

Виновата тайна / Наталья Корсакова. - Москва : АСТ : Астрель-СПБ, 2024. - 348, [1] c. - (Выпускной класс)

ISBN 978-5-17-161613-7. - (в пер.): 558,58

Библиотека №3: 164363

Библиотека №4: 164363

Библиотека №5: 164363

Библиотека №6: 164363

Библиотека №7: 164363

Библиотека №8: 164363

Библиотека №9: 164363

Библиотека №10: 164363

Библиотека №11: 164363

Библиотека №12: 164363

Корсакова, Татьяна.

Один сон на двоих / Татьяна Корсакова. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] с. - (Королева мистического романа)

ISBN 978-5-04-196349-1. - (в пер.) : 400,40

Библиотека №1: 164161

Библиотека №3: 164161

Библиотека №5: 164161

Библиотека №7: 164161

Библиотека №8: 164161

Библиотека №9: 164161

Библиотека №10: 164161

Библиотека №12: 164161

Центральная детская библиотека: 164161

Детская библиотека №2: 164161

Кот в сапогах : по сказке Шарля Перро / [текст Ф. Пэтчет; художник Т. Гоуэр; пересказ М. Мельниченко]. - Москва : РОСМЭН, 2019. - 45, [2] с. : цв. ил. - (Начни читать)

ISBN 978-5-353-09187-5. - Текст : (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164580

Коэн, Даша.

Девочка-война : [роман] / Даша Коэн. - Москва : АСТ, 2023. - 381, [1] с.

ISBN 978-5-17-123099-9. - (в пер.): 446,60

Библиотека №1: 164151

Библиотека №8: 164151

Библиотека №12: 164151

Центральная детская библиотека: 164151

Детская библиотека №2: 164151

Крамер, Марина.

Жертвы осени / Марина Крамер. - Москва : Эксмо, 2023. - 285, [1] с. - (Криминальное соло Марины Крамер)

ISBN 978-5-04-186576-4. - (в пер.): 393,80

Библиотека №1: 164165

Библиотека №3: 164165

Библиотека №5: 164165

Библиотека №6: 164165

Библиотека №8: 164165

Библиотека №9: 164165

Библиотека №11: 164165

Библиотека №12: 164165

Библиотека №13: 164165

Детская библиотека №5: 164165

Кретова, Евгения Витальевна.

Красавец для чудовища : [роман] / Евгения Кретова. - Москва : АСТ, 2023. - 285, [1] c. - (Романтический детектив)

ISBN 978-5-17-157006-4. - (в пер.) : 500,50

Библиотека №3: 164128

Библиотека №5: 164128

Библиотека №6: 164128

Библиотека №7: 164128

Библиотека №8: 164128

Библиотека №9: 164128

Библиотека №11: 164128

Библиотека №12: 164128

Библиотека №13: 164128

Детская библиотека №5: 164128

Кретова, Евгения Витальевна.

Сезон охоты на кротов : [роман] / Евгения Кретова. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [1] c. : ил. - (Романтический детектив)

ISBN 978-5-17-164186-3. - (в пер.) : 521,28

Центральная библиотека: 164299

Библиотека №11: 164299

Библиотека №9: 164299

Библиотека №8: 164299

Библиотека №6: 164299

Библиотека №12: 164299

Библиотека №4: 164299

Библиотека №3: 164299

Библиотека №1: 164299

Детская библиотека №3: 164299

Кретова, Евгения Витальевна.

Чёрный махаон : [сборник] / Евгения Кретова. - Москва : АСТ, 2024. - 381, [2] c. : ил. - (Романтический детектив)

ISBN 978-5-17-161842-1. - (в пер.) : 528,16

Библиотека №3: 164387

Библиотека №4: 164387

Библиотека №6: 164387

Библиотека №7: 164387

Библиотека №8: 164387

Библиотека №9: 164387

Библиотека №12: 164387

Детская библиотека №2: 164387

Детская библиотека №3: 164387

Детская библиотека №5: 164387

Кретова, Евгения Витальевна.

Чёрный махаон : [сборник] / Евгения Кретова. - Москва : АСТ, 2024. - 381, [2] c. : ил. - (Романтический детектив)

ISBN 978-5-17-161842-1. - (в пер.) : 509,30

Библиотека №3: 164120

Библиотека №6: 164120

Библиотека №7: 164120

Библиотека №8: 164120

Детская библиотека №3: 164120

Криптонов, Василий.

Короли вкуса : [детективный роман] / Василий Криптонов, Мила Бачурова. - Москва : АСТ, 2023. - 350, [1] c. - (Расследование вели двое)

ISBN 978-5-17-155350-0. - (в пер.) : 503,80

Библиотека №1: 164109

Библиотека №3: 164109

Библиотека №8: 164109

Библиотека №9: 164109

Библиотека №12: 164109

Кристи Маллован, Агата.

Хикори-дикори : [детективный роман] / Агата Кристи Маллован ; перевод с английского Т. Шишовой. - Москва : Эксмо, 2012. - 254 с. - (Детективный клуб Агаты Кристи)

ISBN 978-5-699-54597-1. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164579

Крошка Енот : [сборник] / [М. Долотцева, Е. Карганова ; художники: В. Назарук, Г. Сокольский и др.]. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2012. - 45, [1] c. : цв. ил. - (Читаем детям. Читаем малышам)

ISBN 978-5-378-02541-1. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164577

Крошка Енот : мультсказки / [М. Долотцева, С. Рунге и др. ; художники: В. Назарук, В. Арбеков и др.]. - Москва : Детиздат : Яблоко : Адонис, 2011. - 93, [3] с. : цв. ил. - (Первая библиотека)

ISBN 978-5-86415-312-3. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164578

Крылов, Иван Андреевич.

Басни / Иван Андреевич Крылов. - Москва : Э, 2018. - 157, [1] с. : ил. - (Классика в школе)

ISBN 978-5-699-72286-0. - (в пер.): 50,00

Библиотека №9: 164491

Крюкова, Тамара Шамильевна.

Дом вверх дном : [повесть-сказка] / Тамара Крюкова ; [художники: Н. Соколова, М. Федотова]. - [Москва] : Аквилегия-М, 2017. - 244, [2] с., [6] л. цв. ил. : ил.

ISBN 978-5-906819-60-4. - (в пер.): 269,00

Библиотека №9: 164490

Кусаинова, Жанар Батырхановна.

Мой папа курит только "Беломор" : [сборник рассказов] / Жанар Кусаинова. - Москва : АСТ, [2023]. - 380, [1] с. - (Люди, которые всегда со мной)

ISBN 978-5-17-155881-9. - (в пер.): 530,11

Библиотека №1: 164409

Библиотека №3: 164409

Библиотека №4: 164409

Библиотека №6: 164409

Библиотека №8: 164409

Библиотека №9: 164409

Библиотека №10: 164409

Библиотека №11: 164409

Библиотека №12: 164409

Детская библиотека №3: 164409

Лавренова, Нина Васильевна.

Душа моя - христианка : [стихи] / Нина Лавренова. - Смоленск : [б. и.], 2017. - 71 с. : цв. ил.

ISBN . - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164658

Лавринович, Ася.

Косточка с вишней / Ася Лавринович. - Москва : Эксмо, 2024. - 252, [1] с.

ISBN 978-5-04-195733-9. - (в пер.) : 515,90

Библиотека №1: 164212

Библиотека №3: 164212

Библиотека №8: 164212

Библиотека №9: 164212

Библиотека №10: 164212

Библиотека №11: 164212

Библиотека №12: 164212

Центральная библиотека: 164212

Центральная детская библиотека: 164212

Детская библиотека №2: 164212

Лавринович, Ася.

От одного Зайца / Ася Лавринович. - Москва : Эксмо, 2019. - 284, [2] с.

ISBN 978-5-04-099562-2. - (в пер.): 130,00

Детская библиотека №3: 164250

Лавринович, Ася.

Планы на лето / Ася Лавринович. - Москва : Эксмо, 2024. - 283, [2] с.

ISBN 978-5-04-199659-8. - (в пер.): 497,17

Библиотека №3: 164274

Библиотека №6: 164274

Библиотека №8: 164274

Библиотека №9: 164274

Библиотека №10: 164274

Библиотека №12: 164274

Центральная детская библиотека: 164274

Детская библиотека №2: 164274

Детская библиотека №5: 164274

Центральная библиотека: 164274

Лавряшина, Юлия Александровна.

Приснись / Юлия Лавряшина. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] c

ISBN 978-5-04-196134-3. - (в пер.) : 423,50

Библиотека №3: 164083

Библиотека №4: 164083

Библиотека №5: 164083

Библиотека №6: 164083

Библиотека №8: 164083

Библиотека №9: 164083

Библиотека №10: 164083

Библиотека №12: 164083

Центральная детская библиотека: 164083

Центральная библиотека: 164083

Лагерлёф, Сельма.

Чудесное путешествие Нильса с дикими гусями : повесть-сказка / Сельма Лагерлёф ; перевод со шведского: А. Любарской и З. Задунайской; художник С. Набутовский. - Москва : Махаон, 2021. - 222, [1] c. : ил. - (Чтение - лучшее учение)

ISBN 978-5-389-13617-5. - (в пер.): 54,00

Библиотека №9: 164488

Лебедева, Галина Владимировна.

Сказки про Машу / Галина Лебедева ; рисунки Юрия Пронина. - Санкт-Петербург : Москва : Речь, 2018. - 111 с. : цв. ил. - (Любимая мамина книжка)

ISBN 978-5-9268-2731-3. - (в пер.): 161,00

Библиотека №9: 164487

Левитан, Ефрем Павлович.

Тайны нашего Солнышка / Ефрем Левитан ; [иллюстрации Т. Е. Гамзиной-Бахтий]. - Москва : Издательский Дом Мещерякова, 2015. - 140, [2] с. : цв. ил. - (Пифагоровы штаны)

ISBN 978-5-91045-773-1. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164655

Ледерман, Виктория Валерьевна.

Уроков не будет! : [сборник рассказов] / Виктория Ледерман ; иллюстрации О. Громовой. - 6-е издание, стереотипное. - Москва : КомпасГид, 2020. - 101, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-00083-669-9. - в пер.: 70,00

Центральная детская библиотека: 164654

Леонтьев, Сергей Леопольдович.

Вторжение : [роман] / Сергей Леонтьев. - Москва : АСТ, 2023. - 318, [1] с. : ил. - (Мастера сыска. Советское время)

ISBN 978-5-17-157405-5. - (в пер.): 499,20

Детская библиотека №2: 164300

Детская библиотека №3: 164300

Детская библиотека №5: 164300

Библиотека №1: 164300

Библиотека №3: 164300

Библиотека №4: 164300

Библиотека №5: 164300

Библиотека №6: 164300

Библиотека №7: 164300

Библиотека №8: 164300

Библиотека №9: 164300

Библиотека №11: 164300

Библиотека №12: 164300

Библиотека №13: 164300

Центральная детская библиотека: 164300

Летучий корабль : официальная новеллизация / автор сценария К. Челидзе; художественный пересказ А. Антоновой. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 253, [1] с., [4] л. цв. ил. : ил. - (Книги по фильмам)

ISBN 978-5-04-191430-1. - в пер.: 432,42

Библиотека №3: 164370

Библиотека №5: 164370

Библиотека №6: 164370

Библиотека №8: 164370

Библиотека №9: 164370

Библиотека №11: 164370

Центральная детская библиотека: 164370

Детская библиотека №3: 164370

Детская библиотека №5: 164370

Детская библиотека №6: 164370

Ли, Сергей Александрович.

Стать сильнее : [роман] / Сергей Ли. - Москва : АСТ, 2021. - 380, [3] с. - (Фэнтези-магия : выпуск 36)

ISBN 978-5-17-145801-0. - (в пер.): 60,00

Центральная детская библиотека: 164653

Ли, Харпер.

Убить пересмешника... : [роман] / Харпер Ли ; перевод с английского: Н. Галь, Р. Облонской. - Москва : АСТ, 2015. - 412 с. - (XX век - The Best)

ISBN 978-5-17-083520-1. - в пер.: 299,00

Библиотека №9: 164486

Ливанов, Василий Борисович.

Дед Мороз и лето : сказки / Василий Ливанов ; [художники: С. Бордюг и Н. Трепенок]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 124, [3] с. : цв. ил. - (Лучшая детская книга)

ISBN 978-5-17-164017-0. - (в пер.): 594,78

Библиотека №1: 164437

Библиотека №3: 164437

Библиотека №4: 164437

Библиотека №6: 164437

Библиотека №8: 164437

Библиотека №9: 164437

Библиотека №11: 164437

Библиотека №12: 164437

Библиотека №13: 164437

Центральная детская библиотека: 164437

Детская библиотека №2: 164437

Детская библиотека №3: 164437

Детская библиотека №5: 164437

Детская библиотека №6: 164437

Центральная библиотека: 164437

Линдгрен, Астрид.

Все повести о Малыше и Карлсоне / Астрид Линдгрен ; перевод со шведского Л. З. Лунгиной; рисунки на обложке А. Савченко. - Москва : АСТ, [2012]. - 541, [2] с.

ISBN 978-5-17-075695-7. - в пер.: 93,00

Библиотека №9: 164485

Линицкий, Павел Сергеевич.

Лавка Снофф / Павел Линицкий. - Москва : АСТ, 2024. - 317, [2] с. - (Мейнстрим. Приключенческое фэнтези)

ISBN 978-5-17-159620-0. - (в пер.) : 493,90

Библиотека №1: 164087

Библиотека №3: 164087

Библиотека №10: 164087

Детская библиотека №2: 164087

Центральная библиотека: 164087

Литвинова, Анна Витальевна.

Красивая женщина умирает дважды / Анна и Сергей Литвиновы. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с.

ISBN 978-5-04-187903-7. - (в пер.): 611,10

Библиотека №12: 164175

Литвинова, Анна Витальевна.

Она исчезла / Анна и Сергей Литвиновы. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c.

ISBN 978-5-04-196012-4. - (в пер.) : 588,50

Библиотека №3: 164196

Библиотека №7: 164196

Библиотека №8: 164196

Библиотека №9: 164196

Библиотека №10: 164196

Библиотека №12: 164196

Центральная детская библиотека: 164196

Детская библиотека №2: 164196

Детская библиотека №5: 164196

Центральная библиотека: 164196

Лихачёв, Дмитрий Сергеевич.

Как мы выжили : [воспоминания] / Дмитрий Лихачёв. - Москва : АСТ, 2024. - 254, [1] c. - (Военный дневник)

В кн. также включ.: Письма к молодым читателям.

ISBN 978-5-17-158498-6. - (в пер.) : 534,69

Детская библиотека №5: 164273

Библиотека №1: 164273

Библиотека №5: 164273

Библиотека №6: 164273

Библиотека №8: 164273

Библиотека №9: 164273

Библиотека №11: 164273

Библиотека №12: 164273

Библиотека №13: 164273

Центральная детская библиотека: 164273

Логвин, Янина.

Ботаники не сдаются! / Янина Логвин. - Москва : АСТ, 2019. - 414, [1] c. : ил. - (Логвин: лучшие книги)

ISBN 978-5-17-115507-0. - (в пер.): 200,00

Библиотека №10: 164797

Логинова, Анастасия.

Саван алой розы : роман / Анастасия Логинова. - Москва : АСТ, 2023. - 350, [1] с. - (Детективъ минувших лет)

ISBN 978-5-17-158855-7. - (в пер.) : 497,20

Библиотека №3: 164107

Библиотека №8: 164107

Библиотека №9: 164107

Библиотека №12: 164107

Центральная библиотека: 164107

Лондон, Джек.

Белый Клык : повесть / Джек Лондон ; [перевод с английского М. А. Андреевой]. - [Москва] : Либри пэр бамбини, 2019. - 159 с. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-00054-148-7. - в пер.: 50,00

Центральная детская библиотека: 164652

Лондон, Джек.

Сердца трёх : [роман] / Джек Лондон ; перевод с английского Т. Кудрявцевой. - Москва : АСТ, 2016. - 478, [1] с. - (Эксклюзивная классика)

ISBN 978-5-17-094715-7. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164651

Лондон, Джек.

Странник по звёздам : [роман] / Джек Лондон ; перевод с английского Т. Озерской. - Москва : АСТ, 2017. - 382, [1] с. - (Эксклюзивная классика)

ISBN 978-5-17-103720-8. - (в обл.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164650

Лосева, Тамара Анатольевна.

Мир, обозначенный душой : стихи / Тамара Лосева. - Смоленск : Городская типография, 2019. - 91 с. : ил.

ISBN 978-5-94223-790-5. - (в обл.): 15,00

Центральная детская библиотека: 164648

Лучшие сказки о зиме : [сборник] / [редактор В. Гетцель]. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2014. - 123, [2] с. : цв. ил. - (10 сказок малышам)

Содерж.: Зимняя сказка / С. Топелиус. Снежная королева; Снеговик; Ёлка / Г.Х. Андерсен. Госпожа Метелица / Я. и В. Гримм. Мороз Иванович / В. Одоевский ]и др.]

ISBN 978-5-378-05102-1. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164647

Любимые стихи, сказки, рассказы для девочек / [А. Л. Барто и др.]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2017]. - 159 с. : цв. ил. - (Моя книжка)

ISBN 978-5-17-100083-7. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164646

Мазин, Александр Владимирович.

Варяг. Мечи франков / Александр Мазин. - Москва : Эксмо, 2024. - 445, [1] c. - (Варяжская Русь)

ISBN 978-5-04-186891-8. - (в пер.) : 668,33

Библиотека №3: 164320

Библиотека №6: 164320

Библиотека №8: 164320

Библиотека №9: 164320

Библиотека №10: 164320

Библиотека №11: 164320

Библиотека №12: 164320

Библиотека №13: 164320

Центральная библиотека: 164320

Детская библиотека №2: 164320

Макаренков, Владимир Викторович.

ZV. Русское сердце : [стихотворения] / Владимир Макаренков. - Смоленск : Свиток, 2024. - 231 с.

ISBN 978-5-907495-95-1. - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164834

Центральная детская библиотека: 164834

Библиотека №13: 164834

Библиотека №12: 164834

Библиотека №11: 164834

Библиотека №10: 164834

Библиотека №9: 164834

Библиотека №8: 164834

Библиотека №7: 164834

Библиотека №6: 164834

Библиотека №5: 164834

Библиотека №4: 164834

Библиотека №3: 164834

Библиотека №1: 164834

Детская библиотека №6: 164834

Детская библиотека №5: 164834

Детская библиотека №3: 164834

Детская библиотека №2: 164834

Макаренков, Владимир Викторович.

ZV. Русское сердце : [стихотворения] / Владимир Макаренков. - Смоленск : Свиток, 2024. - 231 с.

ISBN 978-5-907495-95-1. - (в пер.): 167,50

Центральная библиотека: 164848

Центральная детская библиотека: 164848

Библиотека №13: 164848

Библиотека №12: 164848

Библиотека №11: 164848

Библиотека №10: 164848

Библиотека №9: 164848

Библиотека №8: 164848

Библиотека №7: 164848

Библиотека №6: 164848

Библиотека №5: 164848

Библиотека №4: 164848

Библиотека №3: 164848

Библиотека №1: 164848

Детская библиотека №6: 164848

Детская библиотека №5: 164848

Детская библиотека №3: 164848

Детская библиотека №2: 164848

Маклин, Джулианна.

Мерцающий огонь / Джулианна Маклин ; перевод с английского Елены Бицадзе. - Москва : [Эксмо] : INSPIRIA, 2024. - 444. [1] с.

ISBN 978-5-04-193266-4. - Текст : (в пер.): 779,69

Библиотека №3: 164373

Библиотека №6: 164373

Библиотека №8: 164373

Библиотека №9: 164373

Библиотека №10: 164373

Библиотека №12: 164373

Библиотека №13: 164373

Центральная детская библиотека: 164373

Детская библиотека №3: 164373

Центральная библиотека: 164373

Малинкина, Евгения Владимировна.

Волшебная палочка и прочие неприятности / Евгения Малинкина ; иллюстрации: Александр Горнов. - Москва : АСТ, 2023. - 155, [1] c. : ил. - (Сказки бабушки Яги)

ISBN 978-5-17-151066-4. - (в пер.) : 535,83

Библиотека №1: 164447

Библиотека №3: 164447

Библиотека №4: 164447

Библиотека №5: 164447

Библиотека №6: 164447

Библиотека №8: 164447

Библиотека №9: 164447

Библиотека №11: 164447

Библиотека №12: 164447

Библиотека №13: 164447

Центральная детская библиотека: 164447

Детская библиотека №2: 164447

Детская библиотека №3: 164447

Детская библиотека №5: 164447

Детская библиотека №6: 164447

Малышева, Анна Витальевна.

Алмазы Цирцеи : [роман] / Анна Малышева. - Москва : АСТ, 2024. - 382, [1] с. - (Задержи дыхание : проза Анны Малышевой)

ISBN 978-5-17-162747-8. - (в пер.): 587,40

Центральная библиотека: 164176

Библиотека №10: 164176

Библиотека №8: 164176

Библиотека №7: 164176

Детская библиотека №3: 164176

Мальзьё, Матиас.

Фарфоровый солдат : роман / Матиас Мальзьё ; перевод с французского Натальи Мавлевич. - Москва : АСТ : Corpus, 2023. - 281, [1] с

Парал. тит. лист: Mathias Malzieu. Le Guerrier de porcelaine.

ISBN 978-5-17-153827-9. - (в пер.) : 603,21

Библиотека №3: 164327

Библиотека №4: 164327

Библиотека №8: 164327

Библиотека №9: 164327

Библиотека №10: 164327

Библиотека №11: 164327

Библиотека №12: 164327

Центральная детская библиотека: 164327

Детская библиотека №3: 164327

Детская библиотека №5: 164327

Мальорки, Сесар.

Кот по кличке Тринадцатый : книга 1 / Сесар Мальорки ; иллюстрации Ракель Траве; [перевод с испанского А. Ковальчука]. - Москва : [АСТ] : Книги Вилли Винки, 2024. - 121, [4] c. : ил. - (Школа тайных сил)

ISBN 978-5-17-160325-0. - (в пер.) : 521,28

Библиотека №1: 164433

Библиотека №3: 164433

Библиотека №4: 164433

Библиотека №6: 164433

Библиотека №8: 164433

Библиотека №9: 164433

Библиотека №10: 164433

Библиотека №11: 164433

Библиотека №12: 164433

Центральная библиотека: 164433

Центральная детская библиотека: 164433

Детская библиотека №2: 164433

Детская библиотека №3: 164433

Детская библиотека №5: 164433

Детская библиотека №6: 164433

Маринина, Александра.

Дебютная постановка : [роман]: Т. 2 / Александра Маринина. - Москва : Эксмо, 2023. - 509, [1] с. - (А. Маринина. Больше чем детектив. Новое оформление)

ISBN 978-5-04-186653-2. - (в пер.): 671,00

Библиотека №3: 164108

Библиотека №5: 164108

Библиотека №6: 164108

Библиотека №8: 164108

Библиотека №9: 164108

Библиотека №11: 164108

Библиотека №12: 164108

Центральная детская библиотека: 164108

Детская библиотека №2: 164108

Маринина, Александра.

Личные мотивы : [роман в 2 т.] Т. 2 / Александра Маринина. - Москва : Эксмо, 2011. - 349, [1] с. - (Королева детектива)

ISBN 978-5-699-46878-2. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164795

Маринина, Александра.

Личные мотивы : [роман в 2 т.] Т. 1 / Александра Маринина. - Москва : Эксмо, 2011. - 349, [1] с. - (Королева детектива)

ISBN 978-5-699-46877-5. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164796

Мартова, Людмила.

Каждому по заслугам / Людмила Мартова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c. - (Желание женщины)

ISBN 978-5-04-196270-8. - (в пер.) : 423,50

Библиотека №3: 164171

Библиотека №8: 164171

Библиотека №10: 164171

Библиотека №12: 164171

Центральная библиотека: 164171

Мартова, Людмила.

Каждому по заслугам / Людмила Мартова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c. - (Желание женщины)

ISBN 978-5-04-196270-8. - (в пер.) : 420,16

Библиотека №1: 164355

Библиотека №3: 164355

Библиотека №4: 164355

Библиотека №5: 164355

Библиотека №6: 164355

Библиотека №7: 164355

Библиотека №8: 164355

Библиотека №9: 164355

Библиотека №11: 164355

Библиотека №13: 164355

Центральная детская библиотека: 164355

Детская библиотека №2: 164355

Детская библиотека №3: 164355

Детская библиотека №5: 164355

Центральная библиотека: 164355

Мартова, Людмила.

Стереть из памяти / Людмила Мартова. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с. - (Желание женщины)

ISBN 978-5-04-190934-5. - (в пер.) : 423,50

Библиотека №3: 164089

Библиотека №4: 164089

Библиотека №8: 164089

Библиотека №9: 164089

Библиотека №11: 164089

Библиотека №12: 164089

Библиотека №13: 164089

Детская библиотека №2: 164089

Детская библиотека №3: 164089

Детская библиотека №5: 164089

Маршак, Самуил Яковлевич.

Мастер - ломастер : [стихи] / С. Маршак ; рисунки Ю. Коровина. - Москва : АСТ, [2024]. - 61, [2] с. : ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-162982-3. - (в пер.): 256,54

Библиотека №3: 164375

Библиотека №8: 164375

Библиотека №9: 164375

Библиотека №10: 164375

Библиотека №12: 164375

Центральная детская библиотека: 164375

Детская библиотека №5: 164375

Детская библиотека №6: 164375

Центральная библиотека: 164375

Маршак, Самуил Яковлевич.

Весёлое путешествие от "А" до "Я" : стихи / С. Я. Маршак ; художники: С. Бордюг и Н. Трепенок, Б. Тржемецкий. - Москва : АСТ : Малыш, 2023. - 185, [4] с. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-156743-9. - (в пер.): 355,58

Библиотека №3: 164345

Библиотека №4: 164345

Библиотека №5: 164345

Библиотека №6: 164345

Библиотека №8: 164345

Библиотека №9: 164345

Библиотека №12: 164345

Библиотека №13: 164345

Центральная детская библиотека: 164345

Детская библиотека №3: 164345

Детская библиотека №5: 164345

Детская библиотека №6: 164345

Маршак, Самуил Яковлевич.

Весёлое путешествие от "А" до "Я" : стихи / С. Я. Маршак ; художники: С. Бордюг и Н. Трепенок, Б. Тржемецкий. - Москва : АСТ : Малыш, 2023. - 185, [4] с. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-156743-9. - (в пер.): 333,30

Библиотека №4: 164211

Библиотека №8: 164211

Библиотека №9: 164211

Библиотека №12: 164211

Библиотека №13: 164211

Центральная детская библиотека: 164211

Детская библиотека №5: 164211

Детская библиотека №6: 164211

Маршак, Самуил Яковлевич.

Детки в клетке : [стихи] / С. Маршак ; рисунки Д. Лапшиной. - [Москва] : [АСТ] : Малыш, [2024]. - 62, [1] с. : ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-134011-7. - (в пер.) : 263,17

Библиотека №1: 164384

Библиотека №3: 164384

Библиотека №4: 164384

Библиотека №6: 164384

Библиотека №7: 164384

Библиотека №9: 164384

Библиотека №12: 164384

Библиотека №13: 164384

Центральная детская библиотека: 164384

Детская библиотека №5: 164384

Детская библиотека №6: 164384

Маршак, Самуил Яковлевич.

Стихи и сказки для самых маленьких / С. Маршак ; художники: С. Бордюг и Н. Трепенок. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2018]. - 163, [12] c. : цв. ил.

ISBN 978-5-17-079708-0. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164644

Мастерская "Забайкалье" : [сборник] / составители: А. Колобродов, О. Демидов. - [Санкт-Петербург] : Лира, 2025. - 412, [1] с.

Издательская серия КПД. При поддержке президентского фонда культурных инициатив

ISBN 978-5-907727-62-5. - (в пер.): 750,00

Центральная библиотека: 164856

Матвеева, Анна Александровна.

Лолотта и другие парижские истории : [рассказы и повести] / Анна Матвеева. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2024. - 473, [1] c.

ISBN 978-5-17-163098-0. - (в обл.): 454,68

Библиотека №1: 164399

Библиотека №3: 164399

Библиотека №4: 164399

Библиотека №5: 164399

Библиотека №6: 164399

Библиотека №7: 164399

Библиотека №8: 164399

Библиотека №9: 164399

Библиотека №10: 164399

Библиотека №11: 164399

Библиотека №12: 164399

Библиотека №13: 164399

Центральная библиотека: 164399

Детская библиотека №2: 164399

Детская библиотека №3: 164399

Матвиенко, Анатолий Евгеньевич.

Алло, милиция? : роман / Анатолий Матвиенко. - Москва : АСТ, 2024. - 349, [2] c. - (Попаданец. Назад в СССР)

ISBN 978-5-17-162321-0. - (в пер.) : 534,69

Библиотека №3: 164349

Библиотека №5: 164349

Библиотека №8: 164349

Библиотека №9: 164349

Библиотека №10: 164349

Библиотека №12: 164349

Библиотека №13: 164349

Детская библиотека №3: 164349

Детская библиотека №5: 164349

Центральная библиотека: 164349

Матюшкина, Екатерина Александровна.

Загадочные расследования в Скверном лесу / Катя Матюшкина, Катя Оковитая ; иллюстрации: К. Матюшкиной, К. Оковитой, Н. Коровиной, К. Бородиной. - Москва : АСТ, 2023. - 172, [2] с. : цв. ил. - (Самый прикольный детектив)

ISBN 978-5-17-157903-6. - (в пер.): 585,38

Библиотека №1: 164452

Библиотека №3: 164452

Библиотека №4: 164452

Библиотека №5: 164452

Библиотека №6: 164452

Библиотека №8: 164452

Библиотека №9: 164452

Библиотека №11: 164452

Библиотека №12: 164452

Библиотека №13: 164452

Центральная детская библиотека: 164452

Детская библиотека №2: 164452

Детская библиотека №3: 164452

Детская библиотека №5: 164452

Детская библиотека №6: 164452

Матюшкина, Екатерина Александровна.

Кот да Винчи. Магическая ловушка / Катя Матюшкина ; иллюстрации Е. Садековой. - Москва : АСТ, 2024. - 168, [6] с. : цв. ил. - (Самый прикольный детектив)

ISBN 978-5-17-134438-2. - в пер.: 547,80

Центральная библиотека: 164099

Библиотека №3: 164099

Библиотека №8: 164099

Библиотека №9: 164099

Библиотека №10: 164099

Библиотека №12: 164099

Центральная детская библиотека: 164099

Детская библиотека №2: 164099

Детская библиотека №5: 164099

Детская библиотека №6: 164099

Матюшкина, Екатерина Александровна.

Кот да Винчи. Школа злодейства / Катя Матюшкина ; иллюстрации К. Бородиной. - Москва : АСТ, 2024. - 168, [6] с. : цв. ил. - (Самый прикольный детектив)

ISBN 978-5-17-139139-3. - в пер.: 688,83

Библиотека №1: 164434

Библиотека №3: 164434

Библиотека №4: 164434

Библиотека №5: 164434

Библиотека №7: 164434

Библиотека №8: 164434

Библиотека №9: 164434

Библиотека №11: 164434

Библиотека №12: 164434

Библиотека №13: 164434

Центральная детская библиотека: 164434

Детская библиотека №2: 164434

Детская библиотека №3: 164434

Детская библиотека №5: 164434

Детская библиотека №6: 164434

Маяковский, Владимир Владимирович.

Кем быть? : стихи малышам / Владимир Маяковский ; иллюстрации Владимира Канивца. - Москва : Эксмо, 2014. - 117, [10] с. : цв. ил. - (Самые любимые книжки)

В кн. также включ.: Что такое хорошо и что такое плохо; Что ни страница - то слон, то львица; Конь-огонь; Эта книжечка моя про моря и про маяк

ISBN 978-5-699-72080-4. - в пер.: 40,00

Центральная детская библиотека: 164643

Медоус, Дейзи.

Бельчонок Софи, или Осторожно, Драконы! : [повесть] / Дейзи Медоус ; перевод с английского Д. А. Макух. - Москва : Эксмо, 2016. - 123 с. : ил. - (Лес Дружбы : Волшебные истории о зверятах)

ISBN 978-5-699-78548-3. - в пер.: 224,00

Детская библиотека №3: 164249

Медоус, Дейзи.

Крольчонок Люси, или Волшебная встреча / Дейзи Медоус ; перевод с английского Е. А. Романенко. - Москва : Эксмо, 2016. - 123, [1] c. : ил. - (Лес дружбы. Волшебные истории о зверятах)

ISBN 978-5-699-80545-7. - (в пер.) : 210,00

Детская библиотека №3: 164248

Метерлинк, Морис.

Синяя птица : сказка / Морис Метерлинк ; пересказал Л. Яхнин; художник М. Митрофанов. - Москва : РОСМЭН, 2018. - 109, [2] с. : цв. ил. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-08211-8. - в пер.: 100,00

Библиотека №10: 164794

Метлицкая, Мария.

Ошибка молодости : [сборник] / Мария Метлицкая. - Москва : Э, 2017. - 345, [1] с. - (За чужими окнами : проза М. Метлицкой)

ISBN 978-5-699-66288-3. - в пер.: 184,00

Детская библиотека №3: 164247

Метлицкая, Мария.

Самые родные, самые близкие : [сборник] / Мария Метлицкая. - Москва : Э, 2018. - 377, [2] c. - (Женские судьбы : уютная проза Марии Метлицкой)

В кн. также включ.: Цветы и птицы; Високосный февраль; Приезжие.

ISBN 978-5-04-092445-5. - в пер.: 183,00

Библиотека №9: 164484

Мид, Райчел.

Безмолвная / Райчел Мид ; перевод с английского Т. Л. Черезовой. - Москва : Э, 2016. - 349, [1] с. : ил. - (Жестокие игры)

ISBN 978-5-699-89468-0. - в пер.: 100,00

Библиотека №10: 164793

Мид, Том.

Колесо убийств : роман / Том Мид ; перевод с английского Винсента Фельдмана. - Москва : АСТ, 2023. - 349, [1] c. - (Ядовитый детектив)

ISBN 978-5-17-158288-3. - (в пер.) : 570,90

Библиотека №1: 164203

Библиотека №3: 164203

Библиотека №8: 164203

Библиотека №9: 164203

Библиотека №12: 164203

Миньер, Бернар.

Спираль зла : [роман] / Бернар Миньер ; перевод с французского О. И. Егоровой. - Москва : Эксмо, 2024. - 380 c.

ISBN 978-5-04-199395-5. - (в пер.) : 726,00

Центральная библиотека: 164272

Библиотека №12: 164272

Библиотека №11: 164272

Библиотека №10: 164272

Библиотека №9: 164272

Библиотека №8: 164272

Библиотека №6: 164272

Библиотека №5: 164272

Библиотека №3: 164272

Детская библиотека №5: 164272

Миронина, Наталия.

Месяц на море / Наталия Миронина. - Москва : Эксмо, 2024. - 411, [2] с. - (Счастливый билет)

ISBN 978-5-04-197202-8. - (в пер.): 415,67

Библиотека №3: 164439

Библиотека №6: 164439

Библиотека №8: 164439

Библиотека №9: 164439

Библиотека №10: 164439

Библиотека №12: 164439

Детская библиотека №2: 164439

Детская библиотека №3: 164439

Детская библиотека №5: 164439

Центральная библиотека: 164439

Митчелл, Дэвид.

Облачный атлас : [роман] / Дэвид Митчелл ; перевод с английского Г. Яропольского. - Москва : Эксмо, 2013. - 798, [1] c.

ISBN 978-5-699-59517-4. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164639

Митяев, Анатолий Васильевич.

Письмо с фронта : рассказы / Анатолий Митяев. - Москва : АСТ, 2024. - 141, [2] с. - (О войне - детям)

ISBN 978-5-17-163025-6. - (в пер.): 349,02

Библиотека №3: 164291

Библиотека №4: 164291

Библиотека №6: 164291

Библиотека №8: 164291

Библиотека №9: 164291

Библиотека №10: 164291

Библиотека №12: 164291

Центральная детская библиотека: 164291

Детская библиотека №3: 164291

Детская библиотека №5: 164291

Детская библиотека №6: 164291

Центральная библиотека: 164291

Михайлова, Евгения.

Жажда расплаты / Евгения Михайлова. - Москва : Эксмо, 2024. - 285, [1] c. - (Детектив-событие)

ISBN 978-5-04-198011-5. - (в пер.) : 434,50

Библиотека №1: 164155

Библиотека №3: 164155

Библиотека №4: 164155

Библиотека №7: 164155

Библиотека №8: 164155

Библиотека №9: 164155

Библиотека №12: 164155

Центральная детская библиотека: 164155

Детская библиотека №2: 164155

Детская библиотека №3: 164155

Михайлова, Евгения.

Разбитое небо / Евгения Михайлова. - Москва : Эксмо, 2023. - 317, [1] c. - (Детектив-событие)

ISBN 978-5-04-175825-7. - (в пер.) : 418,00

Детская библиотека №3: 164200

Библиотека №3: 164200

Библиотека №4: 164200

Библиотека №6: 164200

Библиотека №7: 164200

Библиотека №8: 164200

Библиотека №9: 164200

Библиотека №11: 164200

Библиотека №12: 164200

Центральная детская библиотека: 164200

Михайловский, Александр.

Смоленский нокдаун : [роман: цикл Врата войны] / Александр Михайловский, Юлия Маркова. - Москва : АСТ : Ленинград, 2021. - 381, [2] c. - (Военная боевая фантастика)

ISBN 978-5-17-145430-2. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164638

Михалева, Майя.

Истории про Аню и Таню / Майя Михалева ; художник Леонид Гамарц. - Санкт-Петербург : Качели, 2018. - 78, [2] с. : цв. ил. - (Вот так история)

ISBN 978-5-906989-28-4. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164637

Михалков, Сергей Владимирович.

Были для детей : стихи / С. Михалков. - [Москва : АСТ, 2024]. - 142, [1] c. - (О войне - детям)

ISBN 978-5-17-161794-3. - (в пер.) : 419,93

Библиотека №3: 164392

Библиотека №5: 164392

Библиотека №6: 164392

Библиотека №9: 164392

Библиотека №11: 164392

Библиотека №13: 164392

Детская библиотека №5: 164392

Детская библиотека №6: 164392

Центральная детская библиотека: 164392

Михалков, Сергей Владимирович.

Детям : [сборник] / Сергей Михалков ; художник В. И. Полухин. - [Москва] : Омега, [2009]. - 157, [2] с. : цв. ил. - (Для самых маленьких)

ISBN 978-5-465-02139-5. - (в пер.): 136,40

Библиотека №9: 164483

Михалков, Сергей Владимирович.

Три поросёнка : сказки / С. Михалков ; рисунки: С. Бордюга и Н. Трепенок, А. Халиловой, С. Емельяновой, В. Чижикова. - [Москва : АСТ] : Малыш, 2023. - 222, [1] с. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-158537-2. - (в пер.): 333,30

Библиотека №3: 164121

Библиотека №6: 164121

Библиотека №9: 164121

Библиотека №12: 164121

Библиотека №13: 164121

Центральная детская библиотека: 164121

Детская библиотека №2: 164121

Детская библиотека №5: 164121

Детская библиотека №6: 164121

Михалков, Сергей Владимирович.

Три поросёнка : сказки / С. Михалков ; рисунки: А. Халиловой, С. Бордюга и Н. Трепенок, М. Рудаченко. - [Москва : АСТ] : Малыш, 2024. - 61, [2] с. : ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-155884-0. - (в пер.): 269,03

Библиотека №1: 164396

Библиотека №3: 164396

Библиотека №4: 164396

Библиотека №6: 164396

Библиотека №8: 164396

Библиотека №9: 164396

Библиотека №12: 164396

Центральная детская библиотека: 164396

Детская библиотека №3: 164396

Детская библиотека №5: 164396

Детская библиотека №6: 164396

Центральная библиотека: 164396

Михалков, Сергей Владимирович.

Три поросёнка : сказки / С. Михалков ; [рисунки: С. Бордюга и Н. Трепенок, А. Халиловой, С. Емельяновой, В. Чижикова]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 222, [1] с. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-158537-2. - (в пер.): 355,58

Библиотека №3: 164408

Библиотека №4: 164408

Библиотека №5: 164408

Библиотека №9: 164408

Библиотека №10: 164408

Центральная детская библиотека: 164408

Детская библиотека №2: 164408

Детская библиотека №6: 164408

Центральная библиотека: 164408

Михалкова, Елена Ивановна.

Посмотри, отвернись, посмотри : роман / Елена Михалкова. - Москва : АСТ, 2023. - 413, [1] с.

ISBN 978-5-17-160375-5. - (в пер.) : 565,40

Библиотека №1: 164222

Библиотека №3: 164222

Библиотека №8: 164222

Библиотека №9: 164222

Библиотека №11: 164222

Библиотека №12: 164222

Центральная детская библиотека: 164222

Детская библиотека №2: 164222

Детская библиотека №3: 164222

Детская библиотека №5: 164222

Михалкова, Елена Ивановна.

Призрак в кривом зеркале : [роман] / Елена Михалкова. - Москва : Эксмо, 2009. - 344, [1] c. - (Детектив-событие)

ISBN 978-5-699-34173-3. - в пер.: 47,00

Детская библиотека №3: 164246

Михалкова, Елена Ивановна.

След лисицы на камнях : [роман] / Елена Михалкова. - Москва : АСТ, 2018. - 382, [1] с.

ISBN 978-5-17-097459-7. - в пер.: 320,00

Детская библиотека №3: 164245

Михалкова, Елена Ивановна.

Человек из дома напротив : [роман] / Елена Михалкова. - Москва : АСТ, 2020. - 350, [1] с.

ISBN 978-5-17-111935-5. - (в пер.) : 275,08

Детская библиотека №3: 164244

Мишин, Виктор.

Наш дом - СССР : [роман] / Виктор Мишин. - Москва : АСТ, 2023. - 350, [1] с. - (Фантастический боевик. Новая эра)

ISBN 978-5-17-156261-8. - (в пер.): 489,50

Центральная библиотека: 164180

Библиотека №12: 164180

Библиотека №10: 164180

Библиотека №9: 164180

Библиотека №8: 164180

Могилевская, Софья Абрамовна.

Мой папа - волшебник : повести / Софья Могилевская ; иллюстрации Татьяна Сытая. - Москва : Махаон, 2015. - 142, [1] c. : цв. ил. - (Книжная карусель)

В кн. также включ.: И они построили волшебный дом

ISBN 978-5-389-07679-2. - в пер.: 70,00

Центральная детская библиотека: 164636

Мойес, Джоджо.

До встречи с тобой : [роман] / Джоджо Мойес ; перевод с английского А. Килановой. - Москва : Иностранка, [2015]. - 474, [1] с.

ISBN 978-5-389-04826-3. - в пер.: 150,00

Библиотека №10: 164792

Мойес, Джоджо.

После тебя : [роман] / Джоджо Мойес ; перевод с английского О. Александровой. - Москва : Иностранка, [2016]. - 541 с.

ISBN 978-5-389-10306-1. - в пер.: 150,00

Библиотека №10: 164791

Молокин, Алексей.

Блюз "100 рентген" : [фантастический роман] / Алексей Молокин. - Москва : АСТ : Астрель, 2011. - 282, [1] с. - (S.T.A.L.K.E.R.)

ISBN 978-5-17-069588-1. - (в обл.): 45,00

Детская библиотека №3: 164243

Моран, Маша.

Отбор для Короля волков : [роман] / Маша Моран. - Москва : АСТ, 2024. - 446, [1] с. - (Темные миры Маши Моран)

ISBN 978-5-17-139404-2. - (в пер.) : 500,50

Библиотека №8: 164229

Библиотека №9: 164229

Библиотека №10: 164229

Библиотека №12: 164229

Центральная библиотека: 164229

Моруа, Андре.

Три Дюма : [роман-биография] / Андре Моруа ; перевод с французского: Л. Беспаловой, С. Шлапоберской. - Санкт-Петербург : Азбука, 2019. - 571, [1] с. - (Азбука Premium)

ISBN 978-5-389-16274-7. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164635

Моэм, Сомерсет.

Луна и грош : роман / Сомерсет Моэм ; перевод с английского Н. Ман. - Москва : АСТ : Полиграфиздат, 2010. - 249, [1] с. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-17-063038-7. - в пер.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164633

Мультановская, Дарья Владимировна.

Белоснежка и тайны Земли / Дарья Мультановская ; иллюстрации Светланы Зориной. - [Москва : АСТ] : Аванта, [2024]. - 62, [1] c. : ил. - (Познавательные сказки)

ISBN 978-5-17-158512-9. - (в пер.) : 426,85

Библиотека №1: 164405

Библиотека №3: 164405

Библиотека №4: 164405

Библиотека №5: 164405

Библиотека №6: 164405

Библиотека №8: 164405

Библиотека №11: 164405

Библиотека №12: 164405

Библиотека №13: 164405

Центральная детская библиотека: 164405

Детская библиотека №2: 164405

Детская библиотека №3: 164405

Детская библиотека №5: 164405

Детская библиотека №6: 164405

Библиотека №9: 164405

Мурашова, Екатерина Вадимовна.

Когда бабушка и дедушка были маленькими... : книга первая / Екатерина Мурашова, Наталья Майорова ; художник Екатерина Бауман. - Санкт-Петербург : Поляндрия, 2019. - 69, [2] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-904984-54-0.

ISBN 978-5-904984-53-3. - (в пер.): 49,00

Библиотека №9: 164482

Набоков, Владимир Владимирович.

Переводы : Николка Персик; Аня в Стране чудес / Владимир Набоков. - Москва : АСТ : CORPUS, 2023. - 409, [1] с. - (Набоковский корпус)

Содерж.: Николка Персик / Р. Роллан. Аня в Стране чудес / Л. Карроль

ISBN 978-5-17-145130-1. - (в пер.) : 673,20

Библиотека №1: 164188

Библиотека №5: 164188

Библиотека №8: 164188

Библиотека №9: 164188

Библиотека №12: 164188

Библиотека №13: 164188

Центральная детская библиотека: 164188

Детская библиотека №3: 164188

Найт, Эрик.

Лесси : [роман] / Эрик Найт ; иллюстрации В. Бастрыкина; [перевод с английского Н. Д. Вольпина]. - [Москва] : Малыш : [АСТ], [2023]. - 254, [1] с., [6] л. цв. ил. : ил. - (Любимые писатели - детям)

ISBN 978-5-17-157569-4. - в пер.: 530,11

Библиотека №3: 164397

Библиотека №8: 164397

Библиотека №9: 164397

Библиотека №10: 164397

Библиотека №12: 164397

Центральная детская библиотека: 164397

Детская библиотека №2: 164397

Детская библиотека №3: 164397

Детская библиотека №5: 164397

Детская библиотека №6: 164397

Неволина, Екатерина Александровна.

Парень с ангельскими крыльями : повесть / Екатерина Неволина. - Москва : АСТ, 2024. - 157, [2] с. : ил. - (Мой первый роман)

ISBN 978-5-17-163022-5. - (в пер.): 349,02

Библиотека №1: 164292

Библиотека №3: 164292

Библиотека №4: 164292

Библиотека №5: 164292

Библиотека №6: 164292

Библиотека №8: 164292

Библиотека №9: 164292

Библиотека №11: 164292

Библиотека №12: 164292

Библиотека №13: 164292

Центральная детская библиотека: 164292

Детская библиотека №2: 164292

Детская библиотека №3: 164292

Детская библиотека №5: 164292

Детская библиотека №6: 164292

Недоруб, Сергей.

Тайна полтергейста : [фантастический роман] / Сергей Недоруб. - Москва : АСТ : Астрель, 2010. - 377 с. - (S.T.A.L.K.E.R.)

ISBN 978-5-17-064140-6.

ISBN 978-5-271-26708-6. - в пер.: 20,00

Детская библиотека №3: 164242

Некрасов, Николай Алексеевич.

Дедушка Мазай и зайцы : стихотворения, поэмы / Н. А. Некрасов ; [художник Е. Громов]. - Москва : АСТ, 2023. - 141, [2] c., [4] л. цв. ил. : ил. - (Детское чтение)

В кн. включ. поэмы: Мороз, Красный нос; Русские женщины. Княгиня Трубецкая

ISBN 978-5-17-153138-6. - (в пер.) : 245,70

Библиотека №4: 164414

Библиотека №5: 164414

Библиотека №6: 164414

Библиотека №8: 164414

Библиотека №9: 164414

Библиотека №10: 164414

Библиотека №12: 164414

Центральная детская библиотека: 164414

Детская библиотека №5: 164414

Детская библиотека №6: 164414

Центральная библиотека: 164414

Некрасов, Николай Алексеевич.

Стихотворения; Поэмы / Н. А. Некрасов ; составление, вступительная статья, комментарии Н. И. Якушина. - Москва : Дрофа : Вече, 2002. - 526, [1] с. - (Библиотека отечественной классической художественной литературы : в 100 томах)

ISBN 5-7107-6685-2.

ISBN 5-7838-1275-7. - в пер.: 152,02

Библиотека №9: 164481

Некрасовский, Марк.

Кровавая пыль : Летопись войны : [записки и стихотворения] / Марк Некрасовский. - Смоленск : Маджента, 2022. - 143 с. : ил.

ISBN 978-5-98156-954-8. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164632

Немцова, Наталия Леонидовна.

Остров мечты. Секрет стражей леса : [сказки для почемучки] / Наталия Немцова ; иллюстрации Яны Седовой. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 107, [20] с. : цв. ил. - (Энциклопедия в сказках)

ISBN 978-5-17-152504-0. - (в пер.): 694,10

Библиотека №9: 164125

Центральная библиотека: 164125

Центральная детская библиотека: 164125

Детская библиотека №3: 164125

Детская библиотека №6: 164125

Нененко, Яна.

Счастливый билет : о семейных секретах и силе желаний / Яна Нененко. - Москва : АСТ : Времена, 2023. - 286, [1] с. - (Книги для счастья)

ISBN 978-517-160709-8. - (в пер.): 499,40

Центральная библиотека: 164101

Библиотека №13: 164101

Библиотека №11: 164101

Библиотека №6: 164101

Библиотека №1: 164101

Непомнящая, Дина.

Мама для мамонтёнка и другие сказки / Дина Непомнящая ; рисунки Д. Лапшиной. - Москва : АСТ, [2022]. - 87, [8] с. : цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-144614-7. - (в пер.): 234,30

Детская библиотека №3: 164158

Детская библиотека №5: 164158

Детская библиотека №6: 164158

Библиотека №1: 164158

Библиотека №5: 164158

Библиотека №9: 164158

Библиотека №11: 164158

Библиотека №12: 164158

Библиотека №13: 164158

Центральная детская библиотека: 164158

Непростая задача / [автор литературной адаптации Е. Щетинина]. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Союзмультфильм. Новое Простоквашино)

ISBN 978-5-04-195221-1. - (в пер.): 349,15

Центральная библиотека: 164288

Центральная детская библиотека: 164288

Библиотека №12: 164288

Библиотека №10: 164288

Библиотека №9: 164288

Библиотека №8: 164288

Детская библиотека №6: 164288

Детская библиотека №5: 164288

Детская библиотека №3: 164288

Детская библиотека №2: 164288

Нестерова, Наталья.

Выйти замуж : [сборник]. - Москва : АСТ, 2024. - 283, [2] с.

Автор Наталья Нестерова псевдоним Умеренкова Наталья Владимировна

ISBN 978-5-17-165214-2. - Текст : (в пер.) : 581,00

Библиотека №3: 164343

Библиотека №4: 164343

Библиотека №6: 164343

Библиотека №7: 164343

Библиотека №8: 164343

Библиотека №9: 164343

Библиотека №10: 164343

Библиотека №11: 164343

Библиотека №12: 164343

Библиотека №13: 164343

Центральная библиотека: 164343

Центральная детская библиотека: 164343

Детская библиотека №2: 164343

Детская библиотека №3: 164343

Детская библиотека №5: 164343

Нестерова, Наталья.

Избранник Евы : [повесть, рассказы] / Наталья Нестерова. - Москва : АСТ, 2023. - 221, [2] с. - (Между нами, девочками : истории Натальи Нестеровой)

ISBN 978-5-17-158548-8. - (в пер.) : 496,10

Библиотека №3: 164153

Библиотека №4: 164153

Библиотека №6: 164153

Библиотека №8: 164153

Библиотека №9: 164153

Библиотека №11: 164153

Библиотека №12: 164153

Детская библиотека №2: 164153

Детская библиотека №3: 164153

Детская библиотека №5: 164153

Никольская, Анна.

Невероятные приключения Лоскутикова / Анна Никольская ; нарисовала Наталья Смолова. - [Москва] : Clever, [2015]. - 29, [2] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-91982-564-7. - (в пер.): 65,00

Центральная детская библиотека: 164631

Новейшая хрестоматия по литературе : 1 класс / ответственный редактор А. Жилинская. - 6-е издание, исправленное и дополненное. - Москва : Эксмодетство, 2017. - 446, [1] с.

ISBN 978-5-699-94600-6. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164630

Новик, Наоми.

Зимнее серебро / Наоми Новик ; перевод с английского А. Л. Сагаловой. - Москва : Эксмо, 2019. - 638 с. - (Young Adult. Фэнтези-бестселлеры)

ISBN 978-5-04-091943-7. - (в пер.): 451,75254,60

Библиотека №9: 164480

Новик, Наоми.

Чаща / Наоми Новик ; перевод с английского С. Лихачевой. - Москва : Эксмо, 2019. - 637 с. - (Young Adult. Фэнтези-бестселлеры)

ISBN 978-5-04-090477-8. - Текст : (в пер.): 329,36

Библиотека №9: 164479

Новые приключения кота Леопольда : В поисках сокровищ : [три истории в одной книге] / автор литературного текста Е. Коннова. - Москва : АСТ, 2024. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Кот Леопольд и его друзья)

ISBN 978-5-17-160283-3. - (в пер.): 469,63

Библиотека №1: 164338

Библиотека №3: 164338

Библиотека №4: 164338

Библиотека №5: 164338

Библиотека №6: 164338

Библиотека №7: 164338

Библиотека №8: 164338

Библиотека №9: 164338

Библиотека №12: 164338

Библиотека №13: 164338

Центральная детская библиотека: 164338

Детская библиотека №2: 164338

Детская библиотека №3: 164338

Детская библиотека №5: 164338

Детская библиотека №6: 164338

Новые приключения кота Леопольда : Солнечный удар : [три истории в одной книге] / автор литературного текста Е. Коннова. - Москва : АСТ, 2024. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Кот Леопольд и его друзья)

ISBN 978-5-17-158859-5. - (в пер.): 412,99

Библиотека №1: 164380

Библиотека №3: 164380

Библиотека №4: 164380

Библиотека №6: 164380

Библиотека №7: 164380

Библиотека №8: 164380

Библиотека №9: 164380

Библиотека №11: 164380

Библиотека №12: 164380

Центральная детская библиотека: 164380

Детская библиотека №2: 164380

Детская библиотека №3: 164380

Детская библиотека №5: 164380

Детская библиотека №6: 164380

Центральная библиотека: 164380

Носов, Михаил.

Хрустальная книга сказок / Михаил Носов ; [иллюстрации В. Хайдаровой]. - [Москва] : Clever, [2021]. - 31, [1] с. : цв. ил. - (Мои первые сказки)

ISBN 978-5-00154-406-7. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164628

Носов, Николай Николаевич.

Дневник Коли Синицына : повесть / Николай Носов ; художник Вадим Челак. - Москва : Махаон, 2023. - 126, [1] с. : ил. - (Яркая ленточка)

Издание И. П. Снова

ISBN 978-5-389-23690-5. - (в пер.): 387,20

Библиотека №3: 164150

Библиотека №5: 164150

Библиотека №6: 164150

Библиотека №7: 164150

Библиотека №8: 164150

Библиотека №9: 164150

Библиотека №10: 164150

Центральная детская библиотека: 164150

Детская библиотека №6: 164150

Носов, Николай Николаевич.

Живая шляпа : [рассказы] / Николай Носов ; иллюстрации Ивана Семёнова. - Москва : Эксмо, 2013. - 108, [2] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

Издание И. П. Носова

ISBN 978-5-699-66169-5. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164627

Носов, Николай Николаевич.

Живая шляпа и другие любимые рассказы / Н. Носов ; рисунки И. Семёнова. - Москва : Махаон, [2021]. - 252, [3] с.

Издание И. П. Носова

ISBN 978-5-389-13414-0. - (в пер.): 100,00

Центральная детская библиотека: 164626

Носов, Николай Николаевич.

Мишкина каша : рассказы / Николай Носов ; художник Герман Огородников. - Москва : Махаон, 2024. - 93, [2] c. : ил. - (Классная литература)

Издание И. П. Носова

ISBN 978-5-389-24767-3. - (в пер.) : 253,00

Библиотека №1: 164076

Библиотека №3: 164076

Библиотека №6: 164076

Библиотека №7: 164076

Библиотека №9: 164076

Библиотека №10: 164076

Библиотека №12: 164076

Центральная детская библиотека: 164076

Детская библиотека №2: 164076

Центральная библиотека: 164076

О'Брайен, Флэнн.

Лучшее из Майлза : избранное из "Крушкин Лан" / Флэнн О'Брайен ; с предисловием Кевина О'Нолана; перевод с английского Ш. Мартыновой; перевод с ирландского Ю. Андрейчук. - Москва : Додо Пресс : Фантом Пресс, 2016. - 495 с. : ил.

ISBN 978-5-905409-13-4.

ISBN 978-5-86471-734-9. - (в пер.): 200,20

Библиотека №9: 164478

Обухова, Елена Александровна.

Тот, кто живёт в колодце : [цикл Городские легенды] / Лена Обухова. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с.

ISBN 978-5-04-199463-1. - (в пер.): 407,00

Центральная библиотека: 164282

Библиотека №13: 164282

Библиотека №12: 164282

Библиотека №11: 164282

Библиотека №10: 164282

Библиотека №9: 164282

Библиотека №8: 164282

Библиотека №6: 164282

Библиотека №5: 164282

Библиотека №4: 164282

Библиотека №3: 164282

Библиотека №1: 164282

Детская библиотека №5: 164282

Детская библиотека №3: 164282

Детская библиотека №2: 164282

Озорнина, Алла Георгиевна.

Страшная тайна смартфона / А. Озорнина. - Москва : АСТ, 2024. - 254, [1] с. - (Будет жутко!)

ISBN 978-5-17163050-8. - (в пер.): 328,54

Библиотека №1: 164341

Библиотека №4: 164341

Библиотека №6: 164341

Библиотека №7: 164341

Библиотека №8: 164341

Библиотека №9: 164341

Библиотека №10: 164341

Библиотека №12: 164341

Детская библиотека №2: 164341

Детская библиотека №3: 164341

Оруэлл, Джордж.

1984 : [роман] / Джордж Оруэлл ; перевод с английского В. Голышева. - Москва : АСТ, 2017. - 318, [1] с. - (Эксклюзивная классика)

ISBN 978-5-17-103595-2. - (в пер.): 234,00

Библиотека №9: 164476

Осеева, Валентина Александровна.

Волшебная иголочка : сказки и рассказы / В. Осеева ; рисунки: В. Каневского, А. Кукушкина. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-158523-5. - (в пер.): 239,80

Детская библиотека №6: 164194

Библиотека №3: 164194

Библиотека №5: 164194

Библиотека №6: 164194

Библиотека №8: 164194

Библиотека №9: 164194

Библиотека №12: 164194

Библиотека №13: 164194

Центральная детская библиотека: 164194

Осеева, Валентина Александровна.

Динка : повесть / Валентина Осеева. - Москва : АСТ, 2023. - 702, [1] c. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-120703-8. - (в пер.) : 420,20

Библиотека №3: 164134

Библиотека №6: 164134

Библиотека №9: 164134

Библиотека №12: 164134

Детская библиотека №6: 164134

Осеева, Валентина Александровна.

Динка ; Динка прощается с детством : [повести] / Валентина Осеева. - Москва : АСТ, 2021. - 1018, [2] с. - (Золотая классика - детям)

ISBN 978-5-17-139157-7. - (в пер.): 40,00

Детская библиотека №3: 164241

Остен, Джейн.

Полное собрание романов : в 2 т. / Джейн Остен. - Москва : Эксмо, 2011. - (Полное собрание сочинений)

Т. 1 / [перевод с английского: И. Гуровой, А. Грызуновой, Р. Облонской], 2011. - 988, [2] с.

Содерж.: Чувство и чувствительность; Гордость и предубеждение; Мэнсфилд-парк

ISBN (в пер.)

ISBN 978-5-699-52151-7. - 80,00

Центральная детская библиотека: 164623

Остен, Джейн.

Полное собрание романов : в 2 т. / Джейн Остен. - Москва : Эксмо, 2011. - (Полное собрание сочинений)

Т. 2 / [перевод с английского: М. Кан; Е. Суриц; И. Гуровой], 2011. - 892, [2] с.

Содерж.: Эмма; Доводы рассудка; Нортэнгерское аббатство

ISBN (в пер.)

ISBN 978-5-699-52149-4. - 80,00

Центральная детская библиотека: 164624

Остен, Джейн.

Мэнсфилд-парк / Джейн Остен ; перевод с английского Раисы Облонской. - Москва : Эксмо, 2023. - 492, [1] с. - (Элегантная классика)

ISBN 978-504-190952-9. - (в пер.): 579,70

Библиотека №4: 164207

Библиотека №5: 164207

Библиотека №9: 164207

Библиотека №12: 164207

Центральная детская библиотека: 164207

Остер, Григорий Бенционович.

Вредные советы / Г. Остер ; художник А. Мартынов. - [Москва : АСТ : Астрель, 2010]. - [93] с. : цв. ил.

Планета детства

ISBN 978-5-17-048068-5. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164787

Остер, Григорий Бенционович.

Вредные советы : [стихи] / Г. Остер ; рисунки дяди Коли Воронцова. - Москва : АСТ, [2024]. - [92] с. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-149526-8. - (в пер.): 244,20

Детская библиотека №5: 164197

Детская библиотека №6: 164197

Библиотека №3: 164197

Библиотека №5: 164197

Библиотека №6: 164197

Библиотека №8: 164197

Библиотека №9: 164197

Библиотека №12: 164197

Библиотека №13: 164197

Центральная детская библиотека: 164197

Остер, Григорий Бенционович.

Дети и эти : [поучительные истории] / Г. Остер ; рисунки дяди Коли Воронцова. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2023]. - 158, [1] с. : цв. ил. - (Школьноприкольно)

ISBN 978-5-17-158522-8. - в пер.: 473,00

Детская библиотека №5: 164177

Детская библиотека №6: 164177

Остер, Григорий Бенционович.

Котёнок по имени Гав / Григорий Остер. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 19 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-17-100933-5. - в пер.: 770,00

Центральная библиотека: 164868

Детская библиотека №2: 164868

Библиотека №8: 164868

Центральная детская библиотека: 164868

Остер, Григорий Бенционович.

Легенды и мифы Лаврового переулка и другие истории : [фантастические истории] / Григорий Остер. - [Москва] : АСТ, 2021. - 414, [1] c. - (Большая детская библиотека)

ISBN 978-5-17-144631-4. - (в пер.) : 90,00

Центральная детская библиотека: 164621

Остер, Григорий Бенционович.

Петька-микроб : сказочные истории / Григорий Остер ; иллюстрации: В. Дмитрюка, Н. Воронцова. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2021]. - 190, [1] с., [4] л. цв. ил.. - (Любимые писатели - детям)

ISBN 978-5-17-119848-0. - (в пер.): 100,00

Центральная детская библиотека: 164622

Остер, Григорий Бенционович.

Петька-микроб : сказки / Г. Остер ; художники: В. Дмитрюк, Е. Запесочная, А. Халилова, О. Боголюбова. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 75, [4] c. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-157562-5. - (в пер.) : 355,58

Библиотека №3: 164415

Библиотека №4: 164415

Библиотека №5: 164415

Библиотека №6: 164415

Библиотека №8: 164415

Библиотека №9: 164415

Библиотека №11: 164415

Библиотека №12: 164415

Библиотека №13: 164415

Центральная детская библиотека: 164415

Детская библиотека №6: 164415

Детская библиотека №5: 164415

Библиотека №7: 164415

Остер, Григорий Бенционович.

Приключения Пифа : [сказочные истории] / Г. Остер ; рисунки В. Сутеева. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-134012-4. - (в пер.): 265,33

Библиотека №3: 164346

Библиотека №6: 164346

Библиотека №8: 164346

Библиотека №9: 164346

Библиотека №12: 164346

Центральная детская библиотека: 164346

Детская библиотека №2: 164346

Детская библиотека №3: 164346

Детская библиотека №6: 164346

Остин, Джейн.

Гордость и предубеждение : романы / Джейн Остин ; перевод с английского: И. Г. Гуровой, М. И. Кан, И. С. Маршака. - Москва : Иностранка, 2016. - 989, [2] c. - (Большие книги)

В кн. также включ.: Чувство и чувствительность; Эмма.

ISBN 978-5-389-10941-4. - (в пер.): 75,00

Центральная детская библиотека: 164625

Островская, Екатерина.

Бабочка, выкованная из стали : [роман] / Екатерина Островская. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] c. - (Татьяна Устинова рекомендует)

ISBN 978-5-04-197075-8. - (в пер.) : 431,20

Центральная библиотека: 164071

Библиотека №12: 164071

Библиотека №11: 164071

Библиотека №10: 164071

Библиотека №9: 164071

Библиотека №8: 164071

Библиотека №6: 164071

Библиотека №3: 164071

Детская библиотека №5: 164071

Детская библиотека №2: 164071

Островская, Екатерина.

Всё, что вы хотели знать о смерти : роман / Екатерина Островская. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [2] с. - (Татьяна Устинова рекомендует)

ISBN 978-5-04-186575-7. - (в пер.) : 441,10

Библиотека №3: 164228

Библиотека №5: 164228

Библиотека №6: 164228

Библиотека №8: 164228

Библиотека №9: 164228

Библиотека №12: 164228

Центральная детская библиотека: 164228

Детская библиотека №2: 164228

Детская библиотека №3: 164228

Детская библиотека №5: 164228

Пальцер, Инга.

Однажды после лета : рассказы о Совушке и её друзьях / Инга Пальцер, Алёна Вересова ; рисунки И. Пальцер. - Санкт-Петербург : Вектор, 2015. - 46, [2] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-9684-2550-8. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164723

Пантелеев, Леонид.

Буква "ты"; Честное слово : [рассказы] / Л. Пантелеев. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 20 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-9268-1985-1. - в пер.: 766,00

Центральная библиотека: 164867

Детская библиотека №2: 164867

Библиотека №8: 164867

Центральная детская библиотека: 164867

Пантелеев, Леонид.

Первый подвиг : рассказы / Л. Пантелеев. - [Москва : АСТ, 2023]. - 141, [2] c. - (О войне - детям)

В кн. также включ.: Новенькая; Маринка; На ялике; В тундре; Главный инженер

ISBN 978-5-17-158520-4. - (в пер.) : 336,60

Библиотека №1: 164144

Библиотека №3: 164144

Библиотека №6: 164144

Библиотека №9: 164144

Библиотека №12: 164144

Центральная детская библиотека: 164144

Детская библиотека №5: 164144

Детская библиотека №6: 164144

Паустовский, Константин Георгиевич.

Растрёпанный воробей : сказки / К. Паустовский ; художник И. Цыганков. - Москва : АСТ, [2023]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

В кн. также включ.: Тёплый хлеб; Стальное колечко

ISBN 978-5-17-159987-4. - (в пер.): 236,50

Детская библиотека №6: 164159

Библиотека №1: 164159

Библиотека №4: 164159

Библиотека №5: 164159

Библиотека №9: 164159

Библиотека №12: 164159

Библиотека №13: 164159

Центральная детская библиотека: 164159

Паустовский, Константин Георгиевич.

Стальное колечко : сказки / К. Паустовский ; художник И. Цыганков. - Москва : АСТ, [2023]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

В кн. также включ.: Тёплый хлеб; Заботливый цветок; Похождения жука-носорога (Солдатская сказка)

ISBN 978-5-17-154291-7. - (в пер.): 286,00

Детская библиотека №2: 164075

Детская библиотека №5: 164075

Детская библиотека №6: 164075

Библиотека №3: 164075

Библиотека №5: 164075

Библиотека №6: 164075

Библиотека №9: 164075

Библиотека №12: 164075

Центральная детская библиотека: 164075

Паустовский, Константин Георгиевич.

Стальное колечко : сказки / К. Паустовский ; художник И. Цыганков. - Москва : АСТ, [2023]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

В кн. также включ.: Тёплый хлеб; Заботливый цветок; Похождения жука-носорога (Солдатская сказка)

ISBN 978-5-17-154291-7. - (в пер.): 300,88

Детская библиотека №6: 164364

Библиотека №1: 164364

Библиотека №3: 164364

Библиотека №5: 164364

Библиотека №8: 164364

Библиотека №9: 164364

Библиотека №12: 164364

Центральная детская библиотека: 164364

Паустовский, Константин Георгиевич.

Тёплый хлеб : [повести, рассказы, сказки] / Константин Паустовский. - Москва : АСТ, 2021. - 285, [2] с. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-091178-3. - в пер.: 90,00

Центральная детская библиотека: 164722

Пересвет, Александр.

Сын за отца отвечает : [очерки, рассказы] / Александр Пересвет. - Москва : АСТ, 2024. - 348, [2] c. - (Время Z)

ISBN 978-5-17-163298-4. - в пер.: 537,15

Центральная библиотека: 164302

Библиотека №13: 164302

Библиотека №12: 164302

Библиотека №10: 164302

Библиотека №9: 164302

Библиотека №8: 164302

Библиотека №6: 164302

Библиотека №4: 164302

Библиотека №1: 164302

Детская библиотека №3: 164302

Перри, Энн.

Бомба в Эшворд-холле / Энн Перри ; перевод с английского А. И. Кириченко. - Москва : Эксмо, 2015. - 473, [2] с. - (Любимый детектив английской королевы)

ISBN 978-5-699-80137-4. - (в пер.): 156,00

Библиотека №9: 164475

Перро, Шарль.

Кот в сапогах : [сказка] / Шарль Перро. - Москва : УМка, 2017. - 31 с. : цв. ил. - (Книга с крупными буквами)

ISBN 978-5-506-01160-6. - в пер.: 49,00

Библиотека №9: 164474

Перро, Шарль.

Кот в сапогах : сказки / Шарль Перро ; иллюстрации Анны Власовой. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 91, [4] с. : цв. ил. - (Книги для внеклассного чтения)

В кн. также включ.: Красная Шапочка; Золушка; Спящая красавица; Мальчик с пальчик.

ISBN 978-5-04-196103-9. - в пер.: 196,90

Библиотека №1: 164090

Библиотека №4: 164090

Библиотека №5: 164090

Библиотека №7: 164090

Библиотека №9: 164090

Библиотека №13: 164090

Центральная детская библиотека: 164090

Детская библиотека №6: 164090

Перро, Шарль.

Спящая красавица : сказки / Шарль Перро ; [пересказ Т. Г. Габбе]; иллюстрации М. Бычкова. - Москва : Группа Компаний РИПОЛ классик; Санкт-Петербург : Пальмира, 2018. - 41, [6] с. : цв. ил. - (Сказка в подарок)

В кн. также включ.: Кот в сапогах

ISBN 978-5-386-12097-9. - в пер.: 40,00

Центральная детская библиотека: 164721

Пиковая дама, выходи! : Новые криповые истории / Ирина Асеева, Вера Гамаюн, Анна Зимова, Игорь Родионов, Валерий Роньшин, Наталья Щерба [и др.]. - Москва : АСТ, 2024. - 253, [1] с. : ил. - (Камеди Класс!)

ISBN 978-5-17-165119-0. - (в пер.) : 495,08

Библиотека №3: 164445

Библиотека №8: 164445

Библиотека №9: 164445

Библиотека №12: 164445

Центральная библиотека: 164445

Центральная детская библиотека: 164445

Детская библиотека №2: 164445

Детская библиотека №3: 164445

Детская библиотека №5: 164445

Детская библиотека №6: 164445

Пикуль, Валентин Саввич.

Каторга; Богатство; Три возраста Окини-сан : [романы] / Валентин Пикуль ; составление и комментарии А. И. Пикуль; иллюстрации П. Л. Парамонова. - Москва : Вече, 2017. - 894, [1] с. : ил., портр.

ISBN 978-5-4444-6157-0. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164720

Плас, Франсуа.

Лу Всехнаверх : книга 1. Безбилетный пассажир / Франсуа Плас ; перевод с французского Иры Филипповой. - Москва : КомпасГид, 2020. - 58, [3] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-00083-657-6. - (в пер.): 90,00

Центральная детская библиотека: 164718

Платонов, Андрей Платонович.

Рассказы / А. П. Платонов. - Москва : Дрофа-Плюс, 2008. - 157, [2] с. - (Школьное чтение)

Содерж.: Корова; Песчаная учительница; Маленький солдат; Неизвестный цветок; Июльская гроза; Цветок на земле; Еще мама; Никита; Уля; Сухой хлеб; На заре туманной юности.

ISBN 978-5-9555-1258-7. - в обл.: 50,00

Библиотека №10: 164785

Платонов, Андрей Платонович.

Рассказы и сказки / Андрей Платонов ; иллюстрации Сергея Ярового. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 187, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил. - (Книги для внеклассного чтения)

ISBN 978-5-04-179574-0. - (в пер.) : 262,90

Библиотека №3: 164167

Библиотека №6: 164167

Библиотека №8: 164167

Библиотека №9: 164167

Библиотека №10: 164167

Библиотека №12: 164167

Центральная библиотека: 164167

Центральная детская библиотека: 164167

Детская библиотека №6: 164167

По, Эдгар Аллан.

Золотой жук : [сборник] / Эдгар Аллан По ; [перевод с английского: Р. Гальпериной, И. Гуровой и др.]. - Москва : АСТ, 2023. - 382, [1] с. - (Лучшая мировая классика)

Содерж.: Убийство на улице Морг; Тайна Мари Роже; Похищенное письмо; Делец; Это ты!; Свидание; Человек толпы; Лигейя [и др.]

ISBN 978-5-17-161032-6. - (в пер.): 71,10

Библиотека №7: 164260

Поволяев, Валерий Дмитриевич.

Лесная крепость : [роман, повести] / Валерий Поволяев. - Москва : Вече, 2013. - 347, [2] с. - (Военные приключения)

В кн. также включ.: Луноход; Сын депутата; Счастливчик Сарычев, который...

ISBN 978-5-4444-1389-0. - в пер.: 97,20

Библиотека №7: 164259

Повторяем для особо одарённых : весёлые истории / А. Аверченко, В. Драгунский, М. Зощенко, Н. А. Тэффи [и др.]. - Москва : АСТ, 2024. - 219 с. : ил. - (Камеди Класс!)

Содерж.: Индейская хитрость / А. Аверченко. Экзамен / Тэффи. Золотые слова / М. Зощенко. Зеленчатые леопарды / В. Драгунский. Физруки / В. Гамаюн. Волшебная мазь / Н. Щекотилов [и др.]

ISBN 978-5-17-159505-0. - (в пер.) : 442,19

Центральная библиотека: 164430

Центральная детская библиотека: 164430

Библиотека №12: 164430

Библиотека №9: 164430

Библиотека №8: 164430

Библиотека №3: 164430

Детская библиотека №6: 164430

Детская библиотека №5: 164430

Детская библиотека №3: 164430

Детская библиотека №2: 164430

Погонин, Иван.

Хищники : роман / Иван Погонин. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c. - (Исторический детектив)

В кн. также включ.: Курорт.

ISBN 978-5-04-198407-6. - (в пер.) : 582,42

Библиотека №1: 164402

Библиотека №3: 164402

Библиотека №4: 164402

Библиотека №5: 164402

Библиотека №8: 164402

Библиотека №9: 164402

Библиотека №10: 164402

Библиотека №12: 164402

Детская библиотека №2: 164402

Центральная библиотека: 164402

Погорельский, Антоний.

Чёрная курица, или Подземные жители / Антоний Погорельский ; иллюстрации Максима Митрофанова. - Москва : Эксмодетство, 2021. - 76, [3] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-699-66094-0. - (в пер.): 60,00

Центральная детская библиотека: 164716

Под часами : литературно-художественный альманах № 22 / Смоленское отделение Союза российских писателей; главный редактор В. В. Макаренков. - Смоленск : Свиток, 2023. - 362 c. : ил.

ISBN 978-5-907495-77-7. - в обл.: 150,00

Центральная библиотека: 164843

Центральная детская библиотека: 164843

Библиотека №13: 164843

Библиотека №12: 164843

Библиотека №11: 164843

Библиотека №10: 164843

Библиотека №9: 164843

Библиотека №8: 164843

Библиотека №7: 164843

Библиотека №6: 164843

Библиотека №5: 164843

Библиотека №4: 164843

Библиотека №3: 164843

Библиотека №1: 164843

Детская библиотека №6: 164843

Детская библиотека №5: 164843

Детская библиотека №3: 164843

Детская библиотека №2: 164843

Подольский, Сергей Викторович.

Поклонимся Великим тем годам... : сборник стихов / Сергей Подольский ; художник В. Корыто; [вступительная статья В. Кудрявцева]. - Смоленск : Свиток, 2020. - 111, [1] c. : ил.

ISBN 978-5-907148-75-8. - (в пер.): 100,00

Центральная библиотека: 164824

Полиграфова, Полина.

Великолепная пятёрка : официальная новеллизация / П. Полиграфова ; по сценарию Василия Ровенского. - Москва : АСТ, 2024. - 156, [2] с. : ил. - (Великолепная пятёрка (КИНО))

Авт. указан перед вып. дан.

ISBN 978-5-17-162379-1. - (в пер.): 365,20

Центральная детская библиотека: 164184

Центральная библиотека: 164184

Полная хрестоматия для 1 - 4 классов : согласно школьной программе / [под редакцией И. А. Пивоваровой]. - Москва : Дом Славянской книги, 2019. - 767 с.

По страницам любимых произведений

ISBN 978-5-903036-95-0. - (в пер.): 169,40

Библиотека №9: 164473

Полная хрестоматия для начальной школы : в 2 т.: Т. I / [шеф-редактор О. Л. Степанова]. - Москва : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 397, [1] с.. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-373-01612-4. - (в пер.): 227,00

Библиотека №9: 164471

Полная хрестоматия для начальной школы : в 2 т.: Т. II / [шеф-редактор О. Л. Степанова]. - Москва : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 397, [1] с.. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-373-01614-8. - (в пер.): 152,00

Библиотека №9: 164472

Полякова, Татьяна.

Свет мой тишина / Татьяна и Анна Поляковы. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] с.

ISBN 978-5-04-190994-9. - (в пер.): 555,50

Библиотека №3: 164140

Библиотека №4: 164140

Библиотека №6: 164140

Библиотека №8: 164140

Библиотека №9: 164140

Библиотека №10: 164140

Библиотека №12: 164140

Библиотека №13: 164140

Центральная детская библиотека: 164140

Детская библиотека №2: 164140

Полякова, Татьяна.

Тень у порога : [роман] / Татьяна и Анна Поляковы. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с.. - (Таинственная четверка)

ISBN 978-5-04-198453-3. - (в пер.) : 610,50

Библиотека №8: 164166

Библиотека №10: 164166

Библиотека №12: 164166

Центральная библиотека: 164166

Детская библиотека №3: 164166

Полякова, Татьяна Викторовна.

Ключ к нашей тайне : роман / Татьяна и Анна Поляковы. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с.

ISBN 978-5-04-204131-0. - (в пер.) : 671,42

Библиотека №1: 164353

Библиотека №3: 164353

Библиотека №6: 164353

Библиотека №7: 164353

Библиотека №8: 164353

Библиотека №9: 164353

Библиотека №10: 164353

Библиотека №11: 164353

Библиотека №12: 164353

Библиотека №13: 164353

Центральная детская библиотека: 164353

Детская библиотека №2: 164353

Детская библиотека №3: 164353

Детская библиотека №5: 164353

Центральная библиотека: 164353

Полякова, Татьяна Викторовна.

Наследство бизнес-класса : [роман] / Татьяна Полякова. - Москва : Э, 2016. - 315 с. - (Авантюрный детектив Т. Поляковой)

ISBN 978-5-699-90395-5. - в пер.: 60,00

Детская библиотека №3: 164240

Полякова, Татьяна Викторовна.

Тень у порога : роман / Татьяна и Анна Поляковы. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] c.

ISBN 978-5-04-198453-3. - (в пер.) : 669,28

Библиотека №1: 164354

Библиотека №3: 164354

Библиотека №4: 164354

Библиотека №5: 164354

Библиотека №6: 164354

Библиотека №8: 164354

Библиотека №9: 164354

Библиотека №10: 164354

Библиотека №11: 164354

Библиотека №12: 164354

Центральная детская библиотека: 164354

Детская библиотека №2: 164354

Детская библиотека №3: 164354

Детская библиотека №5: 164354

Центральная библиотека: 164354

Поселягин, Владимир Геннадьевич.

Генезис : [роман] / Владимир Поселягин. - Москва : АСТ, 2024. - 350, [1] c. - (Фэнтези-магия)

ISBN 978-5-17-163073-7. - (в пер.) : 538,25

Библиотека №3: 164378

Библиотека №4: 164378

Библиотека №6: 164378

Библиотека №8: 164378

Библиотека №9: 164378

Библиотека №11: 164378

Библиотека №12: 164378

Детская библиотека №2: 164378

Детская библиотека №3: 164378

Центральная библиотека: 164378

Поситко, Вадим Николаевич.

На острие меча : [роман] / Вадим Поситко. - Москва : Вече, 2024. - 350, [1] с. : портр. - (Всемирная история в романах)

ISBN 978-5-4484-4510-1. - (в пер.): 551,10

Центральная библиотека: 164078

Библиотека №12: 164078

Библиотека №8: 164078

Библиотека №3: 164078

Детская библиотека №2: 164078

Посняков, Андрей Анатольевич.

Фальшивая жизнь / Андрей Посняков. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [2] c. - (Детектив-Ностальгия)

ISBN 978-5-04-190198-1. - (в пер.) : 506,00

Библиотека №3: 164219

Библиотека №4: 164219

Библиотека №8: 164219

Библиотека №10: 164219

Центральная библиотека: 164219

Потоцкая, Марина Марковна.

Привидение из 23-й школы : [рассказы] / Марина Потоцкая ; рисунки Ольги Салль. - [Москва] : [АСТ] : Малыш, [2024]. - 157, [2] с. : ил. - (#Школьноприкольно)

ISBN 978-5-17-159953-9. - (в пер.) : 529,48

Библиотека №3: 164348

Библиотека №4: 164348

Библиотека №6: 164348

Библиотека №7: 164348

Библиотека №8: 164348

Библиотека №9: 164348

Библиотека №10: 164348

Библиотека №12: 164348

Библиотека №13: 164348

Центральная детская библиотека: 164348

Детская библиотека №2: 164348

Детская библиотека №3: 164348

Детская библиотека №5: 164348

Детская библиотека №6: 164348

Центральная библиотека: 164348

ПоэZия русской зимы : сборник / ответственный редактор Т. Родионова; [вступительная статья З. Прилепина]. - Санкт-Петербург : Лира, 2024. - 396, [4] с. : ил.

ISBN 978-5-907727-61-8. - (в пер.): 750,00

Центральная библиотека: 164857

Библиотека №12: 164857

Пратчетт, Терри.

Движущиеся картинки : [фантастический роман] / Терри Пратчетт ; перевод с английского Р. Демидова. - Москва : Эксмо, 2024. - 412, [1] с.

Парал. тит. л. англ.:Moving Pictures / Terry Pratchett

ISBN 978-5-04-177763-0. - (в пер.): 658,90

Библиотека №8: 164105

Библиотека №10: 164105

Пратчетт, Терри.

Стража! Стража! : [фантастический роман] / Терри Пратчетт ; перевод с английского С. Увбарх. - Москва : Эксмо, 2020. - 445, [1] с. : ил.

цикл Плоский мир. - Парал. тит. л.: Guards! Guards! / Terry Pratchett

ISBN 978-5-04-111858-7. - (в пер.): 115,00

Библиотека №7: 164258

Пришвин, Михаил Михайлович.

Кладовая солнца : [повести и рассказы] / М. Пришвин ; [комментарии А. В. Тихонова]. - [Москва : АСТ, 2023]. - 190, [1] с. : ил. - (Самые лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек)

ISBN 978-5-17-127239-5. - (в пер.) : 338,80

Детская библиотека №6: 164178

Библиотека №3: 164178

Библиотека №12: 164178

Пришвин, Михаил Михайлович.

Кладовая солнца : [сказка-быль, рассказы] / Михаил Пришвин. - Москва : АСТ, 2021. - 223 с. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-120718-2. - (в пер.): 90,00

Центральная детская библиотека: 164715

Пришвин, Михаил Михайлович.

Кладовая солнца : [повести и рассказы] / М. Пришвин ; [комментарии А. В. Тихонова]. - [Москва : АСТ, 2023]. - 190, [1] с. : ил. - (Самые лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек)

ISBN 978-5-17-127239-5. - (в пер.) : 358,59

Библиотека №3: 164428

Библиотека №6: 164428

Библиотека №8: 164428

Библиотека №9: 164428

Библиотека №12: 164428

Центральная детская библиотека: 164428

Детская библиотека №3: 164428

Детская библиотека №6: 164428

Пришвин, Михаил Михайлович.

Лисичкин хлеб : рассказы, сказка-быль / М. М. Пришвин ; художник Нонна Алёшина; вступительная статья О. Корф. - Москва : Махаон, 2018. - 125, [2] с. : ил. - (Чтение - лучшее учение)

В кн. также включ.: Кладовая солнца

ISBN 978-5-389-12704-3. - в пер.: 90,00

Библиотека №9: 164470

Пришвин, Михаил Михайлович.

Моя Родина : рассказы / Михаил Пришвин ; иллюстрации Сергея Ярового. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 76, [1] с. : цв. ил. - (Книги для внеклассного чтения)

Содерж.: Журка, Луговка, Пиковая дама, "Изобретатель", Ребята и утята, Ёж, Выскочка, Осеннее утро, Этажи леса, Лисичкин хлеб [и др.]

ISBN 978-5-04-196069-8. - (в пер.) : 196,90

Библиотека №3: 164215

Библиотека №5: 164215

Библиотека №7: 164215

Библиотека №8: 164215

Библиотека №9: 164215

Центральная детская библиотека: 164215

Детская библиотека №5: 164215

Детская библиотека №6: 164215

Пройслер, Отфрид.

Маленькая Баба-Яга / Отфрид Пройслер ; иллюстрации Ольги Ковалёвой; перевод с немецкого Юрия Коринца]. - Москва : Эксмо, 2023. - 92, [2] с. : ил. - (Читаем до школы)

ISBN 978-5-04-179663-1. - (в пер.): 196,90

Библиотека №1: 164119

Библиотека №3: 164119

Библиотека №4: 164119

Библиотека №5: 164119

Библиотека №6: 164119

Библиотека №9: 164119

Библиотека №12: 164119

Библиотека №13: 164119

Центральная детская библиотека: 164119

Детская библиотека №6: 164119

Прокофьева, Софья Леонидовна.

Астрель и Хранитель леса : сказочные повести / С. Прокофьева. - Москва : АСТ, 2023. - 414, [1] с. - (Большая детская библиотека)

Содерж. также: Маленькая принцесса

ISBN 978-5-17-153111-9. - (в пер.): 420,66

Библиотека №3: 164333

Библиотека №8: 164333

Библиотека №9: 164333

Библиотека №12: 164333

Библиотека №13: 164333

Центральная детская библиотека: 164333

Детская библиотека №2: 164333

Детская библиотека №3: 164333

Детская библиотека №5: 164333

Детская библиотека №6: 164333

Прокофьева, Софья Леонидовна.

Про Машу и Ойку : [сказки] / С. Прокофьева ; рисунки Д. Лапшиной. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 60, [3] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-160217-8. - (в пер.): 257,16

Библиотека №1: 164277

Библиотека №3: 164277

Библиотека №9: 164277

Библиотека №10: 164277

Библиотека №12: 164277

Библиотека №13: 164277

Центральная детская библиотека: 164277

Детская библиотека №6: 164277

Центральная библиотека: 164277

Прягин, Владимир.

Успеть ко второй луне / Владимир Прягин. - Москва : Эксмо, 2024. - 349 c.

ISBN 978-5-04-199523-2. - (в пер.) : 415,00

Библиотека №3: 164317

Библиотека №6: 164317

Библиотека №8: 164317

Библиотека №9: 164317

Библиотека №10: 164317

Библиотека №11: 164317

Библиотека №12: 164317

Библиотека №13: 164317

Центральная библиотека: 164317

Детская библиотека №2: 164317

Пушкин, Александр Сергеевич.

Все стихи для школы / А. С. Пушкин. - Москва : РОСМЭН, 2024. - 124, [1] с. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-10685-2. - (в пер.): 163,90

Центральная библиотека: 164097

Библиотека №5: 164097

Библиотека №6: 164097

Библиотека №8: 164097

Библиотека №9: 164097

Библиотека №13: 164097

Центральная детская библиотека: 164097

Детская библиотека №2: 164097

Детская библиотека №5: 164097

Детская библиотека №6: 164097

Пушкин, Александр Сергеевич.

Евгений Онегин : [роман в стихах] / А. С. Пушкин ; комментарии В. А. Кожевникова. - Москва : Дрофа, 2007. - 237, [2] с. - (Библиотека классической художественной литературы)

ISBN 978-5-358-04018-2. - в пер.: 96,69

Библиотека №9: 164469

Пушкин, Александр Сергеевич.

Евгений Онегин : роман в стихах / Александр Пушкин. - Москва : АСТ, 2024. - 222, [1] с. - (Онегин (КИНО))

ISBN 978-5-17-162492-7. - (в пер.): 367,23

Библиотека №5: 164321

Библиотека №9: 164321

Библиотека №10: 164321

Библиотека №13: 164321

Центральная детская библиотека: 164321

Детская библиотека №5: 164321

Детская библиотека №6: 164321

Центральная библиотека: 164321

Пушкин, Александр Сергеевич.

Лукоморье : сборник сказок / А. С. Пушкин ; художник Сергей Даниленко. - [Москва : Алтей и К° : Алтей-Бук, 2017]. - 94, [2] c. : цв. ил.

Содерж.: У Лукоморья; Сказка о рыбаке и рыбке; Сказка о попе и о работнике его Балде; Сказка о золотом петушке; Сказка о мёртвой царевне и о семи богатырях

ISBN 978-5-9930-2343-4. - в пер.: 50,00

Центральная детская библиотека: 164713

Пушкин, Александр Сергеевич.

Медный всадник ; Поэмы : с комментариями: [сборник] / А. С. Пушкин. - Москва : АСТ, 2024. - 220, [3] с. - (Классика для школьников)

В кн. также включ.: Кавказский пленник; Братья разбойники; Бахчисарайский фонтан; Цыганы; Полтава; [и др.]

ISBN 978-5-17-162113-1. - в пер.: 281,38

Центральная библиотека: 164403

Центральная детская библиотека: 164403

Библиотека №13: 164403

Библиотека №12: 164403

Библиотека №10: 164403

Библиотека №9: 164403

Библиотека №3: 164403

Библиотека №1: 164403

Детская библиотека №6: 164403

Детская библиотека №5: 164403

Пушкин, Александр Сергеевич.

Повести покойного Ивана Петровича Белкина / А. Пушкин ; художник А. Симанчук. - Москва : Искателькнига, 2019. - 62, [1] с. - (Библиотечка школьника)

ISBN 978-5-9905784-6-3. - (в обл.): 197,45

Библиотека №9: 164468

Пушкин, Александр Сергеевич.

Руслан и Людмила : [сказочная поэма] / Александр Сергеевич Пушкин. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 114 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-378-28799-4. - в пер.: 1069,00

Центральная библиотека: 164865

Детская библиотека №2: 164865

Библиотека №8: 164865

Центральная детская библиотека: 164865

Пушкин, Александр Сергеевич.

Сказка о золотом петушке; Сказка о попе и работнике его Балде / Александр Пушкин. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 20 с.

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-4451-0543-5. - в пер.: 783,00

Центральная библиотека: 164866

Детская библиотека №2: 164866

Библиотека №8: 164866

Центральная детская библиотека: 164866

Пушкин, Александр Сергеевич.

Сказки / А. С. Пушкин ; художник О. Зотов. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2018]. - 54, [9] c. : цв. ил. - (Внеклассное чтение)

Содерж.: Сказка о рыбаке и рыбке; Сказка о мёртвой царевне и о семи богатырях

ISBN 978-5-17-101827-6. - в пер.: 45,00

Центральная детская библиотека: 164714

Пушкин, Александр Сергеевич.

Сказки / А. С. Пушкин ; художник Ю. Кравец. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2013. - 46 с. : цв. ил. - (Сказки БЭСТ)

Содерж.: Сказка о мёртвой царевне и о семи богатырях; Сказка о золотом петушке

ISBN 978-5-378-13906-4. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164784

Пушкин, Александр Сергеевич.

Стихотворения / Александр Пушкин. - Москва : Эксмо, 2024. - 318 с.

ISBN 978-5-04-199050-3. - (в пер.): 100,00

Центральная библиотека: 164841

Райская, Ольга.

Королёва - королева демонов! / Ольга Райская. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c. - (Академия Магии)

ISBN 978-5-04-197706-1. - (в пер.) : 548,17

Библиотека №3: 164323

Библиотека №5: 164323

Библиотека №6: 164323

Библиотека №8: 164323

Библиотека №9: 164323

Библиотека №10: 164323

Библиотека №12: 164323

Центральная библиотека: 164323

Центральная детская библиотека: 164323

Детская библиотека №2: 164323

Распутин, Валентин Григорьевич.

Уроки французского : рассказы / В. Распутин ; вступительная статья С. Переваловой; художники: И. Максимова, Е. Петрова. - Москва : Махаон, 2019. - 109, [2] с. : ил., портр. - (Чтение - лучшее учение)

В кн. также включ.: Мама куда-то ушла; Век живи - век люби

ISBN 978-5-389-13488-1. - (в пер.): 65,45

Библиотека №9: 164467

Рассказы и сказки о животных / [М. М. Пришвин, В. И. Даль, Л. Н. Толстой и др.] ; иллюстрации: С. Ярового, Ю. Устиновой, В. Канивца, В. Бастрыкина и М. Белоусовой. - Москва : Эксмодетство, 2023. - 82, [12] с. : цв. ил. - (Читаем до школы)

Содерж.: Ребята и утята; Журка [и др.] / М. Пришвин. Лиса и заяц; Старик-годовик; Девочка Снегурочка / В. Даль. Косточка; Котёнок / Л. Толстой. Четыре желания; Ласточка; Васька / К. Ушинский. Серьёзная птица; Вежливая галка; Плясунья / Н. Сладков. Кто чем поёт?; Чьи это ноги?; Хвосты / В. Бианки

ISBN 978-5-04-179658-7. - (в пер.) : 251,90

Детская библиотека №6: 164179

Библиотека №5: 164179

Библиотека №6: 164179

Библиотека №8: 164179

Библиотека №9: 164179

Ревякина, Анна.

Шахтёрская дочь : поэма / Анна Ревякина ; [иллюстрации Ю. Толстоусовой]. - [Санкт-Петербург] : Лира, 2024. - 73, [2] с. : ил.

При поддержке президентского фонда культурных инициатив

ISBN 978-5-907727-28-1. - (в пер.): 708,48

Центральная библиотека: 164278

Библиотека №12: 164278

Библиотека №10: 164278

Библиотека №9: 164278

Библиотека №8: 164278

Ремарк, Эрих Мария.

Три товарища : [роман] / Эрих Мария Ремарк ; перевод с немецкого Ю. Архипова. - Москва : АСТ, 2022. - 479 с. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-17-101186-4. - в пер.: 43,55

Детская библиотека №3: 164239

Рид, Томас Майн.

Всадник без головы : [роман] / Майн Рид ; перевод с английского А. Макаровой. - Москва : АСТ, 2023. - 606, [1] с. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-120279-8. - (в пер.): 306,90

Детская библиотека №6: 164104

Библиотека №1: 164104

Библиотека №3: 164104

Библиотека №5: 164104

Библиотека №6: 164104

Библиотека №9: 164104

Библиотека №12: 164104

Центральная детская библиотека: 164104

Родионов, Игорь.

Дневник Батарейкина, или Космолагерь зовет! : [повесть] / Игорь Родионов ; художник Татьяна Муравлёва. - Москва : АСТ : Астрель-СПб, 2024. - 317 с. : ил. - (Камеди Класс!)

ISBN 978-5-17-155787-4. - (в пер.): 497,06

Библиотека №3: 164391

Библиотека №4: 164391

Библиотека №7: 164391

Библиотека №8: 164391

Библиотека №9: 164391

Библиотека №11: 164391

Библиотека №13: 164391

Центральная детская библиотека: 164391

Детская библиотека №3: 164391

Центральная библиотека: 164391

Родник : литературно-художественный альманах № 3 / Смоленское областное литературное объединение "Родник" ; составитель Л. Сердечная. - Смоленск : Универсум, 2016. - 220 c. : ил.

В номер включ.: Помним. Чтим; Живём. Творим; Приглашаем. Представляем; Читаем. Размышляем

ISBN 978-5-91412-329-8. - (в обл.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164712

Родник : литературно-художественный альманах № 7 / Смоленская областная организация Союза писателей России; Смоленское областное литературное объединение им. Ю. В. Пашкова; составитель Л. Сердечная. - Смоленск : Маджента, 2020. - 366 с. : ил.

ISBN 978-5-645778-7-5. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164710

Родник : литературно-художественный альманах № 5 / Смоленская областная организация Союза писателей России; Смоленское областное литературное объединение "Родник" им. Ю. В. Пашкова; составитель Л. Сердечная. - Смоленск : Маджента, 2018. - 361 c. : ил.

ISBN 978-5-98156-895-4. - (в обл.): 35,00

Центральная детская библиотека: 164711

Родник : литературно-художественный альманах № 11 / Смоленское областное литературное объединение "Родник" им. Ю. В. Пашкова (при областной универсальной научной библиотеке им. А. Т. Твардовского); составитель А. А. Королев. - Смоленск : Маджента, 2024. - 407с. : ил.

ISBN 978-5-98156-931-9. - (в обл.): 150,00

Центральная библиотека: 164832

Центральная детская библиотека: 164832

Библиотека №13: 164832

Библиотека №12: 164832

Библиотека №11: 164832

Библиотека №10: 164832

Библиотека №9: 164832

Библиотека №8: 164832

Библиотека №7: 164832

Библиотека №6: 164832

Библиотека №5: 164832

Библиотека №4: 164832

Библиотека №3: 164832

Библиотека №1: 164832

Детская библиотека №6: 164832

Детская библиотека №5: 164832

Детская библиотека №3: 164832

Детская библиотека №2: 164832

Рой, Олег.

Очки Бабы-Яги : по мотивам анимационного сериала "Сказочный патруль" / Олег Рой ; художник А. Жижица. - Москва : Эксмо, 2019. - 54, [7] с. : цв. ил. - (Сказочный патруль)

ISBN 978-5-04-105208-9. - в обл.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164709

Рой, Олег.

Свет мой, зеркальце, скажи... : по мотивам анимационного сериала "Сказочный патруль" / Олег Рой ; художник А. Жижица. - Москва : Эксмо, 2019. - 60, [1] с. : цв. ил. - (Сказочный патруль)

ISBN 978-5-04-105214-0. - в обл.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164708

Рой, Олег.

Суперфеечки. Между огнем и льдом / Олег Рой ; рисунки Виктории Шер. - Москва : [АСТ] : Книги Вилли Винки, 2024. - 155. [3] c. : ил. - (Суперфеечки)

ISBN 978-5-17-164731-5. - (в пер.): 623,42

Библиотека №1: 164336

Библиотека №3: 164336

Библиотека №5: 164336

Библиотека №6: 164336

Библиотека №7: 164336

Библиотека №8: 164336

Библиотека №9: 164336

Библиотека №10: 164336

Библиотека №12: 164336

Центральная детская библиотека: 164336

Детская библиотека №2: 164336

Детская библиотека №3: 164336

Детская библиотека №5: 164336

Детская библиотека №6: 164336

Центральная библиотека: 164336

Рой, Олег.

Украденный Новый год / Олег Рой ; художники: А. Кузнецова, А. Жижица. - Москва : Эксмо, 2014. - 61 с. : цв. ил. - (Джинглики : мега-проект Олега Роя для детей и их родителей)

ISBN 978-5-699-77227-8. - в пер.: 70,00

Центральная детская библиотека: 164707

Ролинг, Джоан К.

Гарри Поттер и Кубок Огня : [роман] / Дж. К. Ролинг ; перевод с английского под редакцией М. Д. Литвиновой. - Москва : РОСМЭН, 2011. - 665, [2] с.

ISBN 978-5-353-00579-7. - (в пер.): 150,00

Библиотека №10: 164783

Романова, Галина Владимировна.

Забавы мёртвых душ / Галина Романова. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [1] c. - (Метод женщины)

ISBN 978-5-04-181268-3. - (в пер.) : 431,69

Библиотека №1: 164267

Библиотека №3: 164267

Библиотека №4: 164267

Библиотека №5: 164267

Библиотека №6: 164267

Библиотека №7: 164267

Библиотека №8: 164267

Библиотека №9: 164267

Библиотека №11: 164267

Библиотека №12: 164267

Библиотека №13: 164267

Центральная детская библиотека: 164267

Детская библиотека №2: 164267

Детская библиотека №3: 164267

Детская библиотека №5: 164267

Романова, Галина Владимировна.

Золотое правило молчания / Галина Романова. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] с. - (Метод женщины)

ISBN 978-5-04-200108-6. - (в пер.) : 432,42

Библиотека №3: 164350

Библиотека №4: 164350

Библиотека №5: 164350

Библиотека №6: 164350

Библиотека №7: 164350

Библиотека №8: 164350

Библиотека №9: 164350

Библиотека №10: 164350

Библиотека №11: 164350

Библиотека №12: 164350

Библиотека №13: 164350

Детская библиотека №2: 164350

Детская библиотека №3: 164350

Детская библиотека №5: 164350

Центральная библиотека: 164350

Романова, Галина Владимировна.

По следам старых грехов / Галина Романова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с. - (Метод женщины)

ISBN 978-5-04-196268-5. - (в пер.) : 413,60

Библиотека №3: 164127

Библиотека №8: 164127

Библиотека №9: 164127

Библиотека №10: 164127

Библиотека №11: 164127

Библиотека №12: 164127

Центральная детская библиотека: 164127

Детская библиотека №2: 164127

Детская библиотека №3: 164127

Центральная библиотека: 164127

Романова, Галина Владимировна.

Преступные игры гения / Галина Романова. - Москва : Эксмо, 2023. - 317, [1] c. - (Метод женщины)

ISBN 978-5-04-186679-2. - (в пер.) : 431,69

Библиотека №1: 164351

Библиотека №3: 164351

Библиотека №4: 164351

Библиотека №5: 164351

Библиотека №6: 164351

Библиотека №7: 164351

Библиотека №8: 164351

Библиотека №9: 164351

Библиотека №11: 164351

Библиотека №12: 164351

Библиотека №13: 164351

Центральная детская библиотека: 164351

Детская библиотека №2: 164351

Детская библиотека №3: 164351

Детская библиотека №5: 164351

Романова, Галина Владимировна.

Шоу семейных секретов / Галина Романова. - Москва : Эксмо, 2022. - 317, [1] c. - (Метод Женщины : детективы Галины Романовой)

ISBN 978-5-04-162610-5. - (в пер.) : 208,00

Детская библиотека №3: 164238

Русские сказки : [сборник] / [И. А. Крылов, Л. Н. Толстой]; художник Н. Устинов. - Москва : АСТ, [2017]. - 77, [2] c. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

Содерж.: Маша и Медведь; Про лисичку со скалочкой; Смоляной бычок; Лиса и Заяц: русские народные сказки. Ворона и лисица; Лягушка и вол; Свинья под дубом; Лебедь, щука и рак / И. А. Крылов. Три медведя; Галка и кувшин; Обезьяна и горох; Лисица и виноград / Л. Н. Толстой

ISBN 978-5-17-104578-4. - в пер.: 50,00

Центральная детская библиотека: 164705

Рыбаков, Анатолий Наумович.

Бронзовая птица : повесть / Анатолий Рыбаков ; художник И. Ильинский; вступительная статья Е. Стариковой. - Москва : Детская литература, 2017. - 232, [2] с. : ил., портр. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-08-005773-1. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164704

Салтанова, Надежда.

Кольцо царя : роман / Надежда Салтанова. - Москва : Эксмо, 2024. - 317 с.

ISBN 978-5-04-200645-6. - (в пер.): 415,67

Библиотека №1: 164284

Библиотека №3: 164284

Библиотека №5: 164284

Библиотека №8: 164284

Библиотека №9: 164284

Библиотека №10: 164284

Библиотека №12: 164284

Детская библиотека №2: 164284

Детская библиотека №3: 164284

Центральная библиотека: 164284

Салтыков-Щедрин, Михаил Евграфович.

Сказки / М. Е. Салтыков-Щедрин ; художник А. Дудин. - Москва : АСТ, 2024. - 141, [2] c., [4] л. цв. ил. - (Детское чтение)

Содерж.: Дикий помещик; Орёл-меценат; Карась-идеалист; Премудрый пискарь; Бедный волк [и др.]

ISBN 978-5-17-159881-5. - (в пер.) : 245,70

Библиотека №8: 164379

Библиотека №9: 164379

Библиотека №12: 164379

Библиотека №13: 164379

Центральная детская библиотека: 164379

Детская библиотека №6: 164379

Саматов, Рамзан.

Амурский сокол : роман / Рамзан Саматов. - Москва : АСТ, 2024. - 348, [3] c. - (Новый исторический роман)

ISBN 978-5-17-162400-2. - (в пер.) : 518,10

Библиотека №4: 164102

Библиотека №8: 164102

Библиотека №11: 164102

Библиотека №12: 164102

Центральная детская библиотека: 164102

Центральная библиотека: 164102

Самые лучшие сказки на ночь : [сборник] / [пересказ И. Котовской]; иллюстрации: Екатерины и Елены Здорновых. - Москва : Эксмодетство, 2020. - 132, [3] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-04-093346-4. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164703

Санти, Мария.

Смерть в золотой раме / Мария Санти. - Москва : Эксмо, 2024. - 284, [1] c. - (Детектив с трогательным финалом)

ISBN 978-5-04-188850-3. - (в пер.) : 501,60

Библиотека №3: 164086

Библиотека №5: 164086

Библиотека №8: 164086

Библиотека №9: 164086

Библиотека №12: 164086

Сауле, Линда.

Словно ничего не случилось / Линда Сауле. - Москва : [Эксмо] : INSPIRIA, 2024. - 316. [1] c.

ISBN 978-5-04-197804-4. - (в пер.): 531,15

Библиотека №3: 164334

Библиотека №5: 164334

Библиотека №8: 164334

Библиотека №9: 164334

Библиотека №10: 164334

Библиотека №12: 164334

Центральная детская библиотека: 164334

Детская библиотека №3: 164334

Детская библиотека №5: 164334

Центральная библиотека: 164334

Свечин, Николай.

Дела минувшие : [сборник] / Николай Свечин. - Москва : Эксмо, 2023. - 347, [2] с.

ISBN 978-5-04-186678-5. - (в пер.): 567,30

ISBN 978-5-04-186649-5.

Библиотека №3: 164221

Библиотека №8: 164221

Библиотека №9: 164221

Библиотека №12: 164221

Детская библиотека №3: 164221

Свифт, Джонатан.

Гулливер в стране лилипутов : [перевод с английского] / Джонатан Свифт ; иллюстрации Андрея Симанчука. - Москва : Эксмодетство, 2023. - 109, [1] с., [6] л. цв. ил. - (Книги для внеклассного чтения)

ISBN 978-5-04-168984-1. - (в пер.) : 204,05

Библиотека №1: 164294

Библиотека №3: 164294

Библиотека №5: 164294

Библиотека №6: 164294

Библиотека №8: 164294

Библиотека №9: 164294

Библиотека №12: 164294

Библиотека №13: 164294

Центральная детская библиотека: 164294

Детская библиотека №2: 164294

Детская библиотека №5: 164294

Детская библиотека №6: 164294

Свифт, Джонатан.

Путешествия Гулливера / Джонатан Свифт ; [пересказ с английского Т. Г. Габбе]; художник Ольга Подивилова. - [Москва : Самовар, 2014]. - 140, [3] c. : цв. ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-9781-0926-9. - в пер.: 166,43

Библиотека №9: 164466

Сердечная, Любовь Сергеевна.

"Вам какого счастья надо?.." : [стихи] / Любовь Сердечная. - Смоленск : Маджента, 2019. - 158 c. : ил.

ISBN 978-5-98156-939-5. - (в обл.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164700

Сердечная, Любовь Сергеевна.

Быть счастливой : песни о любви / Любовь Сердечная. - Москва : Российский союз писателей, 2019. - 208, [5] c. - (Лауреаты национальной литературной премии "Поэт года")

ISBN 978-5-4477-3014-7. - (в обл.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164699

Сердечная, Любовь Сергеевна.

Устремляясь в небо : стихотворения / Любовь Сердечная. - Смоленск : Универсум, 2016. - 85 c. : ил

ISBN 978-5-91412-327-4. - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164693

Сетон-Томпсон, Эрнест.

Лобо : [рассказы] / Э. Сетон-Томпсон ; перевод с английского Н. К. Чуковского. - Санкт-Петербург : Амфора, 2015. - 318, [1] с. - (В мире животных)

ISBN 978-5-367-03770-8. - (в пер.): 94,91

Библиотека №9: 164465

Сеф, Роман.

Ключ от сказки : стихи / Р. Сеф ; художник В. Хлебникова. - Москва : АСТ, 2023. - 62, [1] с. : ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-159989-8. - (в пер.): 254,10

Библиотека №8: 164275

Библиотека №9: 164275

Библиотека №10: 164275

Библиотека №12: 164275

Библиотека №13: 164275

Центральная детская библиотека: 164275

Детская библиотека №5: 164275

Центральная библиотека: 164275

Силлов, Дмитрий Олегович.

Зона счастья : [роман] / Дмитрий Силлов, Любовь Оболенская. - Москва : АСТ, 2024. - 285, [1] с. - (Звёзды лирической прозы)

ISBN 978-5-17-163178-9. - (в пер.): 529,48

Центральная библиотека: 164451

Центральная детская библиотека: 164451

Библиотека №13: 164451

Библиотека №12: 164451

Библиотека №10: 164451

Библиотека №9: 164451

Библиотека №8: 164451

Библиотека №7: 164451

Библиотека №3: 164451

Библиотека №1: 164451

Симбирская, Юлия Станиславовна.

Грустная история Глаши Веселовой : [повесть] / Юлия Симбирская. - Москва : АСТ, 2024. - 189, [2] с. : ил. - (Мой первый роман)

ISBN 978-5-17-159814-3. - (в пер.): 313,50

Центральная библиотека: 164100

Библиотека №9: 164100

Библиотека №10: 164100

Центральная детская библиотека: 164100

Детская библиотека №2: 164100

Сказки под подушку : [сборник] / Е. Карганова, С. Козлов, К. Чуковский ; художники: И. Кострина, К. Павлова, К. Прыткова, К. Романенко, А. Савченко, Н. Шеварёв. - [Москва] : Малыш : [АСТ, 2019]. - 125, [2] с. : цв. ил. - (Мои друзья сказочки)

ISBN 978-5-17-119752-0. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164692

Скотт, Вальтер.

Айвенго : роман / Вальтер Скотт ; перевод с английского Е. Бекетовой; предисловие В. Татаринова; примечания А. Бельского. - Москва : Эксмо, 2007. - 542, [1] c. : ил., портр. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-699-15453-1. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164690

Скотт, Эмма.

Дотянуться до звёзд : [роман] / Эмма Скотт ; перевод с английского Е. Ефимовой. - Москва : Эксмо, 2021. - 412, [2] с. - (Freedom. Романтическая проза Эммы Скотт)

ISBN 978-5-04-111142-7. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164782

Скотт, Эмма.

Зажечь небеса : [роман] / Эмма Скотт ; перевод с английского Е. Ефимовой. - Москва : Эксмо, 2020. - 412, [2] с. - (Freedom. Романтическая проза Эммы Скотт)

ISBN 978-5-04-111632-3. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164781

Славникова, Ольга Александровна.

Прыжок в длину : роман / Ольга Славникова. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, [2018]. - 510 c.

ISBN 978-5-17-104172-4. - (в пер.): 60,00

Центральная детская библиотека: 164689

Сладков, Николай Иванович.

Лесные сказки / Николай Сладков ; иллюстрации Виктора Бастрыкина. - Москва : Эксмодетство, 2018. - 78, [1] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-04-089342-3. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164688

Сокол, Лена.

Влюбляться лучше под музыку / Лена Сокол. - Москва : Эксмо, 2024. - 600, [3] с.

ISBN 978-5-04-192207-8. - (в пер.): 577,50

Центральная библиотека: 164195

Библиотека №10: 164195

Библиотека №9: 164195

Библиотека №8: 164195

Детская библиотека №2: 164195

Сокол, Лена.

Доктор Красавчик / Лена Сокол. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [1] c. - (Авторская серия Лены Сокол)

ISBN 978-5-04-184349-6. - (в пер.) : 490,80

Библиотека №8: 164118

Библиотека №9: 164118

Библиотека №12: 164118

Центральная детская библиотека: 164118

Детская библиотека №2: 164118

Сорокин, Геннадий Геннадьевич.

Черное сердце / Геннадий Сорокин. - Москва : Эксмо, 2023. - 317, [1] с. - (Детектив-Ностальгия)

ISBN 978-5-04-184643-5. - (в пер.) : 462,00

Библиотека №4: 164088

Библиотека №8: 164088

Библиотека №9: 164088

Библиотека №12: 164088

Детская библиотека №3: 164088

Спири, Йоханна.

Хайди, или Волшебная долина : [повесть] / Йоханна Спири ; перевод с немецкого Е. Вильям-Вильмонт. - [Москва] : АСТ, 2023. - 317, [2] с. - (Большая детская библиотека)

ISBN 978-5-17-155474-3. - (в пер.) : 420,66

Библиотека №8: 164443

Библиотека №9: 164443

Библиотека №10: 164443

Библиотека №12: 164443

Центральная детская библиотека: 164443

Детская библиотека №2: 164443

Детская библиотека №3: 164443

Детская библиотека №5: 164443

Детская библиотека №6: 164443

Центральная библиотека: 164443

Стайнер, Кэнди.

Оставь меня в прошлом / Кэнди Стайнер ; перевод с английского Е. Прониной. - Москва : [Эксмо], 2024. - 412, [1] с. - (Freedom. Романтические бестселлеры Кэнди Стайнер)

ISBN 978-5-04-197760-3. - (в пер.): 761,17

Библиотека №1: 164335

Библиотека №3: 164335

Библиотека №4: 164335

Библиотека №6: 164335

Библиотека №8: 164335

Библиотека №9: 164335

Библиотека №10: 164335

Библиотека №12: 164335

Библиотека №13: 164335

Центральная библиотека: 164335

Старобинец, Анна Альфредовна.

Зверский детектив : 4 книги под одной обложкой / Анна Старобинец ; художник Мария Муравски. - Москва : Абрикобукс, 2021. - 520, [1] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-6040902-5-1. - (в пер.): 100,00

Центральная детская библиотека: 164683

Стейнбек, Джон.

Зима тревоги нашей : [роман] / Джон Стейнбек ; перевод с английского Д. Целовальниковой. - Москва : АСТ, [2018]. - 413, [1] с. - (Эксклюзивная классика)

ISBN 978-5-17-098381-0. - (в обл.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164682

Стеклова, Любовь Тимофеевна.

Дорога к храму : [стихи] / Любовь Стеклова. - Смоленск : Маджента, 2019. - 161 с. : ил

ISBN 978-5-98156-890-9. - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164679

Стеклова, Любовь Тимофеевна.

Мелодия осеннего костра : [трёхстишия] / Любовь Стеклова. - Смоленск : [б. и.], 2021. - 121, [1] с. : ил

ISBN . - (в обл.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164680

Стеклова, Любовь Тимофеевна.

Птица памяти : [стихи] / Любовь Стеклова. - Смоленск : [б. и.], 2020. - 122, [1] с. : ил

ISBN . - (в обл.): 20,00

Центральная детская библиотека: 164681

Стеклова, Любовь Тимофеевна.

Солнечный зайчик : стихи / Любовь Стеклова. - Смоленск : [б. и.], 2019. - 87 с. : ил

ISBN . - (в обл.): 15,00

Центральная детская библиотека: 164678

Степанова, Татьяна Юрьевна.

Корень зла среди трав / Татьяна Степанова. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с. - (По следам громких дел : детективы Т. Степановой)

ISBN 978-5-04-190968-0. - (в пер.) : 481,80

Библиотека №3: 164206

Библиотека №4: 164206

Библиотека №6: 164206

Библиотека №8: 164206

Библиотека №9: 164206

Библиотека №12: 164206

Центральная детская библиотека: 164206

Детская библиотека №2: 164206

Детская библиотека №3: 164206

Детская библиотека №5: 164206

Степанова, Татьяна Юрьевна.

Светлый путь в никуда : [роман] / Татьяна Степанова. - Москва : Эксмо, 2019. - 346, [1] c. - (По следам громких дел)

ISBN 978-5-04-100048-6. - в пер.: 70,00

Детская библиотека №3: 164236

Степанова, Татьяна Юрьевна.

Храм Тёмного предка : [роман] / Татьяна Степанова. - Москва : Эксмо, 2024. - 348, [1] с. - (По следам громких дел : детективы Т. Степановой)

ISBN 978-5-04-200867-2. - в пер.: 473,17

Центральная библиотека: 164304

Центральная детская библиотека: 164304

Библиотека №13: 164304

Библиотека №12: 164304

Библиотека №11: 164304

Библиотека №10: 164304

Библиотека №9: 164304

Библиотека №8: 164304

Библиотека №6: 164304

Библиотека №5: 164304

Библиотека №3: 164304

Библиотека №1: 164304

Детская библиотека №5: 164304

Детская библиотека №3: 164304

Детская библиотека №2: 164304

Степанова, Татьяна Юрьевна.

Циклоп и нимфа / Татьяна Степанова. - Москва : Эксмо, 2020. - 349, [1] с. - (По следам громких дел : детективы Т. Степановой)

ISBN 978-5-04-110228-9. - (в пер.): 185,00

Детская библиотека №3: 164235

Стивенсон, Роберт Льюис.

Остров Сокровищ : роман / Р. Л. Стивенсон ; перевод с английского Н. Чуковского. - Москва : АСТ, 2017. - 285, [2] с. - (Классика для школьников)

ISBN 978-5-17-096862-6. - в пер.: 65,00

Центральная детская библиотека: 164677

Стил, Даниэла.

Счастливчики / Даниэла Стил ; перевод с английского И. Гюббенет. - Москва : Эксмо, 2014. - 313, [2] c. - (Даниэла Стил. Мировой мега-бестселлер)

ISBN 978-5-699-70263-3. - (в пер.) : 100,00

Библиотека №10: 164780

Стихи и рассказы о папе : [сборник] / В. Маяковский, С. Маршак, Г. Остер [и др.] ; художники: Ю. Коровин, Н. Воронцов, А. Андреев [и др.]. - Москва : АСТ, [2023]. - 61, [2] с. : ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-153077-8. - (в пер.): 243,10

Библиотека №3: 164082

Библиотека №4: 164082

Библиотека №5: 164082

Библиотека №9: 164082

Библиотека №12: 164082

Библиотека №13: 164082

Центральная детская библиотека: 164082

Детская библиотека №2: 164082

Детская библиотека №6: 164082

Стихи о животных : 50 / [М. Дружинина и др.]. - Москва : УМка, 2017. - 95 с. : цв. ил. - (Детская классика)

ISBN 978-5-506-01871-1. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164676

Стоуэлл, Луи.

Дракон в библиотеке / Луи Стоуэлл ; иллюстрации Давиде Орту; перевод с английского А. В. Захарова. - Москва : Эксмодетство, 2020. - 252, [2] с. : ил. - (Волшебная библиотека и книги-порталы)

ISBN 978-5-04-105775-6. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164674

Стрельникова, Кира.

Нимфа по вызову : [роман]. - Москва : АСТ, [2024]. - 313, [2] с. - (Звезды романтического фэнтези)

ISBN 978-5-17-156906-8. - (в пер.): 614,58

Библиотека №3: 164358

Библиотека №4: 164358

Библиотека №5: 164358

Библиотека №6: 164358

Библиотека №8: 164358

Библиотека №9: 164358

Библиотека №10: 164358

Библиотека №12: 164358

Детская библиотека №2: 164358

Центральная библиотека: 164358

Стругацкий, Аркадий Натанович.

Понедельник начинается в субботу : сказка для научных работников младшего возраста / А. Стругацкий, Б. Стругацкий ; рисунки Е. Мигунова. - Москва : Издательский Дом Мещерякова : АСТ, 2017. - 316, [3] с. : ил.

ISBN 978-5-91045-753-3.

ISBN 978-5-17-089082-8. - (в пер.): 118,80

Библиотека №9: 164464

Сутеев, Владимир Григорьевич.

Петух и краски : сказки / В. Сутеев ; рисунки автора. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 60, [3] с. : ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-160739-5. - (в пер.): 263,17

Библиотека №3: 164422

Библиотека №4: 164422

Библиотека №5: 164422

Библиотека №8: 164422

Библиотека №9: 164422

Библиотека №10: 164422

Библиотека №12: 164422

Библиотека №13: 164422

Центральная детская библиотека: 164422

Детская библиотека №2: 164422

Детская библиотека №3: 164422

Детская библиотека №5: 164422

Детская библиотека №6: 164422

Сутеев, Владимир Григорьевич.

Про бегемота, который боялся прививок : сказки / В. Сутеев ; [художники: М. Салтыков, Н. Кудрявцева и др.]. - [Москва] : АСТ, [2023]. - 91, [4] с. : цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-155488-0. - (в пер.): 251,45

Библиотека №1: 164324

Библиотека №3: 164324

Библиотека №4: 164324

Библиотека №6: 164324

Библиотека №8: 164324

Библиотека №9: 164324

Библиотека №10: 164324

Библиотека №11: 164324

Библиотека №12: 164324

Центральная библиотека: 164324

Центральная детская библиотека: 164324

Детская библиотека №2: 164324

Детская библиотека №3: 164324

Детская библиотека №5: 164324

Детская библиотека №6: 164324

Сухов, Евгений.

Безумный свидетель / Евгений Сухов. - Москва : Эксмо, 2023. - 315, [2] с. - (Тревожная весна 45-го)

ISBN 978-5-04-178120-0. - в пер.: 465,30

Детская библиотека №2: 164202

Детская библиотека №5: 164202

Библиотека №1: 164202

Библиотека №3: 164202

Библиотека №4: 164202

Библиотека №5: 164202

Библиотека №6: 164202

Библиотека №8: 164202

Библиотека №9: 164202

Библиотека №12: 164202

Сэлинджер, Джером Д.

Над пропастью во ржи : роман / Джером Д. Сэлинджер ; перевод с английского Р. Райт-Ковалевой. - Санкт-Петербург : Домино; Москва : Эксмо, 2013. - 332 с.. - (Интеллектуальный бестселлер)

ISBN 978-5-699-30534-6. - (в пер.): 102,38

Библиотека №9: 164463

Сэлинджер, Джером Д.

Над пропастью во ржи : [роман] / Дж. Д. Сэлинджер ; перевод с английского Р. Я. Райт-Ковалевой. - Москва : Эксмо, 2020. - 269, [1] с.

ISBN 978-5-699-66112-1. - (в обл.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164673

Тамоников, Александр Александрович.

Солдаты далеких гор : [роман] / Александр Тамоников. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] c. - (Спецназ Берии)

ISBN 978-5-04-199292-7. - (в пер.) : 497,17

Библиотека №1: 164315

Библиотека №3: 164315

Библиотека №4: 164315

Библиотека №5: 164315

Библиотека №6: 164315

Библиотека №8: 164315

Библиотека №9: 164315

Библиотека №10: 164315

Библиотека №11: 164315

Библиотека №12: 164315

Библиотека №13: 164315

Центральная библиотека: 164315

Детская библиотека №2: 164315

Детская библиотека №3: 164315

Детская библиотека №5: 164315

Тамоников, Александр Александрович.

Тайный бункер абвера / Александр Тамоников. - Москва : Эксмо, 2024. - 283, [2] с. - (Фронтовая разведка 41-го : боевая проза Тамоникова)

ISBN 978-5-04-190167-7. - (в пер.) : 482,90

Библиотека №3: 164157

Библиотека №4: 164157

Библиотека №8: 164157

Библиотека №10: 164157

Центральная библиотека: 164157

Тамоников, Александр Александрович.

Ядерная тень : [роман] / Александр Тамоников. - Москва : Эксмо, 2024. - 314, [2] с. - (Спецназ КГБ)

ISBN 978-5-04-194594-7. - (в пер.): 482,90

Центральная библиотека: 164182

Центральная детская библиотека: 164182

Библиотека №6: 164182

Библиотека №4: 164182

Детская библиотека №2: 164182

Твен, Марк.

Приключения Тома Сойера : [повесть] / Марк Твен ; перевод с английского К. Чуковского; художник Вадим Челак. - Москва : АСТ, 2024. - 286, [1] c., [8] л. цв. ил. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-113251-4. - (в пер.) : 279,40

Детская библиотека №2: 164183

Детская библиотека №6: 164183

Библиотека №3: 164183

Библиотека №6: 164183

Библиотека №8: 164183

Библиотека №9: 164183

Библиотека №11: 164183

Центральная детская библиотека: 164183

Твен, Марк.

Приключения Тома Сойера : [повесть] / Марк Твен ; адаптация Д. Л. Богарт; перевод с английского Л. Красавицкой. - Харьков : Книжный Клуб "Клуб семейного досуга", 2007. - 158, [1] с. : цв. ил. - (Моя любимая классика)

ISBN 978-966-343-194-6. - в пер.: 115,50

Библиотека №9: 164462

Тернер А. К.

Язык тела : [роман] / А. К. Тернер ; перевод с английского А. Пудова. - Москва : АСТ, 2021. - 350, [1] с. - (Новый мировой триллер)

ISBN 978-5-17-127225-8. - (в пер.): 200,00

Библиотека №10: 164837

Тимошенко, Наталья Васильевна.

Нити жизни / Наталья Тимошенко. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с. - (Мистические романы Натальи Тимошенко)

ISBN 978-5-04-196352-1. - (в пер.) : 413,60

Библиотека №6: 164110

Библиотека №8: 164110

Библиотека №10: 164110

Библиотека №12: 164110

Центральная библиотека: 164110

Тимошенко, Наталья Васильевна.

Хранительница болот / Наталья Тимошенко. - Москва : Эксмо, 2024. - 412, [1] с. : ил. - (Мистические романы Натальи Тимошенко)

ISBN 978-5-04-188733-9. - (в пер.): 422,40

Библиотека №3: 164198

Библиотека №6: 164198

Библиотека №8: 164198

Библиотека №9: 164198

Библиотека №12: 164198

Тихонова, Людмила Валентиновна.

Вундеры и Зло Галактики : фантастическая и детективная повесть / Людмила Тихонова. - Смоленск : Маджента, 2020. - 690 с.

ISBN 978-5-98156-970-8. - в пер.: 80,00

Центральная детская библиотека: 164669

Тихонова, Людмила Валентиновна.

Вундеры и гнев Вселенной / Людмила Тихонова. - Смоленск : Маджента, 2020. - 632 с.

ISBN 978-5-98156-987-6. - в пер.: 80,00

Центральная детская библиотека: 164670

Тихонова, Людмила Валентиновна.

Вундеры планеты Земля : фантастическая и детективная повесть / Людмила Тихонова. - Смоленск : Маджента, 2020. - 666 с.

ISBN 978-5-98156-961-6. - в пер.: 80,00

Центральная детская библиотека: 164668

Токмакова, Ирина Петровна.

Аля, Кляксич и буква "А" : повести-сказки / Ирина Токмакова ; художник Екатерина Муратова. - Москва : Махаон : [Азбука-Аттикус, 2023]. - 125, [2] c. : ил. - (Яркая ленточка)

В кн. также: Может, Нуль не виноват?

ISBN 978-5-389-22299-1. - (в пер.) : 466,23

Библиотека №3: 164394

Библиотека №8: 164394

Библиотека №9: 164394

Библиотека №10: 164394

Библиотека №11: 164394

Библиотека №12: 164394

Центральная детская библиотека: 164394

Детская библиотека №5: 164394

Детская библиотека №6: 164394

Центральная библиотека: 164394

Токмакова, Ирина Петровна.

Маруся ещё вернётся : повесть-сказка / Ирина Токмакова ; художник Вадим Челак. - Москва : Махаон, 2015. - 109, [2] с. : цв. ил. - (Сказочные повести)

ISBN 978-5-389-08220-5. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164666

Токмакова, Ирина Петровна.

Поиграем! : стихи и песенки / И. Токмакова, В. Берестов ; рисунки Э. Булатова и О. Васильева. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 62, [1] с. : ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-154284-9. - (в пер.): 254,10

Библиотека №1: 164283

Библиотека №6: 164283

Библиотека №9: 164283

Библиотека №12: 164283

Центральная детская библиотека: 164283

Детская библиотека №2: 164283

Детская библиотека №5: 164283

Детская библиотека №6: 164283

Токмакова, Ирина Петровна.

Почитай мне, мама... : [стихи для детей] / Ирина Токмакова ; художник Соня Карамелькина. - [Москва : Самовар, 2013]. - 76, [3] с. : цв. ил. - (Детские классики)

ISBN 978-5-9781-0557-5. - Текст : (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164779

Толкин, Джон Рональд Руэл.

Хоббит / Джон Рональд Руэл Толкин ; перевод с английского К. Королева, перевод стихов В. Тихомирова. - Москва : АСТ, 2016. - 318, [1] с. - (Эксклюзивная классика)

ISBN 978-5-17-083959-9. - (в обл.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164665

Толстой, Алексей Николаевич.

Золотой ключик, или Приключения Буратино : [повесть-сказка] / А. Н. Толстой ; художник И. Цыганков. - Москва : АСТ, 2023. - 158, [1] с., [4] л. цв. ил. : ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-146212-3. - (в пер.): 238,22

Детская библиотека №5: 164367

Детская библиотека №6: 164367

Библиотека №3: 164367

Библиотека №5: 164367

Библиотека №6: 164367

Библиотека №8: 164367

Библиотека №9: 164367

Библиотека №11: 164367

Библиотека №13: 164367

Толстой, Лев Николаевич.

Война и мир : [роман в 4 т.]: Том 3 - 4 / Л. Н. Толстой ; составление, комментарии В. М. Сотникова. - Москва : Дрофа : Вече, 2002. - 846, [1] с. - (Библиотека отечественной классической художественной литературы : в 100 томах)

ISBN 5-7107-6574-0.

ISBN 5-7838-1297-8. - в пер.: 117,92

Библиотека №9: 164461

Толстой, Лев Николаевич.

Всё самое лучшее для детей : [сказки, рассказы, были] / Лев Николаевич Толстой ; художники: Ольга и Алексей Ивановы, Ирина и Александр Чукавины. - Москва : АСТ, 2016. - 573, [1] с. : ил. - (Вся детская классика)

ISBN 978-5-17-078720-3. - в пер.: 129,00

Библиотека №7: 164257

Толстой, Лев Николаевич.

Детство : [повесть] / Лев Толстой ; иллюстрации Анатолия Воробьёва. - Москва : Эксмодетство, 2023. - 142, [1] с. : ил. - (Библиотека школьной классики)

ISBN 978-5-04-121706-8. - в пер.: 400,40

Детская библиотека №5: 164191

Детская библиотека №6: 164191

Библиотека №1: 164191

Библиотека №3: 164191

Библиотека №8: 164191

Библиотека №9: 164191

Библиотека №12: 164191

Центральная детская библиотека: 164191

Толстой, Лев Николаевич.

Детство : [повесть] / Лев Толстой ; иллюстрации Анатолия Воробьёва. - Москва : Эксмодетство, 2023. - 142, [1] с. : ил. - (Библиотека школьной классики)

ISBN 978-5-04-121706-8. - в пер.: 410,03

Библиотека №3: 164295

Библиотека №5: 164295

Библиотека №6: 164295

Библиотека №8: 164295

Библиотека №9: 164295

Библиотека №11: 164295

Библиотека №12: 164295

Библиотека №13: 164295

Центральная детская библиотека: 164295

Детская библиотека №5: 164295

Детская библиотека №6: 164295

Толстой, Лев Николаевич.

Детство; Отрочество : повести ; После бала; Кавказский пленник : рассказы / Лев Толстой. - Москва : АСТ, 2023. - 349, [2] c : ил. - (Классика для школьников). - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-983203-4.

ISBN 978-5-17-983204-1. (в пер.): 308,00

Библиотека №1: 164117

Библиотека №5: 164117

Библиотека №6: 164117

Библиотека №8: 164117

Библиотека №9: 164117

Библиотека №11: 164117

Библиотека №12: 164117

Библиотека №13: 164117

Детская библиотека №5: 164117

Детская библиотека №6: 164117

Толстой, Лев Николаевич.

Косточка : рассказы из азбуки / Лев Толстой ; иллюстрации А. Ф. Пахомова. - Санкт-Петербург : Амфора, 2013. - 42, [5] с. : ил. - (Сказки на ночь)

ISBN 978-5-367-02689-4. - (в пер.) : 65,00

Центральная детская библиотека: 164664

Толстой, Лев Николаевич.

Отрочество ; Юность : [повести] / Лев Толстой. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] c.. - (Библиотека школьной классики)

ISBN 978-5-04-189315-6. - (в пер.) : 427,90

Библиотека №3: 164208

Библиотека №6: 164208

Библиотека №8: 164208

Библиотека №9: 164208

Библиотека №13: 164208

Центральная детская библиотека: 164208

Детская библиотека №6: 164208

Толстой, Лев Николаевич.

Три медведя : сказки и рассказы / Л. Н. Толстой ; [художник Н. А. Устинов]. - Москва : АСТ : Малыш, 2023. - 222, [1] с. : ил. - (Дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-155454-5. - (в пер.): 290,80

Центральная библиотека: 164365

Центральная детская библиотека: 164365

Библиотека №12: 164365

Библиотека №10: 164365

Библиотека №8: 164365

Библиотека №3: 164365

Детская библиотека №6: 164365

Толстой, Лев Николаевич.

Филипок : сказки и рассказы для детей / Лев Толстой. - Москва : АСТ, 2024. - 222, [1] с. - (Классика для школьников)

Содерж.: Лев и собачка, Конь, Варя и Чиж, Старик и яблони, Девочка и грибы, Слепой и глухой, Как мужик убрал камень, Косточка, Собака Якова; Птичка [и др.]

ISBN 978-5-17-161952-7. - (в пер.) : 290,80

Библиотека №1: 164316

Библиотека №3: 164316

Библиотека №4: 164316

Библиотека №5: 164316

Библиотека №6: 164316

Библиотека №8: 164316

Библиотека №9: 164316

Библиотека №12: 164316

Центральная детская библиотека: 164316

Детская библиотека №6: 164316

Толстой, Лев Николаевич.

Филипок : рассказы, сказки, басни / Л. Н. Толстой ; художник В. Канивец. - Москва : РОСМЭН, 2017. - 95 c. : цв. ил. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-07249-2. - (в пер.) : 190,00

Детская библиотека №3: 164234

Трауб, Маша.

Бабушка, которая хотела стать деревом : [рассказы] / Маша Трауб. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] c.

ISBN 978-5-04-194898-6. - (в пер.) : 519,01

Библиотека №1: 164400

Библиотека №3: 164400

Библиотека №4: 164400

Библиотека №6: 164400

Библиотека №7: 164400

Библиотека №8: 164400

Библиотека №9: 164400

Библиотека №10: 164400

Библиотека №11: 164400

Библиотека №12: 164400

Центральная библиотека: 164400

Центральная детская библиотека: 164400

Детская библиотека №2: 164400

Детская библиотека №3: 164400

Детская библиотека №5: 164400

Трауб, Маша.

Пополам / Маша Трауб. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с.

ISBN 978-5-04-190137-0. - (в пер.) : 500,50

Библиотека №3: 164193

Библиотека №8: 164193

Библиотека №11: 164193

Библиотека №12: 164193

Библиотека №13: 164193

Тронина, Татьяна Михайловна.

Лети ко мне : [роман] / Татьяна Тронина. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] c. - (Нити любви)

ISBN 978-5-04-197189-2. - (в пер.): 350,82

Центральная библиотека: 164303

Центральная детская библиотека: 164303

Библиотека №12: 164303

Библиотека №11: 164303

Библиотека №10: 164303

Библиотека №9: 164303

Библиотека №8: 164303

Библиотека №6: 164303

Библиотека №5: 164303

Библиотека №4: 164303

Библиотека №3: 164303

Библиотека №1: 164303

Детская библиотека №5: 164303

Детская библиотека №3: 164303

Детская библиотека №2: 164303

Трофимчук, Елена Алексеевна.

Дом, которого нет : [роман] / Елена Трофимчук. - Москва : АСТ : Астрель - СПб, 2024. - 251, [3] c. - (Люди, которые всегда со мной)

ISBN 978-5-17-162673-0. - (в пер.) : 497,06

Библиотека №1: 164435

Библиотека №3: 164435

Библиотека №4: 164435

Библиотека №6: 164435

Библиотека №8: 164435

Библиотека №9: 164435

Библиотека №10: 164435

Библиотека №12: 164435

Центральная библиотека: 164435

Центральная детская библиотека: 164435

Трояно, Росальба.

Волшебные феи / Росальба Трояно ; художник Виола Массаренти; [перевод с английского А. Улановой]. - [Москва : Свежий ветер, 2019]. - [34] с. : цв. ил. - (Сказочная энциклопедия)

ISBN 978-5-00158-085-0. - (в пер.): 35,00

Центральная детская библиотека: 164660

Трэверс, Памела Линдон.

Мэри Поппинс : [сказочная повесть] / П. Л. Трэверс ; пересказ Бориса Заходера; художник В. Челак; [вступительная статья М. А. Мельниченко]. - Москва : РОСМЭН, 2024. - 125, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил. - (Внеклассное чтение)

ISBN 978-5-353-07210-2. - (в пер.): 138,60

Библиотека №1: 164098

Библиотека №3: 164098

Библиотека №6: 164098

Библиотека №8: 164098

Библиотека №9: 164098

Библиотека №11: 164098

Библиотека №12: 164098

Центральная детская библиотека: 164098

Детская библиотека №6: 164098

Тургенев, Иван Сергеевич.

Муму : [сборник] / Иван Сергеевич Тургенев. - Москва : Эксмо, 2024. - 221, [2] с, [3] л. цв. ил. - (Хорошие книги в школе и дома)

Содерж.: Из книги "Записки охотника"; Стихотворения в прозе

ISBN 978-5-04-114085-4. - (в пер.): 348,14

Детская библиотека №6: 164296

Библиотека №1: 164296

Библиотека №3: 164296

Библиотека №4: 164296

Библиотека №5: 164296

Библиотека №6: 164296

Библиотека №8: 164296

Библиотека №9: 164296

Библиотека №12: 164296

Библиотека №13: 164296

Центральная детская библиотека: 164296

Тысяча и одна ночь : [избранные сказки] / перевод с арабского М. А. Салье. - Санкт-Петербург : Азбука, [2016]. - 540 c. - (Мировая классика)

ISBN 978-5-389-05517-9. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164659

Уайльд, Оскар.

Портрет Дориана Грея : [роман] ; Рассказы и сказки; Саломея; Поэзия / Оскар Уайльд ; [перевод с английского: М. Абкиной, М. Ликиардопуло и др.]; вступительная статья В. Чухно. - Москва : Мир книги : Литература, 2007. - 399 с. : ил. - (Бриллиантовая коллекция)

ISBN 978-5-486-01439-0. - (в пер.) : 40,00

Центральная детская библиотека: 164765

Уайт, Лорет Энн.

Дневник служанки / Лорет Энн Уайт ; перевод с английского Владимира Гришечкина. - Москва : Эксмо, 2024. - 446 c. - (Высшая лига детектива)

ISBN 978-5-04-178763-9. - (в пер.) : 487,20

Библиотека №9: 164095

Библиотека №10: 164095

Библиотека №12: 164095

Центральная библиотека: 164095

Детская библиотека №2: 164095

Уайт, Элвин Брукс.

Паутинка Шарлотты : [повесть] / Э. Б. Уайт ; перевод с английского Ю. Шор; иллюстрации Г. Уильямса. - Санкт-Петербург : Азбука, 2020. - 236, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-389-18203-5. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164764

Уоллс, Джаннетт.

Замок из стекла / Джаннетт Уоллс ; перевод с английского А. Андреева. - Москва : Э, 2016. - 414, [1] с. - (Проект TRUESTORY. Книги, которые вдохновляют)

Парал. тит. л.: The glass castle / Jeannette Walls

ISBN 978-5-699-76178-4. - (в пер.): 200,20

Библиотека №9: 164460

Усачев, Андрей Алексеевич.

Дед Мороз из Дедморозовки : книга 1. Школа снеговиков / Андрей Усачев ; художник Александр Алир. - [Москва : Самовар, 2008]. - 142, [2] с. : цв. ил. - (Книжка в подарок)

ISBN 978-5-9781-0109-6. - (в пер.): 7,37

Библиотека №9: 164458

Усачёв, Андрей Алексеевич.

Знаменитая собачка Соня / Андрей Усачёв ; художник Евгений Антоненков. - Москва : РОСМЭН, 2024. - 77, [2] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-353-08426-6. - (в пер.): 402,60

Библиотека №3: 164113

Библиотека №6: 164113

Библиотека №8: 164113

Библиотека №9: 164113

Библиотека №10: 164113

Библиотека №12: 164113

Библиотека №13: 164113

Центральная библиотека: 164113

Центральная детская библиотека: 164113

Детская библиотека №6: 164113

Усачёв, Андрей Алексеевич.

Про крошку-Дракошку : весёлые стихи / А. Усачёв ; рисунки: С. Бордюга и Н. Трепенок, О. Боголюбовой, О. Ионайтис, Ю. Устиновой, Н. Федоровой, А. Халиловой. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2023]. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-159356-8. - (в пер.) : 254,10

Библиотека №3: 164285

Библиотека №4: 164285

Библиотека №6: 164285

Библиотека №9: 164285

Библиотека №10: 164285

Библиотека №12: 164285

Библиотека №13: 164285

Центральная детская библиотека: 164285

Детская библиотека №2: 164285

Детская библиотека №5: 164285

Детская библиотека №6: 164285

Центральная библиотека: 164285

Усачёв, Андрей Алексеевич.

Умная собачка Соня / Андрей Усачёв ; художник Евгений Антоненков. - Москва : РОСМЭН, 2024. - 58, [5] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-353-08233-0. - (в пер.): 402,60

Библиотека №3: 164114

Библиотека №6: 164114

Библиотека №8: 164114

Библиотека №9: 164114

Библиотека №10: 164114

Библиотека №12: 164114

Библиотека №13: 164114

Центральная библиотека: 164114

Центральная детская библиотека: 164114

Детская библиотека №6: 164114

Усачёва, Елена Александровна.

Всё закончится в пятницу : [повесть] / Елена Усачёва. - Москва : АСТ, 2024. - 174, [1] с. : ил. - (Детектив идет по следу)

ISBN 978-5-17-158542-6. - (в пер.) : 326,70

Библиотека №8: 164116

Библиотека №10: 164116

Центральная библиотека: 164116

Центральная детская библиотека: 164116

Детская библиотека №6: 164116

Успенский, Эдуард Николаевич.

Гарантийные человечки ; Гарантийные возвращаются : сказочные повести / Э. Успенский ; иллюстрации В. Дмитрюка. - Москва : АСТ, 2023. - 318, [1] с. : ил. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-103566-2. - (в пер.): 307,82

Центральная библиотека: 164308

Центральная детская библиотека: 164308

Библиотека №13: 164308

Библиотека №12: 164308

Библиотека №10: 164308

Библиотека №9: 164308

Библиотека №8: 164308

Библиотека №6: 164308

Детская библиотека №6: 164308

Детская библиотека №5: 164308

Успенский, Эдуард Николаевич.

Гарантийные человечки ; Гарантийные возвращаются : сказочные повести / Э. Успенский ; рисунки В. Дмитрюка. - Москва : АСТ : Малыш, 2017. - 318, [1] с. : ил. - (Дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-102440-6. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164761

Успенский, Эдуард Николаевич.

Гарантийные человечки ; Гарантийные возвращаются / Э. Успенский ; художник В. Дмитрюк. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 186. [5] c. : ил. - (Лучшие сказочные повести)

ISBN 978-5-17-165074-2. - (в пер.): 387,58

Библиотека №1: 164423

Библиотека №3: 164423

Библиотека №5: 164423

Библиотека №6: 164423

Библиотека №9: 164423

Библиотека №10: 164423

Библиотека №12: 164423

Детская библиотека №5: 164423

Детская библиотека №6: 164423

Центральная библиотека: 164423

Успенский, Эдуард Николаевич.

Дядя Фёдор идёт в школу, или Нэт из Интернет / Э. Успенский ; художники: Е. Вульф, О. Боголюбова. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 138, [3] с. : ил. - (Дошкольное чтение)

ISBN 978-5-17-119781-0. - (в пер.) : 298,47

Библиотека №8: 164374

Библиотека №9: 164374

Библиотека №10: 164374

Библиотека №12: 164374

Центральная детская библиотека: 164374

Детская библиотека №2: 164374

Детская библиотека №3: 164374

Детская библиотека №5: 164374

Детская библиотека №6: 164374

Центральная библиотека: 164374

Успенский, Эдуард Николаевич.

Как правильно любить собак : рассказы / [Э. Н. Успенский] ; художник К. Павлова. - Москва : АСТ, [2023]. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

Авт. указан на пер.

ISBN 978-5-17-155466-8. - (в пер.): 249,70

Библиотека №1: 164081

Библиотека №3: 164081

Библиотека №5: 164081

Библиотека №6: 164081

Библиотека №9: 164081

Библиотека №12: 164081

Библиотека №13: 164081

Центральная детская библиотека: 164081

Детская библиотека №6: 164081

Успенский, Эдуард Николаевич.

Классный час с Эдуардом Успенским / [Э. Н. Успенский]. - [Москва : АСТ] : Аванта, [2023]. - 142, [1] с. : цв. ил. - (Звёздный научпоп)

ISBN 978-5-17-149767-5. - (в пер.): 545,60

Библиотека №5: 164115

Библиотека №9: 164115

Центральная детская библиотека: 164115

Детская библиотека №5: 164115

Детская библиотека №6: 164115

Успенский, Эдуард Николаевич.

Красная Рука, Чёрная Простыня, Зелёные Пальцы : [повесть] / Эдуард Успенский ; [художник Д. Лапшина]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2021]. - 125, [2] с. : ил. - (Страшилки)

ISBN 978-5-17-122382-3. - (в пер.): 85,00

Центральная детская библиотека: 164762

Успенский, Эдуард Николаевич.

Крокодил Гена и его друзья : сказочные повести / Э. Успенский ; художники: С. Бордюг и Н. Трепенок. - АСТ : Малыш, 2023. - 221, [2] c. : ил. - (Лучшее дошкольное чтение)

В кн. также включ.: Отпуск крокодила Гены

ISBN 978-5-17-159375-9. - (в пер.): 311,30

Библиотека №3: 164146

Библиотека №6: 164146

Библиотека №8: 164146

Библиотека №9: 164146

Библиотека №13: 164146

Детская библиотека №2: 164146

Детская библиотека №3: 164146

Детская библиотека №5: 164146

Детская библиотека №6: 164146

Успенский, Эдуард Николаевич.

Отпуск крокодила Гены : один малоизвестный эпизод из жизни широкоизвестного крокодила / Эдуард Успенский ; художник Н. Ящук. - Москва : Росмэн, 2001. - 73, [7] с. : цв. ил.

ISBN 5-8451-0789-х. - (в пер.): 35,00

Центральная детская библиотека: 164760

Успенский, Эдуард Николаевич.

Разноцветная семейка : весёлые стихи / Э. Успенский ; рисунки И. Глазова. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека для дошколят)

ISBN 978-5-17-162970-0. - (в пер.): 269,03

Библиотека №4: 164410

Библиотека №6: 164410

Библиотека №8: 164410

Библиотека №9: 164410

Библиотека №12: 164410

Библиотека №13: 164410

Центральная детская библиотека: 164410

Детская библиотека №2: 164410

Детская библиотека №5: 164410

Детская библиотека №6: 164410

Успенский, Эдуард Николаевич.

Сказочки про дядю Фёдора, крокодила Гену и Чебурашку / Э. Успенский ; [художники: Е. Лопатина, А. Артюх и др.]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2018]. - 190, [1] с. : цв. ил. - (Карманная детская библиотека)

ISBN 978-5-17-109729-5. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164759

Успенский, Эдуард Николаевич.

Смешные истории / Э. Успенский ; [художник Игорь Глазов]. - Москва : АСТ, [2024]. - 94, [1] с. : цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-149823-8. - (в пер.): 259,13

Библиотека №3: 164287

Библиотека №5: 164287

Библиотека №8: 164287

Библиотека №9: 164287

Библиотека №13: 164287

Центральная детская библиотека: 164287

Детская библиотека №5: 164287

Детская библиотека №6: 164287

Устинова, Татьяна Витальевна.

Квартира в раю : [роман] / Татьяна Устинова, Павел Астахов. - Москва : Эксмо, 2023. - 316, [1] с. - (Дела судебные)

ISBN 978-5-04-189048-3. - (в пер.): 543,72

Библиотека №1: 164293

Библиотека №3: 164293

Библиотека №4: 164293

Библиотека №5: 164293

Библиотека №6: 164293

Библиотека №7: 164293

Библиотека №8: 164293

Библиотека №9: 164293

Библиотека №11: 164293

Библиотека №12: 164293

Библиотека №13: 164293

Центральная детская библиотека: 164293

Детская библиотека №2: 164293

Детская библиотека №3: 164293

Детская библиотека №5: 164293

Ушинский, Константин Дмитриевич.

Лиса Патрикеевна : сказки и рассказы / К. Д. Ушинский ; [художник И. Цыганков]. - [Москва : АСТ] : Малыш, [2024]. - 45, [2] с. : цв. ил. - (Большие буквы для первого чтения)

ISBN 978-5-17-157489-5. - (в пер.): 289,30

Библиотека №1: 164148

Библиотека №3: 164148

Библиотека №4: 164148

Библиотека №9: 164148

Библиотека №12: 164148

Библиотека №13: 164148

Центральная библиотека: 164148

Центральная детская библиотека: 164148

Детская библиотека №6: 164148

Ушинский, Константин Дмитриевич.

Наше отечество : рассказы и сказки / Константин Ушинский ; иллюстрации Сергея Ярового. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 94, [1] c. : цв. ил

В кн. включ.: Леший; Гадюка; Ласточка; Дедушка; Васька; Мышки; Бишка; Дятел; Мена; Орёл [и др.]

ISBN 978-5-04-196100-8. - (в пер.) : 196,90

Центральная библиотека: 164074

Библиотека №13: 164074

Библиотека №12: 164074

Библиотека №10: 164074

Библиотека №9: 164074

Библиотека №7: 164074

Библиотека №6: 164074

Библиотека №5: 164074

Библиотека №1: 164074

Детская библиотека №6: 164074

Ушинский, Константин Дмитриевич.

Плутишка кот : любимые сказки / Константин Ушинский ; иллюстрации Ксении Павловой. - Москва : Эксмо, 2011. - 78, [1] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-699-47865-1. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164776

Ушинский, Константин Дмитриевич.

Сказки и рассказы / К. Д. Ушинский. - Москва : АСТ, 2019. - 253, [1] с. - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-115144-7. - в пер.: 80,00

Центральная детская библиотека: 164758

Ушинский, Константин Дмитриевич.

Четыре желания : рассказы и сказки / К. Д. Ушинский ; [художник И. Цыганков]. - [Москва] : АСТ, [2023]. - 94, [1] с. : цв. ил. - (Детское чтение)

ISBN 978-5-17-153140-9. - (в пер.): 267,30

Библиотека №3: 164138

Библиотека №4: 164138

Библиотека №5: 164138

Библиотека №6: 164138

Библиотека №7: 164138

Библиотека №8: 164138

Библиотека №9: 164138

Детская библиотека №3: 164138

Детская библиотека №6: 164138

Уэллс, Герберт.

Война миров : роман / Герберт Уэллс ; перевод с английского М. Зенкевича. - Москва : АСТ : Астрель, 2010. - 221, [1] c. - (Зарубежная классика)

ISBN 978-5-17-064657-9. - (в пер.) : 35,00

Центральная детская библиотека: 164757

Фадеева, Маргарита Андреевна.

Приключения Петрушки : сказка / Маргарита Фадеева, Анатолий Смирнов ; иллюстрации Л. Владимирского. - Санкт-Петербург : Амфора, 2013. - 46, [1] с. : цв. ил. - (Сказки на ночь)

ISBN 978-5-367-02671-9. - в пер.: 30,00

Центральная детская библиотека: 164756

Фаулз, Джон.

Куколка : [роман] / Джон Фаулз ; перевод с английского: А. Сафронова, О. Серебряной. - Москва : Э, 2017. - 460 с. : ил. - (Интеллектуальный бестселлер. Культовая классика)

ISBN 978-5-699-95210-6. - в пер.: 80,00

Центральная детская библиотека: 164754

Федотова, Евгения.

Горелое озеро : [роман, рассказы] / Евгения Федотова. - Москва : АСТ, 2024. - 286, [1] с. - (Счастье рядом)

ISBN 978-5-17-163317-2. - (в пер.): 512,55

Библиотека №1: 164436

Библиотека №3: 164436

Библиотека №6: 164436

Библиотека №8: 164436

Библиотека №9: 164436

Библиотека №11: 164436

Библиотека №12: 164436

Центральная детская библиотека: 164436

Детская библиотека №3: 164436

Центральная библиотека: 164436

Хаецкая, Елена Владимировна.

Самый главный секрет / Елена Хаецкая ; иллюстратор Римас Валейкис. - Москва : Ясень и Бук, 2017. - 61, [2] с. : цв. ил. - (Самый главный секрет)

ISBN 978-5-9909009-4-3. - (в пер.) : 70,00

Центральная детская библиотека: 164752

Хан, Дженни.

P. S. Я всё ещё люблю тебя : [роман] / Дженни Хан ; перевод с английского Д. Селиверстовой. - Москва : АСТ, 2018. - 349 с. - (Вместе и навсегда)

ISBN 978-5-17-104158-8. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164773

Хан, Дженни.

Всем парням, которых я любила : [роман] / Дженни Хан ; перевод с английского М. Медведевой. - Москва : АСТ, 2018. - 350 с. - (Вместе и навсегда)

ISBN 978-5-17-104157-1. - (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164775

Хан, Дженни.

С любовью, Лара Джин : [роман] / Дженни Хан ; перевод с английского О. Бурмаковой. - Москва : АСТ, 2018. - 350 с. - (Вместе и навсегда)

ISBN 978-5-17-983183-9. - Текст : (в пер.): 300,00

Библиотека №10: 164774

Хантер, Эрин.

Гроза и Тень / Эрин Хантер ; перевод Вероники Максимовой; иллюстрации Леонида Насырова. - Москва : ОЛМА : БИНОМ - Лаборатория знаний, 2021. - 414, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-9963-6282-0. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164747

Хантер, Эрин.

Приключения Ольхолапа / Эрин Хантер ; перевод В. Максимовой; иллюстрации Л. Насырова. - Москва : ОЛМА : БИНОМ - Лаборатория знаний, 2020. - 316, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-9963-6588-3. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164750

Хантер, Эрин.

Расколотое небо / Эрин Хантер ; перевод Вероники Максимовой; иллюстрации Леонида Насырова. - Москва : ОЛМА : АБРИС, 2020. - 317, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-00111-658-5. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164751

Хантер, Эрин.

Самая тёмная ночь / Эрин Хантер ; перевод Вероники Максимовой; иллюстрации Леонида Насырова. - Москва : ОЛМА : БИНОМ - Лаборатория знаний, 2020. - 381, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-9963-6091-8. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164749

Хантер, Эрин.

Судьба Небесного племени. Решение / Эрин Хантер ; перевод Вероники Максимовой; иллюстрации Леонида Насырова. - Москва : ОЛМА : АБРИС, 2020. - 345, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-00111-568-7. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164746

Хантер, Эрин.

Тайна Щербатой. Наказание / Эрин Хантер ; перевод Вероники Максимовой; иллюстрации Леонида Насырова. - Москва : ОЛМА : АБРИС, 2020. - 348, [1] c. : ил. - (Коты-воители)

ISBN 978-5-00111-498-7. - (в пер.) : 55,00

Центральная детская библиотека: 164748

Харпер, Джейн.

Силы природы : [роман] / Джейн Харпер ; перевод с английского Д. Березко. - Москва : АСТ, 2020. - 446 с. - (Новый мировой триллер)

ISBN 978-5-17-117300-5. - (в пер.): 200,00

Центральная библиотека: 164840

Харрис, Джоэль Чендлер.

Сказки дядюшки Римуса / Дж. Харрис ; пересказ с английского М. Гершензона; художник И. Кострина. - Москва : АСТ, [2015]. - 94, [1] с. : цв. ил. - (Библиотека начальной школы)

ISBN 978-5-17-084944-4. - Текст : (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164745

Хейли, Артур.

Аэропорт : [роман] / Артур Хейли ; перевод с английского: Т. Кудрявцевой, Т. Озерской. - Москва : АСТ, 2019. - 605, [2] с

ISBN 978-5-17-086144-6. - (в обл.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164744

Хокинг, Люси.

Джордж и сокровища Вселенной : [повесть] / Люси и Стивен Хокинг ; иллюстрации Г. Парсонса; перевод с английского Е. Д. Канищевой. - 3-е издание. - Москва : Розовый жираф, 2013. - 346 с., [16] л. цв. ил. : ил.

ISBN 978-5-4370-0024-3. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164743

Хокинг, Люси.

Джордж и тайны Вселенной : [повесть] / Люси и Стивен Хокинг при участии Кристофа Гальфара ; иллюстрации Г. Парсонса; перевод с английского Е. Д. Канищевой. - Москва : Розовый жираф, 2018. - 329, [3] с., [16] л. цв. ил. : ил.

ISBN 978-5-4370-0199-8. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164742

Хорнунг, Уильям.

Умышленное убийство : [роман] / Уильям Хорнунг ; перевод с английского М. Павловой. - [Москва : Московский комсомолец : GELEOS, 2011]. - 317, [2] с. : ил. - (Книжная коллекция МК)

ISBN 978-5-8189-1825-9. - (в пер.): 138,69

Детская библиотека №3: 164233

Цвейг, Стефан.

Мария Стюарт : [романизированная биография] / Стефан Цвейг ; перевод с немецкого Р. Гальпериной. - Санкт-Петербург : Азбука, [2016]. - 414 c. - (Мировая классика)

ISBN 978-5-389-06790-5. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164741

Цвейг, Стефан.

Нетерпение сердца : [роман] / Стефан Цвейг ; перевод с немецкого Н. Бунина. - Санкт-Петербург : Азбука, 2013. - 414 с. - (Мировая классика)

ISBN 978-5-389-05260-4. - (в пер.): 45,00

Центральная детская библиотека: 164740

Цыферов, Геннадий Михайлович.

Паровозик из Ромашково : [сказки] / Геннадий Цыферов ; иллюстрации Игоря Панкова. - Москва : Эксмо, 2014. - 120, [6] с. : цв. ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-699-73599-0. - (в пер.): 65,00

Центральная детская библиотека: 164739

Чаплина , Вера Васильевна.

Мои питомцы : рассказы о животных / Вера Чаплина ; художник Владимир Черноглазов. - [Москва : Самовар-книги, 2015]. - 107, [3] с. : цв. ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-9781-0983-2. - в пер.: 35,00

Центральная детская библиотека: 164738

Чароит, Алан.

Кощеева невеста : [роман] / Алан Чароит. - Москва : АСТ, 2024. - 382, [1] с. - (Дивнозёрье)

ISBN 978-5-17-155689-1. - (в пер.): 527,03

Центральная библиотека: 164441

Библиотека №12: 164441

Библиотека №11: 164441

Библиотека №10: 164441

Библиотека №9: 164441

Библиотека №8: 164441

Библиотека №6: 164441

Библиотека №5: 164441

Библиотека №3: 164441

Детская библиотека №2: 164441

Чарская, Лидия Алексеевна.

Сказки голубой феи / Л. Чарская ; художник А. Власова. - [Москва] : Искателькнига, [2018]. - 158, [2] с., [3] л. цв. ил. - (Школьная классика)

ISBN 978-5-906998-81-1. - в пер.: 50,00

Библиотека №9: 164457

Чарская, Лидия Алексеевна.

Сказки голубой феи / Лидия Чарская ; художник Сергей Сачков. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2014. - 46 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-378-21944-5. - (в пер.) : 30,00

Центральная детская библиотека: 164737

Чарушин, Евгений Иванович.

Про Никитку : [рассказы] / Евгений Чарушин ; рисунки автора. - [Москва] : Мир Искателя, 2012. - 125, [2] с., [6] л. цв. ил. : ил. - (Школьная библиотека)

ISBN 978-5-906093-03-5. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164772

Чбоски, Стивен.

Хорошо быть тихоней : роман / Стивен Чбоски ; перевод с английского Е. Петровой. - Санкт-Петербург : Азбука, [2016]. - 285, [2] c. - (Азбука-бестселлер)

ISBN 978-5-389-06160-6. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164736

Чернышова, Евгения.

Куда бежит фортуна? / Евгения Чернышова ; нарисовала Екатерина Сперанская. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2024. - 53, [2] с. : ил. - (Давай дружить)

ISBN 978-5-222-39931-6. - (в пер.) : 779,90

Библиотека №10: 164185

Центральная библиотека: 164185

Чехов, Антон Павлович.

Каштанка : рассказы / Антон Чехов. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 252, [1] с.

Содерж.: Толстый и тонкий; Размазня; Хамелеон; Не в Духе; Жалобная книга; Репетитор; Лошадиная фамилия; Налим; Пересолил; Гриша [и др.]

ISBN 978-5-04-179552-8. - (в пер.) : 368,50

Библиотека №1: 164130

Библиотека №3: 164130

Библиотека №4: 164130

Библиотека №5: 164130

Библиотека №6: 164130

Библиотека №7: 164130

Библиотека №8: 164130

Библиотека №9: 164130

Библиотека №13: 164130

Детская библиотека №6: 164130

Чехов, Антон Павлович.

Рассказы / Антон Чехов. - Москва : АСТ, 2023. - 253, [2] c. - (Классика для школьников)

ISBN 978-5-17-105905-7. - (в пер.) : 284,90

Библиотека №1: 164093

Библиотека №3: 164093

Библиотека №5: 164093

Библиотека №6: 164093

Библиотека №8: 164093

Библиотека №9: 164093

Библиотека №12: 164093

Библиотека №13: 164093

Детская библиотека №6: 164093

Чинк. Хвостатый детектив / [автор идеи Д. Донцова; автор литературной адаптации В. Бухарова]. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 62, [1] с. : цв. ил. - (Союзмультфильм. Чинк. Хвостатый детектив)

ISBN 978-5-04-198726-8. - (в пер.): 312,55

Центральная библиотека: 164309

Центральная детская библиотека: 164309

Библиотека №12: 164309

Библиотека №11: 164309

Библиотека №10: 164309

Библиотека №9: 164309

Библиотека №8: 164309

Библиотека №7: 164309

Библиотека №6: 164309

Библиотека №3: 164309

Библиотека №1: 164309

Детская библиотека №6: 164309

Детская библиотека №5: 164309

Детская библиотека №3: 164309

Детская библиотека №2: 164309

Чубарова, Надежда.

Шуршастики. Приключения в Чуландии / Надежда Чубарова ; [иллюстрации Катерины Петрушиной]. - Москва : АСТ : Астрель-СПб, 2024. - 311, [6] c. : ил. - (Волшебная палочка)

ISBN 978-5-17-137197-5. - (в пер.) : 497,06

Библиотека №1: 164406

Библиотека №3: 164406

Библиотека №4: 164406

Библиотека №6: 164406

Библиотека №8: 164406

Библиотека №9: 164406

Библиотека №10: 164406

Библиотека №11: 164406

Библиотека №12: 164406

Центральная детская библиотека: 164406

Детская библиотека №2: 164406

Детская библиотека №3: 164406

Детская библиотека №5: 164406

Детская библиотека №6: 164406

Центральная библиотека: 164406

Чуковский, Корней Иванович.

50 загадок, сказок и стихов / Корней Иванович Чуковский ; [художники: Ю. Казанцев, Т. Журавлёва, Е. Масленникова]. - Москва : УМка, 2020. - 47 с. : цв. ил. - (50 сказок)

ISBN 978-5-506-04427-7. - (в пер.) : 50,00

Центральная детская библиотека: 164732

Чуковский, Корней Иванович.

Айболит : [сказка в стихах] / Корней Чуковский ; [художник Н. Фаттахова]. - [Москва] : Фламинго, 2018. - [46] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-783-30046-2. - (в пер.): 35,00

Центральная детская библиотека: 164733

Чуковский, Корней Иванович.

Муха-Цокотуха / Корней Чуковский. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2017. - 31 с. : цв. ил. - (3 любимых сказки)

В кн. также включ.: Телефон; Федорино горе.

ISBN 978-5-378-19937-2. - (в пер.): 25,00

Центральная детская библиотека: 164734

Чуковский, Корней Иванович.

Сказки / К. Чуковский ; [рисунки В. М. Конашевича]. - Москва : Махаон, 2018. - 158, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил.

ISBN 978-5-389-14565-8. - (в пер.): 686,00

Библиотека №9: 164456

Чуковский, Корней Иванович.

Сказки и стихи / Корней Чуковский ; иллюстрации Владимира Канивца. - Москва : Эксмодетство, 2024. - 93, [1] c. : цв. ил. - (Читаем до школы)

Содерж.: Муха-Цокотуха, Чудо-дерево, Телефон, Путаница, Мойдодыр, Айболит, Тараканище, Ежики смеются, Закаляка, Бутерброд [и др.]

ISBN 978-5-04-179581-8. - (в пер.): 251,90

Библиотека №3: 164216

Библиотека №8: 164216

Библиотека №9: 164216

Библиотека №11: 164216

Библиотека №12: 164216

Центральная детская библиотека: 164216

Детская библиотека №3: 164216

Детская библиотека №5: 164216

Детская библиотека №6: 164216

Шарапов, Валерий.

Свинцовая воля / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с. - (Тревожная весна 45-го)

ISBN 978-5-04-194595-4. - (в пер.) : 468,60

Библиотека №8: 164156

Библиотека №9: 164156

Библиотека №10: 164156

Библиотека №12: 164156

Центральная библиотека: 164156

Шарапов, Валерий Георгиевич.

Кровавая кулиса / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2024. - 315, [2] с. - (Советская милиция. Эпоха порядка)

ISBN 978-5-04-199383-2. - (в пер.): 497,17

Библиотека №3: 164427

Библиотека №4: 164427

Библиотека №6: 164427

Библиотека №8: 164427

Библиотека №9: 164427

Библиотека №10: 164427

Библиотека №12: 164427

Детская библиотека №2: 164427

Детская библиотека №3: 164427

Центральная библиотека: 164427

Шарапов, Валерий Георгиевич.

Стажёр нелегальной разведки / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2024. - 316, [1] с. - (Контрразведка : романы о секретной войне СССР)

ISBN 978-5-04-190248-3. - (в пер.) : 449,90

Библиотека №4: 164225

Библиотека №8: 164225

Библиотека №9: 164225

Библиотека №12: 164225

Библиотека №13: 164225

Шарапов, Валерий Георгиевич.

Тайна центрального района : [роман] / Валерий Шарапов. - Москва : Эксмо, 2024. - 317, [1] c. - (Короли городских окраин. Послевоенный криминальный роман)

ISBN 978-5-04-190249-0. - (в пер.) : 474,83

Библиотека №1: 164454

Библиотека №3: 164454

Библиотека №4: 164454

Библиотека №5: 164454

Библиотека №6: 164454

Библиотека №8: 164454

Библиотека №9: 164454

Библиотека №10: 164454

Библиотека №11: 164454

Библиотека №12: 164454

Библиотека №13: 164454

Центральная библиотека: 164454

Центральная детская библиотека: 164454

Детская библиотека №2: 164454

Детская библиотека №3: 164454

Шелег, Игорь Витальевич.

Тернистый путь : [роман: цикл Иностранец] / Игорь Шелег. - Москва : АСТ, 2021. - 349, [2] с. - (Современный фантастический боевик)

ISBN 978-5-17-138550-7. - (в пер.): 50,00

Центральная детская библиотека: 164728

Шмахтл, Андреас Х.

Тильда Яблочное Семечко : чудесные истории из переулка, где растёт шиповник / Андреас Х. Шмахтл ; перевод с немецкого Н. Кушнир; [иллюстрации автора]. - 4-е издание. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2021. - 205, [1] с. : цв. ил.

ISBN 978-5-00169-765-7. - (в пер.): 100,00

Центральная детская библиотека: 164727

Шолохов, Михаил Александрович.

Донские рассказы / М. А. Шолохов. - Москва : Дрофа-Плюс, 2008. - 126, [2] с. - (Школьное чтение)

Содерж.: Родинка; Алёшкино сердце; Нахалёнок; Жеребёнок; Чужая кровь; Лазоревая степь.

ISBN 978-5-9555-1256-3. - (в обл.): 50,00

Библиотека №10: 164768

Экономцева, Наталия Игоревна.

Скорее спасите принцессу! : повесть / Наталия Экономцева. - [Москва : АСТ, 2024]. - 430, [1] с. : ил. - (Сказочное фэнтези)

ISBN 978-5-17-116744-8. - (в пер.): 594,78

Центральная библиотека: 164419

Центральная детская библиотека: 164419

Библиотека №12: 164419

Библиотека №10: 164419

Библиотека №8: 164419

Библиотека №3: 164419

Детская библиотека №6: 164419

Детская библиотека №5: 164419

Детская библиотека №3: 164419

Детская библиотека №2: 164419

Эллис, Джон Р.

Тело в долине / Дж. Р. Эллис ; перевод с английского Е. В. Каштановой. - Москва : Эксмо, 2023. - 378, [3] с. - (Tok. Национальный бестселлер. Британия)

ISBN 978-5-04-186693-8. - (в пер.): 556,60

Библиотека №8: 164129

Библиотека №12: 164129

Это родина моя! : рассказы и стихи о России / [художники: Е. Володькина, А. Лебедев, И. Максимова, Г. Мацыгин, Е. Чудновская]. - Москва : РОСМЭН, 2024. - 90, [3] с. - (Внеклассное чтение)

Содерж.: Родная земля / Г. А. Ладонщиков. Песня о Родине / В. И. Лебедев-Кумач. Наше отечество / К. Д. Ушинский. Русский язык / И. С. Тургенев. Русь / И. С. Никитин. Родина / Н. М. Языков. Родная картина / К. Д. Бальмонт. Россия / А. А. Блок. Косцы / И. А. Бунин. Похождения жука-носорога / К. Г. Паустовский [и др.]

ISBN 978-5-353-10400-1. - (в пер.): 226,60

Библиотека №3: 164096

Библиотека №4: 164096

Библиотека №7: 164096

Библиотека №8: 164096

Библиотека №9: 164096

Библиотека №10: 164096

Библиотека №12: 164096

Центральная детская библиотека: 164096

Детская библиотека №6: 164096

Это счастье неизменно : Смоленские поэты о мамах : сборник стихотворений / составитель А. А. Королев. - Смоленск : Маджента, 2024. - 205 с. : ил.

ISBN 978-5-98156-860-2. - (в пер.): 150,00

Центральная библиотека: 164831

Центральная детская библиотека: 164831

Библиотека №13: 164831

Библиотека №12: 164831

Библиотека №11: 164831

Библиотека №10: 164831

Библиотека №9: 164831

Библиотека №8: 164831

Библиотека №7: 164831

Библиотека №6: 164831

Библиотека №5: 164831

Библиотека №4: 164831

Библиотека №3: 164831

Библиотека №1: 164831

Детская библиотека №6: 164831

Детская библиотека №5: 164831

Детская библиотека №3: 164831

Детская библиотека №2: 164831

Ю Несбё.

Жажда : [роман] / Ю Несбё ; перевод с норвежского Е. Лавринайтис. - Санкт-Петербург : Азбука, 2017. - 508, [1] с. - (Звёзды мирового детектива)

ISBN 978-5-389-13021-0. - в пер.: 300,00

Библиотека №10: 164789

Ю Несбё.

Нож : [роман] / Ю Несбё ; перевод с норвежского Е. Лавринайтис. - Санкт-Петербург : Азбука, 2019. - 572, [2] с. - (Звёзды мирового детектива)

ISBN 978-5-389-15875-7. - в пер.: 300,00

Библиотека №10: 164788

Юзефович, Леонид Абрамович.

Поход на Бар-Хото / Леонид Юзефович. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2024. - 285, [1] c.

ISBN 978-5-17-159208-0. - (в пер.) : 586,30

Библиотека №8: 164106

Библиотека №12: 164106

Юрин, Владимир Леонидович.

Стихотворные пазлы / Владимир Юрин. - Смоленск : [б. и.], 2022. - 55 с.

ISBN . - (в обл.): 50,00

Библиотека №10: 164767

Я читаю / [редактор Е. Н. Агинская; художник С. Самсоненко]. - [Смоленск] : Русич, [2018]. - 120, [7] с. : цв. ил.

В кн. также включ.: Буквы-непоседы; Пёстрый алфавит

ISBN 978-5-8138-1346-7. - (в пер.): 80,00

Центральная детская библиотека: 164724

Ягольницер, Нина Евгеньевна

Бес в серебряной ловушке : [роман] / Нина Ягольницер. - Москва : АСТ, 2023. - 669, [1] с. - (Мастера исторического детектива)

ISBN 978-5-17-157077-4. - (в пер.): 682,00

Библиотека №3: 164231

Библиотека №6: 164231

Библиотека №8: 164231

Библиотека №9: 164231

Библиотека №12: 164231

Ягольницер, Нина Евгеньевна.

Фельдмаршал в бубенцах : [роман] / Нина Ягольницер. - Москва : АСТ, 2023. - 669, [1] с. - (Мастера исторического детектива)

ISBN 978-5-17-157079-8. - (в пер.): 663,30

Библиотека №3: 164205

Библиотека №8: 164205

Библиотека №9: 164205

Библиотека №10: 164205

Центральная библиотека: 164205

Яковлев, Александр Геннадьевич.

Жертвы полярной ночи : [роман] / Александр Яковлев. - Москва : Эксмо, 2024. - 380, [1] с. - (Ледяной триллер. Русский фантастический роман)

ISBN 978-5-04-193075-2. - (в пер.): 735,17

Центральная библиотека: 164311

Библиотека №13: 164311

Библиотека №12: 164311

Библиотека №11: 164311

Библиотека №10: 164311

Библиотека №9: 164311

Библиотека №8: 164311

Библиотека №6: 164311

Библиотека №4: 164311

Библиотека №3: 164311

Яновская, Ирина Владимировна.

Девятый Аркан / Ирина Яновская. - Москва : Эксмо, 2024. - 476, [1] с. : ил.

ISBN 978-5-04-198110-5. - (в пер.): 437,41

Центральная библиотека: 164306

Библиотека №12: 164306

Библиотека №10: 164306

Библиотека №9: 164306

Библиотека №8: 164306

Библиотека №6: 164306

Библиотека №5: 164306

Библиотека №4: 164306

Библиотека №3: 164306

Библиотека №1: 164306

Детская библиотека №3: 164306

Яхина, Гузель Шамилевна.

Эшелон на Самарканд : роман / Гузель Яхина. - Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2021. - 507 с.

ISBN 978-5-17-135479-4. - в пер.: 292,93

Детская библиотека №3: 164232

де Берньер, Луи

Рыжий пёс : роман / Луи де Берньер ; перевод с английского Дины Крупской; художник Алан Бакер. - Москва : Махаон, 2021. - 125, [2] с. : ил. - (Чтение - лучшее учение)

ISBN 978-5-389-19633-9. - (в пер.): 80,00

Библиотека №7: 164265

де Сент-Экзюпери, Антуан.

Маленький принц / Антуан де Сент-Экзюпери ; рисунки автора; перевод Норы Галь. - Москва : Эксмодетство, 2016. - 107, [4] c. : ил. - (Книги - мои друзья)

ISBN 978-5-699-82522-6. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164702

де Сент-Экзюпери, Антуан.

Маленький принц : [повесть-сказка] / Антуан де Сент-Экзюпери ; [рисунки автора]. - Москва : ЧИНАР, 2024. - 119 с. : ил

Круг чтения: издание для слабовидящих

ISBN 978-5-699-90130-2. - в пер.: 1082,00

Центральная библиотека: 164864

Детская библиотека №2: 164864

Библиотека №8: 164864

Центральная детская библиотека: 164864

де Сент-Экзюпери, Антуан.

Маленький принц ; Планета людей / Антуан де Сент-Экзюпери ; перевод с французского Н. Галь; иллюстрации автора. - Москва : АСТ, 2022. - 285, [2] c. : ил. - (Классика для школьников). - (Школьное чтение)

ISBN 978-5-17-114376-3. - (в пер.): 284,90

Библиотека №3: 164145

Библиотека №5: 164145

Библиотека №6: 164145

Библиотека №8: 164145

Библиотека №9: 164145

Библиотека №11: 164145

Библиотека №12: 164145

Детская библиотека №3: 164145

Детская библиотека №6: 164145

де Сервантес, Мигель.

Дон Кихот : [роман] / Мигель де Сервантес ; сокращённый перевод с испанского Б. М. Энгельгардта. - Санкт-Петербург : Азбука, 2013. - 607 с. - (Мировая классика)

ISBN 978-5-389-05374-8. - в пер.: 45,00

Центральная детская библиотека: 164701

# Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Иванова, Марина Владимировна.

Искусство и современные технологии / М. В. Иванова, А. С. Печенкина. - Москва : Просвещение-Союз, 2023. - 79 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-00185-253-7. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164596

Комесанья, Пабло.

Рисуем акварелью : полный курс / Пабло Комесанья ; перевод с испанского В. Гривиной. - Харьков : Белгород : Книжный клуб "Клуб семейного досуга", 2012. - 159 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-9910-1694-0. - (в пер.): 40,00

Центральная детская библиотека: 164582

Ладонина, Лариса.

Декупаж : первые шаги / Лариса Ладонина, Денис Букин ; [иллюстрации авторов]. - Москва : Мир энциклопедий Аванта+ : Астрель, 2012. - 223 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-98986-559-8. - (в пер.): 30,00

Центральная детская библиотека: 164656

Мейер-Стабли, Бертран.

Одри Хепбёрн / Бертран Мейер-Стабли ; перевод с французского Е. В. Колодочкиной. - Москва : Молодая гвардия, 2018. - 308, [2] с., [16] л. фотоил. : ил.

ISBN 978-5-235-04154-7. - в пер.: 70,00

Центральная детская библиотека: 164642

Эллис, Элина.

Взрослая книга о детской иллюстрации : как нарисовать свою яркую историю / Элина Эллис. - 3-е издание. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2022. - 238, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-00195-421-7. - (в пер.): 300,00

Центральная детская библиотека: 164842

# Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

Азы православной веры / [редактор Т. Никитина]. - Москва : Духовное преображение, 2021. - 479 с. : ил.

ISBN 978-5-00059-481-0. - (в пер.): 100,00

Детская библиотека №2: 164830

Детская библиотека №5: 164830

Библиотека №1: 164830

Библиотека №3: 164830

Библиотека №8: 164830

Библиотека №9: 164830

Библиотека №11: 164830

Библиотека №12: 164830

Библиотека №13: 164830

Центральная детская библиотека: 164830

Возрожденная святыня. Надвратная Смоленская икона Божией Матери "Одигитрия" : коллективная монография / Смоленская епархия Русской Православной Церкви; Государственный научно-исследовательский институт реставрации; Смоленская Православная Духовная Семинария; Смоленское областное краеведческое общество; главный редактор митрополит Смоленский и Дорогобужский Исидор. - Смоленск : Свиток, 2017. - 191 с. : фотоил.

Посвящается 880-летию со дня основания Смоленской епархии

ISBN 978-5-9909338-5-9. - в пер.: 300,00

Центральная библиотека: 164819

Исидор (Тупикин), митрополит

Епископ Смоленский и Дорогобужский Иоанн (Соколов) : жизнь и труды / Исидор (Тупикин), митрополит. - Москва : Издательство Сретенского монастыря, 2019. - 230, [1] с., [8] л. фотоил.

Библиогр.: с. 209 - 231

ISBN 978-5-7533-1559-5. - (в пер.): 100,00

Центральная библиотека: 164825

Библиотека №6: 164825

Калиновский, Пётр.

Переход : Последняя болезнь, смерть и после / Пётр Калиновский. - Москва : Духовное преображение, 2022. - 382, [1] с.

ISBN 978-5-00059-510-7. - (в пер.): 100,00

Библиотека №6: 164827

Лепахин, Валерий

Сказания о чудотворных иконах в древнерусской словесности / [В. В. Лепахин]. - Москва : Паломник, 2012. - 287 с., [4] л. фотоил.

Библиогр.: с. 273 - 286

Авт. указан на пер.

ISBN 5-88060-014-9. - (в пер.): 100,00

Центральная библиотека: 164822

Центральная детская библиотека: 164822

Библиотека №11: 164822

Библиотека №10: 164822

Библиотека №6: 164822

Библиотека №4: 164822

Библиотека №3: 164822

Детская библиотека №3: 164822

Отец Арсений : [сборник воспоминаний] / [редактор Т. Никитина]. - Москва : Духовное преображение, 2021. - 606, [1] с.

ISBN 978-5-00059-478-0. - (в пер.): 100,00

Библиотека №9: 164826

Патриарх Кирилл: "Россию я узнал через Смоленск" : [фотоальбом] / [автор-составитель С. М. Романенко]. - Смоленск : Свиток, 2016. - 175 с. : фотоил.

Библиогр.: с. 174

К 70-летию Патриарха Московского и всея Руси Кирилла

ISBN 978-5-9907404-0-2. - (в пер.): 300,00

Центральная библиотека: 164820

Православный календарь "Святые земли Смоленской" / составитель М. С. Хохлова. - Смоленск : [б. и.]; Москва : Ковчег, 2016. - 335 с. : ил.

ISBN 978-5-906652-65-2. - в пер.: 40,00

Центральная детская библиотека: 164766

Пролог в поучениях на каждый день года / составил протоиерей Виктор Гурьев. - Москва : Духовное преображение, 2022. - 879 с.

ISBN 978-5-00059-515-2. - (в пер.): 200,00

Библиотека №4: 164829

Путь к Богу : советы и наставления святых и подвижников благочестия / [составитель Т. Никитина]. - Москва : Духовное преображение, 2022. - 413, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-00059-533-6. - (в пер.): 100,00

Детская библиотека №3: 164823

Библиотека №8: 164823

Библиотека №9: 164823

Библиотека №10: 164823

Библиотека №12: 164823

Рафаил (Ивочкин) , иеромонах.

Вяземская земля : Православные храмы / Иеромонах Рафаил (Ивочкин). - Смоленск : Свиток, 2024. - 494 с. : ил.

Библиогр. в конце кн.

ISBN 978-5-907920-00-2. - (в пер.): 800,00

Центральная библиотека: 164855

Феофан Затворник, святитель.

Что есть духовная жизнь и как на неё настроиться? : собрание писем / святитель Феофан Затворник. - Москва : Правило веры, 2021. - 335 с. : ил.

ISBN 978-5-94759-311-2. - (в пер.): 100,00

Центральная библиотека: 164828

# Философские науки. (ББК 87)

Шалаева, Галина Петровна.

Правила поведения для воспитанных детей / Г. П. Шалаева, О. М. Журавлева, О. Г. Сазонова. - Москва : АСТ : СЛОВО, [2016]. - 158 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-17-057958-7. - (в пер.): 65,00

Центральная детская библиотека: 164730

# Психология. (ББК 88)

Диспенза, Джо.

Сам себе плацебо : Как использовать силу подсознания для здоровья и процветания : перевод с английского / Джо Диспенза. - Москва : БОМБОРА : Эксмо, 2019. - 414 с., [16] л. цв. ил. : ил. - (Джо Диспенза. Сила подсознания)

ISBN 978-5-699-95241-0. - (в пер.): 263,78

Библиотека №9: 164512

Диспенза, Джо.

Сила подсознания, или Как изменить жизнь за 4 недели / Джо Диспенза ; перевод с английского А. Петренко. - Москва : БОМБОРА : Эксмо, 2019. - 477 с.

ISBN 978-5-699-94956-4. - (в пер.): 155,70

Библиотека №9: 164513

Лабковский, Михаил.

Хочу и буду : Принять себя, полюбить жизнь и стать счастливым / Михаил Лабковский ; иллюстрации: В. Соколаев, В. Воробьёв. - 2-е издание. - Москва : Альпина Паблишер, 2019. - 317, [2] с. : ил.

ISBN 978-5-9614-6799-4. - (в обл.): 220,00

Библиотека №9: 164489

# Литература универсального содержания (ББК 9)

Большая книга знаний : [сборник] / [редактор Т. А. Комзалова]; художники: А. Михайлова, И. и В. Пустоваловы. - Смоленск : Русич, 2013. - 350 с. : цв. ил.

ISBN 978-5-8138-1060-2. - (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164816

Грэхэм, Иэн.

Самые-самые : книга удивительных фактов для детей / Иэн Грэхэм ; художник Марк Бёрджин; [перевод с английского А. Аникиной]. - Санкт-Петербург : Питер, 2017. - 63 с. : цв. ил. - (Вы и ваш ребёнок)

ISBN 978-5-496-03061-8. - (в пер.): 70,00

Центральная детская библиотека: 164537

Отчего и почему? : [энциклопедия] / [автор текста Д. Богуславская; художник А. Еремеев]. - Ростов-на-Дону : Проф-Пресс, 2016. - 47 с. : цв. ил. - (Знания - сила)

ISBN 978-5-378-26704-0. - Текст : (в пер.): 100,00

Библиотека №10: 164786

Скиба, Тамара Викторовна.

Энциклопедия маленького почемучки : 130 правильных ответов на 130 детских вопросов / Т. Скиба. - Ростов-на-Дону : Владис, 2019. - 64 c. : цв. ил.

Авт. указан перед вып. дан.

ISBN 978-5-9567-2278-7. - (в пер.) : 75,00

Центральная детская библиотека: 164691

Смоляне - участники боёв под г. Брестом в июне 1941 года : биобиблиографический справочник / Министерство науки и высшего образования РФ; Смоленский государственный университет; Научно-образовательный центр "Россия и Беларусь": история и культура в прошлом и настоящем (СмолГУ); Мемориальный комплекс "Брестская крепость-герой"; редактор Д. Н. Бакун. - Смоленск : СмолГУ, 2020. - 97 с. : ил.

ISBN 978-5-88018-650-1. - (в обл.): 50,00

Центральная библиотека: 164833

Соколова Ю.

Что откуда берётся? / [Ю. Соколова]. - [Екатеринбург] : Буква-ленд, 2021. - 63 с. : цв. ил. - (Узнаём про всё вокруг)

Авт. указан перед вып. дан.

ISBN 978-5-00145-835-7. - (в пер.): 60,00

Детская библиотека №3: 164237

# Неизвестный ББК

ББК: 22.6

Номер 164069

Сюзанна Дамбек

Космос

ББК: 28.69

Номер 164143

Игорь Акимушкин

С утра до вечера

ББК: Д

Номер 164124

[В. Г. Сутеев

Сказки В. Сутеева

ББК: 51.1

Номер 164080

Андрей Звонков

Пока едет скорая

ББК: 39.3

Номер 164091

Дарья Мультановская

Дорожные истории

ББК: 20

Номер 164223

Р. К. Баландин, В. К. Губарев

100 секретов планеты Земля

ББК: 26.89я6

Номер 164164

О. В. Старкова

Мир и человек

ББК: 51.15

Номер 164213

Зависимость

ББК: Д

Номер 164411

В. Степанов

Мои игрушки

ББК: 39.3

Номер 164386

Дарья Мультановская

Дорожные истории

ББК: 28.6

Номер 164536

идея, составление, иллюстрации : Ю. К. Школьник, Ю. Е. Золотарева ; под редакцией: Е. А. Золотарева, Т. С. Зацепина

Атлас животных

ББК: 51.204.0

Номер 164506

Павел Евдокименко

Не навреди сам себе, или Правила успешной здоровой жизни

ББК: 51.230

Номер 164477

Дарья Ом

Vegan Life: Счастье лёгким путём

ББК: 28

Номер 164755

Ольга Фадеева

Здравствуй, зима!

ББК: Д

Номер 164731

Арина Чунаева

В Новый год с новыми сказками

ББК: 28.0

Номер 164725

[автор текста М. Савостин; художник Р. Ткач-Боровкова]

Энциклопедия живой природы

ББК: 28.088л6

Номер 164687

Министерство природных ресурсов и экологии Российской Федерации; Федеральное государственное бюджетное учреждение "Национальный парк "Смоленское Поозерье"; [авторы-составители: Е. В. Богданов, В. В. Горбатовский; фотограф Г. М. Дубино]

Национальный парк "Смоленское Поозерье" - край голубых озёр и лесных просторов

ББК: 22.3

Номер 164686

М. Собе-Панек

Почему корабль плывёт, а утюг тонет?

ББК: 26.89

Номер 164675

[автор текста О. Ермакова]

100 чудес света

ББК: 28

Номер 164672

В. Танасийчук

Сколько глаз у стрекозы?

ББК: 2

Номер 164663

[И. В. Травина]

Планета Земля

ББК: 46.73

Номер 164662

[И. В. Травина

Собаки

ББК: 39

Номер 164661

автор текста Я. Соколова

Транспорт

ББК: 26.22

Номер 164719

Т. Пироженко

Почему море солёное?

ББК: 20я72

Номер 164717

А. А. Плешаков

От земли до неба

ББК: 26.89

Номер 164706

[автор текста А. Розумчук; художник А. Еремеев]

Россия

ББК: 28.3

Номер 164641

А. Мещерякова

Почему мы болеем?

ББК: 28.1

Номер 164640

[автор текста Я. Соколова]

Мир динозавров

ББК: 28.082

Номер 164634

[автор текста В. Алексеев]

Моря и океаны

ББК: 42.374

Номер 164599

Ирина Зайцева

Самые восхитительные орхидеи

ББК: 5

Номер 164597

В. Иванова

Почему сердце стучит?

ББК: 28.706

Номер 164589

[А. Клейборн]

Человеческое тело

ББК: 22.6я2

Номер 164581

составитель В. В. Аверьянов; ответственный редактор Ю. А. Петрова

Космос

ББК: 26.89

Номер 164657

Федеральное агентство научных организаций; Федеральное государственное бюджетное учреждение науки; Институт озероведения Российской Академии наук (ИНОЗ РАН); ответственный редактор В. А. Румянцев

Ладожское озеро и достопримечательности его побережья

ББК: 39.6г

Номер 164620

Лев Данилкин

Юрий Гагарин

ББК: 28.1

Номер 164616

составитель В. В. Аверьянов; иллюстратор Н. Безрукавая

Динозавры 4D

ББК: 28

Номер 164570

Дианна Астон

В гнезде так шумно!

ББК: 2

Номер 164563

Хелейн Беккер

Сам себе учёный!

ББК: 46.74

Номер 164549

[автор текста О. Тяжлова]

Всё о кошках

ББК: Д

Номер 164808

Борис Заходер

Моя вообразилия

ББК: 28.691

Номер 164790

перевод с английского М. Тихменевой

Насекомые

ББК: 28.1

Номер 164778

[И. В. Травина

Динозавры

ББК: 46.73

Номер 164777

[И. В. Травина]

Собаки и щенки

ББК: 28.69

Номер 164771

Ю. К. Школьник

Животные наших лесов

ББК: 28.69

Номер 164770

Ю. К. Школьник

Хищные животные

ББК: 28.693.35

Номер 164769

Ю. К. Школьник

Экзотические птицы: Яркое царство пернатых

ББК: 26.89

Номер 164818

[картографы: Г. В. Борисова, И. С. Ушакова]

Иллюстрированный атлас России. Большой атлас России